Ульяновский государственный университет
Научная библиотека

БЮЛЛЕТЕНЬ
новых поступлений
Вып. 62

(сентябрь - октябрь 2009 г.)

Ульяновск – 2009

Информационный бюллетень новых поступлений литературы содержит сведения обо всех изданиях, поступивших в библиотеку УлГУ с сентября по октябрь 2009 года.
Его целью является полное и оперативное информирование пользователей. 
Библиографические записи в бюллетене группируются в систематическом порядке  в соответствии с библиотечно-библиографической классификацией (ББК). Внутри разделов материал располагается по алфавиту. Записи об изданиях содержат полное библиографическое описание документа.
Бюллетень снабжен алфавитным указателем авторов книг.

Составитель: Л.. А. Ванясова
Компьютерная верстка: А. В. Липатова 
Ответственный за выпуск: Т. Н. Дмитриева

Оглавление

Экология
Математические науки
Физика
Химические науки
Науки о Земле
Биологические науки
Техника
Энергетика
Радиоэлектроника
Вычислительная техника
Строительство
Транспорт
Сельское хозяйство
Лесное хозяйство
Медицинские науки
Социология
Социальная работа
История. Исторические науки
Экономика. Экономические науки
Политика. Политические науки
Право. Юридические науки
Военное дело. Военная наука
Культура. Культурология
Научно-информационная деятельность
Образование. Педагогическая наука
Физическая культура и спорт
Средства массовой информации. Книжное дело
Филологические науки
Языкознание
Фольклор
Искусство. Искусствознание
Философия
Психология
Художественная литература
Именной указатель

Экология
1 20.1
А 67 Анисимов, Александр Витальевич.
   Прикладная экология и экономика природопользования : учеб. пособие / Анисимов Александр Витальевич. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 317 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 313-315. - ISBN 978-5-222-12564-9 (в пер.) : 122.49.
    Место хранения: 5 
  
2 20.1
А 80 Арестова, Н.аталья Витальевна.
   Природно-антропогенное изменение ландшафтов Северо-Западного Прикаспия и меры по оптимизации природопользования (в пределах Волгоградского левобережья) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. географ. наук : на правах рукописи / Арестова Н.аталья Витальевна ; науч. рук. В. А. Брылев; Волгоград. гос. пед. ун-т. - Ростов-на-Дону, 2009. - 22 с. : ил. - 25.00.36 - геоэкология.
    Место хранения: Х 
  
3 20.1
П 77 Природное наследие России в 21 веке, междунар. науч.-практ. конф. (2 ; 25-27 сент 2008 г. ; Уфа).
   Доклады / под общ. ред. Н. Г. Курамшиной; БашГАУ. - Уфа, 2008. - 506 с. : ил. - ISBN 5-7456-0190-6 : 150.00.
    Место хранения: 5 
  
4 20.1
С 83 Страхова, Наталья Анатольевна.
   Экология и природопользование : учеб. пособие / Страхова Наталья Анатольевна, Е. В. Омельченко. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 252 с. - (Высшее образование). - Биьлиогр.: с. 250-252. - ISBN 978-5-222-12065-1 (в пер.) : 8.87.
    Место хранения: 5 
  
5 20.1
У 42    Указатель терминов и сокращений по охране окружающей среды : на рус. и англ. яз. / ред. А. Н. Грацианский; Госком СССР по науке и технике. - М., 1982. - 294 с.
    Место хранения: Х 
  
6 20
Д 79 Дубнищева, Татьяна Яковлевна.
   Концепции современного естествознания : учеб. пособие для вузов по социал.-экон. спец. / Дубнищева Татьяна Яковлевна. - 10-е изд., стер. - М. : Академия, 2009. - 608 с. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 602. - ISBN 978-5-7695-6194-8 (в пер.) : 388.30.
    Место хранения: У 
  
7 20
Н 12 Найдыш, Вячеслав Михайлович.
   Концепции современного естествознания : учебник для гуманит. спец. вузов / Найдыш Вячеслав Михайлович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Альфа-М : Инфра-М, 2005. - 622 с. - Библиогр.: с. 585-588. - ISBN 5-98281-006-1 (Альфа-М) (в пер.) : 39.93. - ISBN 5-16-001660-0 (ИНФРА-М) (в пер.) : 39.93.
    Место хранения: Ч 
  
8 20
Р 83 Рузавин, Георгий Иванович.
   Концепции современного естествознания : учебник для гуманит. спец. вузов / Рузавин Георгий Иванович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 304 с. - ISBN 978-5-238-01364-0 (в пер.) : 155.72.
    Место хранения: Ч 
  Математические науки  
9 22.1
Т 67    3000 конкурсных задач по математике : сборник / Е. Д. Куланин [и др.]. - 9-е изд. - М. : Айрис-Пресс, 2006. - 624 с. : ил. - ISBN 5-8112-1880-X (в пер.) : 70.80.
    Место хранения: У 
  
10 22.14
И 46 Ильин, Владимир Александрович.
   Линейная алгебра и аналитическая геометрия : учебник для вузов по спец. "Математика" и "Прикл. математика и информатика" / Ильин Владимир Александрович, Г. Д. Ким. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ТК Велби : Проспект, 2007. - 400 с. - (Классический университетский учебник). - ISBN 5-482-01216-6 (в пер.) : 21.91. - ISBN 978-5-482-01216-1 (в пер.) : 21.91.
    Место хранения: Ч 
  
11 22.15
К 68 Королев, Юрий Иванович.
   Начертательная геометрия : учебник для вузов инж.-техн. спец. / Королев Юрий Иванович. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2009. - 256 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 255-256. - ISBN 978-5-388-00366-9 (в пер.) : 201.30.
    Место хранения: У 
  
12 22.15
К 68 Королев, Юрий Иванович.
   Начертательная геометрия : учебник для вузов / Королев Юрий Иванович. - СПб. : Питер, 2006. - 252 с. : ил. - (Учебник для вузов) (Издательская программа "300 лучших учебников для высшей школы в честь 300-летия Санкт-Петербурга"). - Библиогр.: с. 242-243. - ISBN 5-469-00349-3 (в пер.) : 5.78.
    Место хранения: Ч 
  
13 22.16
З-15    Задачи и упражнения по математическому анализу для втузов : учеб. пособие для втузов / Г. С. Бараненков [и др.] ; под ред. Б. П. Демидовича. - М. : АСТ : Астрель, 2006. - 496 с. : ил. - ISBN 5-17-002965-9 (АСТ) (в пер.) : 29.95. - ISBN 5-271-01118-6 (Астрель) (в пер.) : 29.95.
    Место хранения: У 
  
14 22.17
Г 55 Гмурман, Владимир Ефимович.
   Теория вероятностей и математическая статистика : учеб. пособие для вузов / Гмурман Владимир Ефимович. - 9-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2003. - 479 с. - ISBN 5-06-004214-6 (в пер.) : 1.58.
    Место хранения: 6 
  
15 22.174
К 19 Канцедал, Сергей Андреевич.
   Дискретная математика : учеб. пособие для учреждений сред. проф. образования / Канцедал Сергей Андреевич. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2007. - 224 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 218-219. - ISBN 978-5-8199-0304-9 (ФОРУМ) (в пер.) : 23.58. - ISBN 978-5-16-002891-0 (ИНФРА-М) (в пер.) : 23.58.
    Место хранения: У 
  
16 22.174
М 69 Михеева, Елизавета Алексеевна.
   Дискретная математика : учебно-метод. пособие для 1 и 2 курсов фак. математики и информ. технологий / Михеева Елизавета Алексеевна ; УлГУ, Фак. математики и информ. технологий. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 39 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
17 22.174
Н 73 Новиков, Федор Александрович.
   Дискретная математика для программистов : учеб. пособие для вузов по направлению "Информатика и вычисл. техника" / Новиков Федор Александрович. - 3-е изд. - СПб. : Питер, 2009. - 384 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 368-369. - ISBN 978-5-91180-759-7 (в пер.) : 217.80.
    Место хранения: У 
  
18 22.2
А 94 Афанасьев, С. А.
   Механика : лаб. практикум / С. А. Афанасьев, Д. Г. Санников, А. С. Шалин. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 164 с. : ил. - Библиогр.: с. 163.
    Место хранения: У 
  
19 22.253
Б 27 Баско, Дмитрий Валерьевич.
   Математические модели упругого режима фильтрации жидкости в криволинейных пластах переменной толщины : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Баско Дмитрий Валерьевич ; науч. рук. В. А. Толпаев; Северо-Кавказ. гос. техн. ун-т. - Ставрополь, 2009. - 25 с. - Библиогр.: с. 23-25. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
20 22.3
З-91 Зубков, Юрий Николаевич.
   Физический практикум : учеб. пособие для вузов / Зубков Юрий Николаевич, Т. М. Семенцова ; под ред. Д. И. Семенцова. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 193 с. : ил. - Библиогр.: с. 192.
    Место хранения: 5,Ч 
  Физика
21 22.3
К 12 Кабардин, Олег Федорович.
   Справочные материалы по физике для подготовки к экзаменам / Кабардин Олег Федорович. - М. : АСТ : Астрель, 2004. - 573 с. : ил. - (Единый государственный экзамен). - Библиогр.: с. 574. - ISBN 5-17-023918-1 (АСТ) : 30.51. - ISBN 5-271-08887-1 (Астрель) : 30.51.
    Место хранения: У 
  
22 22.3
С 12 Савельев, Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособ. для втузов : в 5 кн. Кн. 1 : Механика / Савельев Игорь Владимирович. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 336 с. : ил. - ISBN 978-5-17-002963-1 (кн. 1) (в пер.) : 14.36.
    Место хранения: У 
  
23 22.3
С 12 Савельев, Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособ. для втузов : в 5 кн. Кн. 2 : Электричество и магнетизм / Савельев Игорь Владимирович. - М. : АСТ : Астрель, 2005. - 336 с. : ил. - ISBN 5-17-003760-0 (кн. 2) (в пер.) : 20.53.
    Место хранения: У 
  
24 22.3
С 12 Савельев, Игорь Владимирович.
   Курс физики : учеб. пособие для вузов по техн. и технол. направлениям и спец. : в 3 т. Т. 1 : Механика. Молекулярная физика / Савельев Игорь Владимирович. - 4-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 368 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0684-5 (в пер.) : 44.38. - ISBN 978-5-8114-0685-2 (т. 1) (в пер.) : 44.38.
    Место хранения: У 
  
25 22.3
С 12 Савельев, Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособ. для втузов : в 5 кн. Кн. 5 : Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц / Савельев Игорь Владимирович. - М. : АСТ : Астрель, 2007. - 368 с. : ил. - ISBN 5-17-004587-5 (кн. 5) (в пер.) : 30.51.
    Место хранения: У 
  
26 22.3
Т 76 Трофимова, Таисия Ивановна.
   Курс физики : учеб. пособие для инж.-техн. спец. вузов / Трофимова Таисия Ивановна. - 17-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 560 с. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-5782-8 (в пер.) : 388.30.
    Место хранения: У 
  
27 22.33
В 99 Вяльдин, М. В.
   Электричество и магнетизм : учеб. пособие для вузов : в 3 ч. Ч. 1 : Электричество / М. В. Вяльдин, Ю. Ф. Наседкина, Т. М. Семенцова. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 76 с. : ил. - Библиогр.: с. 76.
    Место хранения: У,Ч 
  Химические науки  
28 24.4
В 19 Васильев, Владимир Павлович.
   Аналитическая химия : учебник для вузов по хим.-технол. спец.: в 2 кн. Кн. 2 : Физико-химические методы анализа / Васильев Владимир Павлович. - 6-е изд., стер. - М. : Дрофа, 2007. - 384 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 365. - ISBN 978-5-358-03522-5 (кн. 2) (в пер.) : 27.74. - ISBN 978-5-358-03520-1 (в пер.) : 27.74.
    Место хранения: 5 
  Науки о Земле
29 26.22
В 62    Водохранилища мира : монография / отв. ред. Г. В. Воропаев, С. Л. Вендров; Ин-т водных пробл. - М. : Наука, 1979. - 287 с. - Библиогр.: с. 272-285. - ISBN (в пер.) : 50.00.
    Место хранения: Х 
  
30 26.22
С 79 Степанова, Надежда Юльевна.
   Факторы и критерии оценки экологического риска для устойчивого функционирования Куйбышевского водохранилища : дис. на соиск. учен. степ. д-ра биол. наук : на правах рукописи / Степанова Надежда Юльевна ; науч. конс. В. З. Латыпова; Казан. гос. ун-т. - Казань, 2008. - 344 л. - Библиогр.: л. 309-344. - 03.00.16 - экология. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
31 26.22
С 79 Степанова, Надежда Юльевна.
   Факторы и критерии оценки экологического риска для устойчивого функционирования Куйбышевского водохранилища : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра биол. наук : на правах рукописи / Степанова Надежда Юльевна ; науч. конс. В. З. Латыпова; Казан. гос. ун-т. - Ульяновск, 2008. - 47 с. - Библиогр.: с.43-47. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х 
  Биологические науки  

32 28.0
Б 63    Биология : учебник для мед. вузов: в 2 кн. Кн. 1. - 3-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2000. - 448 с. : ил. - Библиогр.: с. 438. - ISBN 5-06-003588-3 (кн. 1) (в пер.) : 12.71. - ISBN 5-06-003590-5 (в пер.) : 12.71.
    Место хранения: 5 
  
33 28.08
Н 63 Николаевский, Александр Георгиевич.
   Национальные парки / Николаевский Александр Георгиевич. - М. : Агропромиздат, 1985. - 189 с. : ил. - Библиогр.: с. 184-187. - ISBN (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
34 28.082
К 93 Куранова, Анна Петровна.
   Перспективы использования малакофауны в биоиндикации состояния водных экосистем : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Куранова Анна Петровна ; науч. рук. Е. М. Романова; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 137 л. : ил. - Библиогр.: л. 92-137. - 03.00.16 - экология. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
35 28.082
К 93 Куранова, Анна Петровна.
   Перспективы использования малакофауны в биоиндикации состояния водных экосистем : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Куранова Анна Петровна ; науч. рук. Е. М. Романова; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 23 с. - Библиогр.: с. 23. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х 
  
36 28.5
А 43    Актуальные вопросы ботаники и физиологии растений : материалы междунар. науч. конф., посвящ. 100-летию В. Н. Ржавитина, Саранск, 22-25 апр. 2004 г. / отв. ред. А. С. Лукаткин; Морд. гос. ун-т. - Саранск, 2004. - 288 с. - ISBN 5-7103-1008-5 : 20.00.
    Место хранения: 5 
  
37 28.58
М 31 Масленников, Андрей Викторович.
   Флора кальциевых ландшафтов Приволжской возвышенности / Масленников Андрей Викторович ; отв. ред. Л. А. Масленникова. - Ульяновск : УлГПУ, 2008. - 136 с. : ил. - Библиогр.: с. 82-97. - ISBN 978-5-86045-258-9 : 41.12.
    Место хранения: 5 
  
38 28.6
Ц 94 Цыганова, Наталья Александровна.
   Особенности постнатального морфогенеза мышечной оболочки тощей кишки белых крыс при питании диспергированной пищей : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Цыганова Наталья Александровна ; науч. рук. В. Ф. Сыч; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 149 л. : ил. - Библиогр.: л. 120-149. - 16.00.02 - патология, онкология и морфология животных. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
39 28.6
Ц 94 Цыганова, Наталья Александровна.
   Особенности постнатального морфогенеза мышечной оболочки тощей кишки белых крыс при питании диспергированной пищей : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Цыганова Наталья Александровна ; науч. рук. В. Ф. Сыч; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 25 с. : ил. - Библиогр.: с. 24-25. - 16.00.02 - патология, онкология и морфология животных.
    Место хранения: Х 
  
40 28.69
Р 92 Ручин, Александр Борисович.
   Влияние характеристик света на развитие, рост и физиолого-биохимические показатели рыб и амфибий : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра биол. наук : на правах рукописи / Ручин Александр Борисович ; науч. конс. В. А. Кузнецов; Морд. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2009. - 53 с. - Библиогр.: с. 50-53. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х 
  
41 28.8
К 89 Кузнецов, Сергей Львович.
   Лекции по гистологии, цитологии и эмбриологии : учеб. пособие для мед.вузов / Кузнецов Сергей Львович, М. К. Пугачев. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Мед. информ. агентство, 2009. - 480 с. : ил. - ISBN 978-5-8948-1737-8 : 189.64.
    Место хранения: 5 
  
42 28.86
Д 33 Денисова, Ольга Федоровна.
   Эмбриональное развитие и гистологическое строение кожи : метод. указания к лаб. занятиям по част. гистологии для 2 курса мед. фак. по спец. "Лечебное дело", "Педиатрия" / Денисова Ольга Федоровна, Е. В. Слесарева ; УлГУ, ИМЭиФК, Каф. морфологии. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 23 с. - Библиогр.: с. 21.
    Место хранения: 5 
  
43 28.860
С 19 Сапин, Михаил Романович.
   Анатомия человека : учеб. пособие для вузов по спец. 032400 (050102) "Биология": в 2 кн. Кн. 1 / Сапин Михаил Романович, З. Г. Брыксина. - М. : Академия, 2006. - 304 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 5-7695-2506-1 (в пер.) : 266.18. - ISBN 5-7695-2350-6 (кн. 1) (в пер.) : 266.18.
    Место хранения: 5 
  
44 28.860
С 19 Сапин, Михаил Романович.
   Анатомия человека : учеб. пособие для вузов по спец. 032400 (050102) "Биология": в 2 кн. Кн. 2 / Сапин Михаил Романович, З. Г. Брыксина. - М. : Академия, 2006. - 384 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 373. - ISBN 5-7695-2506-1 (в пер.) : 248.43. - ISBN 5-7695-2505-3(т. 2) (в пер.) : 248.43.
    Место хранения: 5 
  
45 28.860
У 91    Учебный словарь-минимум анатомических терминов и основы их моделирования / Л. М. Тихонова [и др.]. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 146 с.
    Место хранения: 5 
  
46 28.902
А 85 Арсланова, Динара Ришатовна.
   Система "перекисное окисление липидов - антиоксиданты" у крыс на разных стадиях онтогенеза и канцерогенеза : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Арсланова Динара Ришатовна ; науч. рук. Т. П. Генинг, И. И. Антонеева; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 19 с. - Библиогр.: с. 19. - 03.00.13 - физиология. - 16.00.02 - патология, онкология и морфология животных.
    Место хранения: Х 
  
47 28.902
А 85 Арсланова, Динара Ришатовна.
   Система "перекисное окисление липидов - антиоксиданты" у крыс на разных стадиях онтогенеза и канцерогенеза : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Арсланова Динара Ришатовна ; науч. рук. Т. П. Генинг, И. И. Антонеева; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 96 л. : ил. - Библиогр.: л. 79-96. - 03.00.13 - физиология. - 16.00.02 - патология, онкология и морфология животных. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
48 28.91
Ж 86 Жуков, Максим Васильевич.
   Состояние системы кровообращения у студентов младших курсов со сниженным уровнем здоровья и возможности полифункционального биоуправления как средства реабилитации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Жуков Максим Васильевич ; науч. рук. Л. Н. Гондарева; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 21 с. - Библиогр.: с. 21. - 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х 
  
49 28.91
Ж 86 Жуков, Максим Васильевич.
   Состояние системы кровообращения у студентов младших курсов со сниженным уровнем здоровья и возможности полифункционального биоуправления как средства реабилитации : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Жуков Максим Васильевич ; науч. рук. Л. Н. Гондарева; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 135 л. - Библиогр.: л. 116-135. - 03.00.13 - физиология. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
50 28.98
Т 85 Тупякова, Ольга Владимировна.
   Модуляция двигательных рефлексов при компрессии пояснично-крестцовых спинномозговых корешков и сопутствующие изменения электролитов сыворотки крови : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Тупякова Ольга Владимировна ; науч. рук. Е. Ю. Андриянова; Великолук. гос. акад. физ. культуры и спорта. - Ульяновск, 2008. - 21 с. - Библиогр.: с. 20-21. - 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х 
  
51 28.98
Т 85 Тупякова, Ольга Владимировна.
   Модуляция двигательных рефлексов при компрессии пояснично-крестцовых спинномозговых корешков и сопутствующие изменения электролитов сыворотки крови : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Тупякова Ольга Владимировна ; науч. рук. Е. Ю. Андриянова; Великолук. гос. акад. физ. культуры и спорта. - Великие Луки, 2008. - 124 л. - Библиогр.: л. 100-124. - 03.00.13 - физиология. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
52 28.99
З-63 Зинченко, Евгений Анатольевич.
   Роль электротонического взаимодействия диафрагмальных мотонейронов в механизме генерации инспираторного паттерна у новорожденных крыс in vitro : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Зинченко Евгений Анатольевич ; науч. рук. И. В. Мирошниченко; Оренбург. гос. мед. академия. - Оренбург, 2008. - 103 л. - Библиогр.: л. 87-103. - 03.00.13 - физиология. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
53 28.99
З-63 Зинченко, Евгений Анатольевич.
   Роль электротонического взаимодействия диафрагмальных мотонейронов в механизме генерации инспираторного паттерна у новорожденных крыс in vitro : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Зинченко Евгений Анатольевич ; науч. рук. И. В. Мирошниченко; Оренбург. гос. мед. академия. - Ульяновск, 2009. - 23 с. - Библиогр.: с. 22-23. - 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х 
  
54 28
У 51 Ульяновский государственный университет.
   Ученые записки Ульяновского государственного университета. Серия "Биология". Вып.1(10) / под ред. В. Ф. Сыча . - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 121 с. - (Биология).
    Место хранения: 5 
  Техника
55 30.10
Д 46 Димов, Юрий Владимирович.
   Метрология, стандартизация и сертификация : учебник для вузов / Димов Юрий Владимирович. - 3-е изд. - СПб. : Питер, 2010. - 464 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 461-463. - ISBN 978-5-388-00606-6 (в пер.) : 264.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
56 30.10
М 54    Метрология : метод. указания к выполнению расчет.-граф. работ / С. В. Булярский [и др.]. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 92 с. - Библиогр.: с. 90-91.
    Место хранения: У,Ч 
  
57 30.10
Р 22 Раннев, Георгий Георгиевич.
   Методы и средства измерений : учебник для вузов по направлению 653700 "Приборостроение" спец. 190900 "Информ.-измер. техника и технологии" / Раннев Георгий Георгиевич, А. П. Тарасенко. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 336 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Приборостроение). - Библиогр.: с. 326-328. - ISBN 978-5-7695-5630-2 (в пер.) : 290.40.
    Место хранения: У 
  
58 30.12
Г 46    Гидравлика, гидромашины и гидропневмопривод : учеб. пособие для вузов по спец. "Эксплуатация назем. транспорта и трансп. оборудования" / под ред. С. П. Стесина. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 336 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 332. - ISBN 978-5-7695-5127-7 (в пер.) : 301.40.
    Место хранения: У,Ч 
  Энергетика
59 31.2
Э 45    Электротехника и электроника : учеб. пособие для вузов / В. В. Кононенко [и др.] ; под ред. В. В. Кононенко. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 778 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 764-766. - ISBN 978-5-222-14378-0 (в пер.) : 317.00.
    Место хранения: У 
  Радиоэлектроника

60 32.81
П 16 Панин, Валериан Валерианович.
   Основы теории информации : учеб. пособие для вузов по спец. "Электроника и автоматика физ. установок" / Панин Валериан Валерианович. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2007. - 436 с. : ил. - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-94774-350-0 (в пер.) : 18.20.
    Место хранения: У 
  
61 32.88
К 93 Курицын, Сергей Александрович.
   Телекоммуникационные технологии и системы : учеб. пособие для вузов по напр. "Радиотехника" по спец. "Радиофизика и электроника" / Курицын Сергей Александрович. - М. : Академия, 2008. - 304 с. - (Высшее профессиональное образование) (Радиотехника). - Библиогр.: с. 295. - ISBN 978-5-7695-2999-3 (в пер.) : 306.90.
    Место хранения: У,Ч 

  Вычислительная техника

62 32.965
К 67 Корнеев, Николай Владимирович.
   Теория автоматического управления с практикумом : учеб. пособие для вузов по спец. "Автомобиле- и тракторостроение" / Корнеев Николай Владимирович, Ю. С. Кустарев, Ю. Я. Морговский. - М. : Академия, 2008. - 224 с. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 213-215. - ISBN 978-5-7695-4274-9 (в пер.) : 430.10.
    Место хранения: У,Ч 
  
63 32.973.2
I-83    IP-телефония в компьютерных сетях : учеб. пособие / И. В. Баскаков [и др.]. - М. : Интернет-Университет Информационных Технологий : БИНОМ. Лаборатория знаний, 2008. - 184 с. - (Основы информационных технологий). - Библиогр.: с. 183. - ISBN 978-5-94774-978-6 (в пер.) : 17.27.
    Место хранения: У 
  
64 32.973.2
А 47 Алексеев, Александр Иванович.
   Разработка математических моделей хранения и обработки данных большой размерности с высокой степенью достоверности : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Алексеев Александр Иванович ; науч. рук. О. С. Мезенцева; Северо-Кавказ. гос. техн. ун-т. - Ставрополь, 2009. - 24 с. - Библиогр.: с. 22-24. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
65 32.973.2
Б 88 Бройдо, Владимир Львович.
   Вычислительные системы, сети и телекоммуникации : учеб. пособие для вузов по спец. "Прикл. информатика" и " Информ. системы в экономике" / Бройдо Владимир Львович, О. П. Ильина. - 3-е изд. - СПб. : Питер, 2008. - 768 с. - (Учебное пособие). - Библиогр.: с. 756-759. - ISBN 978-5-91180-754-2 (в пер.) : 308.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
66 32.973.2
М 21 Мальцев, Д. А.
   Мультимедиатехнологии. Введение в технологии отображения 3D-графики : учебно-метод. пособие / Д. А. Мальцев. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 71 с. - Библиогр.: с. 70.
    Место хранения: У,Ч 
  
67 32.973.2
Ш 70 Шляхова, Наталья Ивановна.
   Разработка математической модели оптимизации структуры распределенной информационной системы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Шляхова Наталья Ивановна ; науч. рук. А. В. Маликов; Северо-Кавказ. гос. техн. ун-т. - Ставрополь, 2009. - 21 с. - Библиогр.: с. 21. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
68 32.973.2-018 
П 32 Пивкин, Евгений Николаевич.
   Модели и методики оценки защищенности объектов информатизации территориальных налоговых органов (на примере Алтайского края) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Пивкин Евгений Николаевич ; науч. рук. В. М. Белов; Алт. гос. техн. ун-т. - Томск, 2009. - 25 с. - Библиогр.: с. 23-25. - 05.13.19 - методы и системы защиты информации, информационная безопасность.
    Место хранения: Х 
  
69 32.973.2-018
Ж 35 Жаркова, Галина Алексеевна.
   Программирование на языке С++ : учеб. пособие для вузов / Жаркова Галина Алексеевна. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 96 с. - Библиогр.: с. 96.
    Место хранения: У,Ч 
  
70 32.973.2-018
Л 47 Леонтьев, Виталий Петрович.
   Новейшая энциклопедия. Самые необходимые программы / Леонтьев Виталий Петрович. - М. : Олма-Пресс Образование, 2006. - 73 с. : ил. - ISBN 5-94849-881-6 (в пер.) : 98.28.
    Место хранения: Х 
  
71 32.973.2-018
П 29 Петюшкин, Алексей Валерьевич.
   HTML в Web-дизайне / Петюшкин Алексей Валерьевич. - СПб. : БХВ-Петербург, 2004. - 400 с. : ил. - ISBN 5-94157-513-0 : 17.28.
    Место хранения: Ч 
  
72 32.973.2-018
Р 27 Рацеев, Сергей Михайлович.
   Задачи по программированию и основные алгоритмы : учеб.-метод. пособие по курсу "Информатика". Ч. 2 / Рацеев Сергей Михайлович. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 35 с. - Библиогр.: с. 35.
    Место хранения: У,Ч 
  
73 32.973.2-018
Р 27 Рацеев, Сергей Михайлович.
   Задачи по программированию и основные алгоритмы : учебно-метод. пособие по курсу "Информатика". Ч. 1 / Рацеев Сергей Михайлович. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 66 с. - Библиогр.: с. 65.
    Место хранения: У,Ч 
  
74 32.973.2-018
С 18 Санкин Н. Ю.
   Алгоритмизация и программирование : лаб. практикум / Н. Ю. Санкин. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 76 с. - Библиогр.: с. 75-76.
    Место хранения: У 
  
75 32.973.2-018
Х 17 Халафян, Александр Альбертович.
   Statistika 6. Статистический анализ данных : учеб. пособие для вузов по спец. "Статистика" и др. экон. спец. / Халафян Александр Альбертович. - 3-е изд. - М. : Бином-Пресс, 2008. - 512 с. - (Учебник). - ISBN 978-5-9518-0215-6 (в пер.) : 27.74.
    Место хранения: 6 
  
76 32.973.2-018
Х 79 Хорев, Павел Борисович.
   Технологии объектно-ориентированного программирования : учеб. пособие для вузов по направлению 654600 "Информатика и вычисл. техника* / Хорев Павел Борисович. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 448 с. - (Высшее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 444-445. - ISBN 978-5-7695-5262-5 (в пер.) : 374.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Строительство
77 38.76
П 69    Практика очистки природных и сточных вод : сборник / науч. ред. К. А. Щеглов, Ю. Б. Багоцкий; Мосводоканалниипроект. - М. : Моск. рабочий, 1982. - 127 с. : ил. - Библиогр.: с. 125.
    Место хранения: Х 
  Транспорт
78 39.3
Н 14 Набоких, Владимир Андреевич.
   Аппараты систем зажигания : справочник : учеб. пособие для вузов по спец. "Электрооборудование автомобилей и тракторов" направления подгот. "Электротехника, электромеханика и электротехнологии" / Набоких Владимир Андреевич. - М. : Академия, 2009. - 320 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 314-316. - ISBN 978-5-7695-4320-3 (в пер.) : 500.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
79 39.33
Б 16 Баженов, Светослав Петрович.
   Основы эксплуатации и ремонта автомобилей и тракторов : учебник для вузов по спец. "Автомобиле- и тракторостроение" / Баженов Светослав Петрович, Б. Н. Казьмин, С. В. Носов ; под ред. С. П. Баженова. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 336 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 325-326. - ISBN 978-5-7695-5588-6 (в пер.) : 345.40.
    Место хранения: У 
  
80 39.33
Б 20 Баловнев, Владилен Иванович.
   Автомобили и тракторы : краткий справочник / Баловнев Владилен Иванович, Р. Г. Данилов. - М. : Академия, 2008. - 384 с. : ил. - (Непрерывное профессиональное образование). - Библиогр.: с. 379-380. - ISBN 978-5-7695-3562-8 (в пер.) : 532.40.
    Место хранения: Б,Ч 
  
81 39.33
К 43 Кириченко, Нина Борисовна.
   Автомобильные эксплуатационные материалы : практикум : учеб. пособие для сред. проф. образования / Кириченко Нина Борисовна. - М. : Академия, 2004. - 96 с. - (Среднее профессиональное образование) (Технологические машины, оборудование и транспортные средства). - Библиогр.: с. 92. - ISBN 5-7695-1659-3 : 162.80.
    Место хранения: У,Ч 
  
82 39.33
М 19 Малкин, Владимир Сергеевич.
   Техническая эксплуатация автомобилей. Теоретические и практические аспекты : учеб. пособие для вузов по спец. "Автомобили и автомоб. хоз-во" / Малкин Владимир Сергеевич. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2009. - 288 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 283-284. - ISBN 978-5-7695-5839-9 (в пер.) : 256.30.
    Место хранения: У,Ч 
  
83 39.33
Н 14 Набоких, Владимир Андреевич.
   Эксплуатация и ремонт электрооборудования автомобилей и тракторов : учебник для вузов по спец. 140607 "Электрооборудование автомобилей и тракторов" и направления 140600 "Электротехника, электромеханика и электротехнологии" / Набоких Владимир Андреевич. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 240 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Электротехника). - Библиогр.: с. 236-237. - ISBN 978-5-7695-5572-5 (в пер.) : 224.40.
    Место хранения: У,Ч 
  
84 39.33
Н 28 Нарбут, Андрей Николаевич.
   Автомобили: рабочие процессы и расчет механизмов и систем : учебник для вузов по спец. "Автомобили и автомоб. хоз-во", направления " Эксплуатация наземного транспорта и трансп. оборудования" / Нарбут Андрей Николаевич. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 256 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 251. - ISBN 978-5-7695-5621-0 (в пер.) : 270.60.
    Место хранения: У,Ч 
  
85 39.33
С 19 Сапронов, Юрий Георгиевич.
   Экспертиза и диагностика объектов и систем сервиса : учеб. пособие для вузов по спец. 100101 " Сервис" (специализация "Автосервис") / Сапронов Юрий Георгиевич. - М. : Академия, 2008. - 224 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Автосервис). - Библиогр.: с. 216-217. - ISBN 978-5-7695-4687-7 (в пер.) : 250.80.
    Место хранения: У,Ч 
  
86 39.33
Т 38    Технология автомобиле- и тракторостроения : учебник для вузов по спец. "Автомобиле- и тракторостроение" / А. В. Победин [и др.] ; под ред. А. В. Победина. - М. : Академия, 2009. - 352 с. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 346-348. - ISBN 978-5-7695-3112-5 (в пер.) : 399.30.
    Место хранения: У,Ч 
  
87 39.33
Я 90 Яхьяев, Насредин Яхьяевич.
   Основы теории надежности и диагностика : учебник для вузов по спец. "Автомобили и автомоб. хоз-во" / Яхьяев Насредин Яхьяевич, А. В. Кораблин. - М. : Академия, 2009. - 256 с. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 247-248. - ISBN 978-5-7695-5734-7 (в пер.) : 267.30.
    Место хранения: У,Ч 
  
88 39
С 32    Сервис на транспорте : учеб. пособие для вузов по спец. "Орг. перевозок и упр. на транспорте" / В. М. Николашин [и др.] ; под ред. В. М. Николашина. - 3-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 272 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 267-268. - ISBN 978-5-7695-5579-4 (в пер.) : 304.70.
    Место хранения: У,Ч 
  
Сельское хозяйство
89 40.3
З-13 Завальцева О. А.
   Лабораторный практикум по почвоведению : руководство для практ. занятий по дисциплине "Почвоведение" / О. А. Завальцева. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 42 с. - Библиогр.: с. 39.
    Место хранения: 5 
  
90 40.3
М 92 Мухитова, Минзифа Эминовна.
   Сравнительная оценка биотрансформации органических отходов животноводства видами семейства Lumbricidae : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Мухитова Минзифа Эминовна ; науч. рук. Е. М. Романова; УГСХА. - Ульяновск, 2009. - 170 л. - Библиогр.: л. 127-159. - 03.00.16 - экология. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
91 40.3
М 92 Мухитова, Минзифа Эминовна.
   Сравнительная оценка биотрансформации органических отходов животноводства видами семейства Lumbricidae : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Мухитова Минзифа Эминовна ; науч. рук. Е. М. Романова; УГСХА. - Ульяновск, 2009. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х 
  
92 42.37
С 59 Соколова, Татьяна Александровна.
   Декоративное растениеводство. Древоводство : учебник для вузов по спец. "Лесное хоз-во и ландшафтное стр-во" / Соколова Татьяна Александровна. - 3-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 352 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Лесное хозяйство). - Библиогр.: с. 348. - ISBN 978-5-7695-5581-7 (в пер.) : 290.40.
    Место хранения: 5 
Лесное хозяйство  
93 43
А 99    Аэрокосмические методы в охране природы и в лесном хозяйстве / под ред. В. И. Сухих, С. Г. Синицына . - М. : Лесная промышленность, 1979. - 288 с. : ил. - Библиогр.: с. 279-285. - ISBN (в пер.) : 43.00.
    Место хранения: Х 
  
94 43
В 74    Вопросы лесоведения. Т. 1 / отв. ред. А. Б. Жуков; Ин-т леса и древесины им. В. Н.Сукачева . - Красноярск, 1970. - 496 с. - ISBN (в пер.) : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
95 43
В 85 Всероссийский съезд лесоводов (5 ; 25-27 февр. 2003 г.).
   Пятый Всероссийский съезд лесоводов (25-27 февраля 2003 г.) : сборник / под общ. ред. В. П. Рощупкина; Гос. лесн. служба. - М. : ВНИИЛМ, 2003. - 400 с. - ISBN 5-94219-057-7 9в пер.) : 45.00.
    Место хранения: 5 
  
96 43
Д 69    Дорога длиной в шестьдесят лет. 1943-2003 годы / отв. ред. В. Г. Санаев; МГУЛ. - М. : МГУЛ, 2003. - 227 с. : ил.
    Место хранения: 5 
  
97 43
К 91 Куница, Николай Михайлович.
   Защитные лесонасаждения крупных водохранилищ степной зоны : (на примере Каховского водохранилища) / Куница Николай Михайлович. - Киев : Урожай, 1987. - 168 с. - Библиогр.: с. 161-166. - ISBN (в пер.) : 10.00.
    Место хранения: Х 
  
98 43
Л 50    Лес и поле / под ред. М. А. Дудорева. - 2-е изд., перераб. и доп. - Саратов : Приволж. кн. изд-во, 1991. - 248 с. - ISBN (в пер.) : 15.00.
    Место хранения: Х 
  
99 43
Л 50    Лесное хозяйство СССР за 50 лет : (1917-1967 гг.) / отв. ред. Цымек А. А.; Госком лесн. хоз-ва Совета Министров СССР. - М. : Лесная промышленность, 1967. - 312 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
100 43
Л 50    Лесное хозяйство Чехословакии : пер. с чеш. / ред. И. Мезлова. - Прага : Госсельхозиздат, 1972. - 157 с. : ил. - ISBN (в пер.) (в суперобл.) : 35.00.
    Место хранения: Х 
  
101 43
М 17 Максименко, Анатолий Петрович.
   Плантационное выращивание лозовых ив : учеб. пособие для вузов по спец. "Лесн. хоз-во" направления "Лесн. хоз-во и ландшафт. стр-во" / Максименко Анатолий Петрович, А. И. Горобец ; Кубан. гос. аграр. ун-т. - Краснодар, 2006. - 87 с. : ил. - Библиогр.: с. 105-115. - ISBN 5-8485-0015-0 : 20.00.
    Место хранения: 5 
  
102 43
М 54    Методика оценки и расчета выхода загрязненных радионуклидами продуктов горения при лесных пожарах / М-во природ. ресурсов РФ. - М. : ВНИИЛМ, 2002. - 36 с. - ISBN 5-94219-025-9 : 10.00.
    Место хранения: 5 
  
103 43
О-11    Об утверждении правил учета, хранения, заполнения и выдачи лесопользователю лесорубочных билетов, ордеров и лесных билетов / М-во природ. ресурсов РФ. - М. : ВНИИЛМ, 2003. - 31 с. - ISBN 5-94219-065-8 : 10.00.
    Место хранения: 5 
  
104 43
О-66 Орлов, Михаил Михайлович.
   Леса водоохранные, защитные и лесопарки : устройство и ведение хозяйства / Орлов Михаил Михайлович. - М. : Лесная промышленность, 1983. - 88 с. : ил.
    Место хранения: Х 
  
105 43
П 65    Почвенно-биогеоценотические исследования в лесных биогеоценозах / Л. А. Карпачевский [и др.]. - М. : МГУ, 1980. - 160 с. : ил. - Библиогр.: с. 155-158. - ISBN (в пер.) : 10.00.
    Место хранения: Х 
  
106 43
Р 27 Рахманов, Виктор Васильевич.
   Водоохранная роль лесов / Рахманов Виктор Васильевич. - М. : Гослесбумиздат, 1962. - 235 с. - Библиогр.: с. 221-233. - ISBN (в пер.) : 18.00.
    Место хранения: Х 
  
107 43
Р 36    Рекомендации по сохранению и улучшению условий обитания объектов животного мира в лесном фонде Российской Федерации : одобрено и рек. в печать НТС МПР России от 25 мая 2001 г. / М-во природ. ресурсов РФ. - М. : ВНИИЛМ, 2001. - 37 с. - ISBN 5-94219-035-6 : 10.00.
    Место хранения: 5 
  
108 43
Р 60 Родин, Анатолий Родионович.
   Лесные культуры. Лесомелиорация ландшафтов : учеб.-метод. пособие для вузов направления подгот. "Лесн. хоз-во и ландшафт. стр-во" / Родин Анатолий Родионович, С. Л. Рысин. - 3-е изд. - М. : МГУЛ, 2008. - 45 с. : ил. - Библиогр.: с. 35.
    Место хранения: 5 
  
109 43
Р 60 Родин, Анатолий Родионович.
   Лесомелиорация ландшафтов. Ситуационные задачи : учеб. пособие для вузов по направлению "Лесн. хоз-во и ландшафт. стр-во" / Родин Анатолий Родионович, С. Л. Рысин. - М. : МГУЛ, 2008. - 24 с. : ил. - Библиогр.: с. 23.
    Место хранения: 5 
  
110 43
Ц 40 Цепляев, Василий Петрович.
   Лесное хозяйство СССР : основ. итоги лесохоз. деятельности / Цепляев Василий Петрович. - М. : Лесная промышленность, 1965. - 408 с. : ил. - Библиогр.: с. 403-405. - ISBN (в пер.) : 50.00.
    Место хранения: Х 
  
111 43
Э 40    Экологическая роль горных лесов : тезисы докл. Всесоюз. конф. (19-21 авг. 1986 г.) / отв. ред. В. В. Протопопов; Науч. совет по пробл. окружающей среды СО АН СССР. - Бабушкин, 1986. - 191 с.
    Место хранения: Х 
  
112 47.1
Н 83    Нормативы биотехнических и охотхозяйственных мероприятий в специализированных лесхозах / М-во природ. ресурсов РФ. - Пушкино : ВНИИЛМ, 2001. - 54 с. - Библиогр.: с. 52. - ISBN 5-94219-013-5 : 15.00.
    Место хранения: 5 
  Медицинские науки

113 5
М 74    Модернизация здравоохранения и современные вопросы практической медицины : материалы 42 науч.-практ. межрег. конф. врачей (17-18 мая 2007 г.) / гл. ред. Н. Ф. Емельянцева; М-во здравоохранения и соц. развития РФ. - Ульяновск, 2007. - 595 с. - ISBN (в пер.) : 185.00.
    Место хранения: 5 
  
114 51.1(2),0
З-46    Здоровье населения Ульяновской области и среда обитания : мед.-экол. атлас / С. В. Ермолаева [и др.] ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 184 с. : ил. - Библиогр.: с. 177-185.
    Место хранения: 5 
  
115 51.1(2),2
Г 59    Год семьи. Механизмы реализации приоритетного национального проекта и демографической политики в системе здравоохранения : материалы 43 науч.-практ. межрег. конф. врачей (15-16 мая 2008 г.) / гл. ред. Ф. Г. Прокин; М-во здравоохранения Ульяновской области. - Ульяновск, 2008. - 832 с. - ISBN 978-5-91568-007-3 (в пер.) : 250.00.
    Место хранения: 5 
  
116 51.2
М 42    Медико-физиологические проблемы экологии человека : материалы Всерос. конф. с междунар. участием (24-28 сент. 2007 г.) / редкол.: М. В. Балыкин и др.; РАН, УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 307 с.
    Место хранения: 5 
  
117 51.24
Н 60 Ниезмухамедова, М. Б.
   Гигиена труда стоматологов : учебно-метод. пособие к практ. занятиям по общ. гигиене для стомат. фак. / М. Б. Ниезмухамедова, Г. Г. Физюкова, Н. Н. Мурыванова. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 63 с. - Библиогр.: с. 59-62.
    Место хранения: 5 
  
118 51.26
Н 60 Ниезмухамедова, Муазам Бободжановна.
   Организация радиационной безопасности медицинского персонала рентгеновских и радиологических отделений : учеб.-метод. пособие к практ. занятиям по радиац. гигиене / Ниезмухамедова Муазам Бободжановна, И. Э. Халиуллов. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 80 с. - Библиогр.: с. 61-62.
    Место хранения: 5 
  
119 52.82
Ч-46    Через тернии к звездам = Per aspera ad astra : учеб. пособие / Л. М. Тихонова [и др.]. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 143 с. - Библиогр.: с. 139-140. - ISBN 978-5-88866-326-4 : б/п.
    Место хранения: 5 
  
120 53.5
О-26 Обуховец, Тамара Павловна.
   Основы сестринского дела : учеб. пособие для сред. проф. образоват. учреждений / Обуховец Тамара Павловна, Т. А. Склярова, О. В. Чернова ; под общ. ред. Б. В. Кабарухина. - 12-е изд., доп. и перераб. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 554 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 538-540. - ISBN 978-5-222-14476-3 (в пер.) : 205.00.
    Место хранения: 5К 
  
121 53.5
Т 87 Турищев, Сергей Николаевич.
   Фитотерапия : учеб. пособие для мед. вузов / Турищев Сергей Николаевич. - М. : Академия, 2003. - 304 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Медицина). - Библиогр.: с. 293-298. - ISBN 5-7695-1382-9 (в пер.) : 33.40.
    Место хранения: 5К 
  
122 53.54
У 47 Улащик, Владимир Сергеевич.
   Общая физиотерапия : учебник для мед. вузов / Улащик Владимир Сергеевич, В. И. Лукомский. - 3-е изд., стер. - Минск : Книжный Дом, 2008. - 512 с. : ил. - Библиогр.: с. 493-498. - ISBN 978-985-489-850-6 (в пер.) : 277.50.
    Место хранения: 5К 
  
123 53.7
Н 19 Назаров, Игорь Павлович.
   Анестезиология и реаниматология : учеб. пособие для системы послевуз. подгот. врачей и студентов мед. вузов / Назаров Игорь Павлович. - Ростов-на-Дону : Феникс ; Красноярск : Издат. проекты, 2007. - 496 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 462-493. - ISBN 5-222-10031-6 (в пер.) : 92.00.
    Место хранения: 5К 
  
124 54.10
Ш 37 Шевченко, Николай Михайлович.
   Кардиология / Шевченко Николай Михайлович. - М. : МИА, 2006. - 544 с. : ил. - ISBN 5-89481-416-2 : 171.06.
    Место хранения: 5 
  
125 54.101
М 92 Мухаметшина, Гюзелия Агзамовна.
   Ишемическое прекондиционирование у больных со стенокардией напряжения ФК I - III, влияние на данный феномен триметазидина и эналаприла и взаимосвязь с углеводным обменом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Мухаметшина Гюзелия Агзамовна ; науч. рук. Р. Г. Сайфутдинов; Казан. гос. мед. акад. - Казань, 2009. - 19 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
126 54.57
Р 82    Рубцовые стриктуры пищевода. Этиология. Клиника. Диагностика. Лечение. : учеб. пособие к практ. занятиям по курсу факультет. хирургии / Л. В. Матвеева [и др.] ; УлГУ, ИМЭиФК. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 33 с. : ил. - Библиогр.: с. 31-32.
    Место хранения: 5 
  
127 54.574
З-58 Зефиров, Руслан Андреевич.
   Усовершенствование методов хирургического лечения больных с пептическими язвами оперированного желудка : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Зефиров Руслан Андреевич ; науч. рук. Д. М. Красильников; Казан. гос. мед. ун-т. - Казань, 2009. - 20 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
128 54.574
Щ 95 Щукин, Алексей Юрьевич.
   Аппаратный способ этапных санаций брюшной полости при распространенном перитоните (экспериментально-клиническое исследование) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Щукин Алексей Юрьевич ; науч. рук. С. Г. Измайлов; Ин-т Федерал. службы безопасности РФ. - Нижний Новгород, 2009. - 23 с. - Библиогр.: с. 21. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
129 54.578
Ф 27 Фатыхов, Руслан Ильгизарович.
   Комбинированная ультрасонография в определении стадии течения и лечебной практики при острых гнойных заболеваниях пальцев кисти : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Фатыхов Руслан Ильгизарович ; науч. рук. И. В. Клюшкин; Казан. гос. мед. ун-т. - Казань, 2009. - 20 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.19 - лучевая диагностика, лучевая терапия.
    Место хранения: Х 
  
130 54.581
В 46 Вильдяева, Марина Владимировна.
   Обоснование применения мексиданта в комплексном лечении больных с термической травмой : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Вильдяева Марина Владимировна ; науч. рук. В. И. Инчина, М. Д. Романов; Мордов. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2009. - 17 с. - Библиогр.: с. 17. - 14.00.25 - фармакология, клиническая фармакология. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
131 55.14
Ю 16 Юдинцева, Елена Вячеславовна.
   Геморрагическая лихорадка с почечным синдромом: основные вопросы патогенеза и терапии : учебно-метод. пособие / Юдинцева Елена Вячеславовна, Л. М. Киселева ; УлГУ, ИМЭиФК, Мед. фак. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 41 с. - Библиогр.: с. 38-40.
    Место хранения: 5 
  
132 55.69
Т 35 Терентюк, Георгий Сергеевич.
   Иммунологическая активность при экспериментальном воздействии лазерной гипертермии с наночастицами на опухолевые ткани : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра биол. наук : на правах рукописи / Терентюк Георгий Сергеевич ; науч. конс. Р. М. Хайруллин, И. Л. Максимова; Сарат. гос. ун-т. - Ульяновск, 2009. - 47 с. : ил. - Библиогр.: с. 43-47. - 16.00.02 - патология, онкология и морфология животных. - 03.00.02 - биофизика.
    Место хранения: Х 
  
133 55.69
Т 35 Терентюк, Георгий Сергеевич.
   Иммунологическая активность при экспериментальном воздействии лазерной гипертермии с наночастицами на опухолевые ткани : дис. на соиск. учен. степ. д-ра биол. наук : на правах рукописи / Терентюк Георгий Сергеевич ; науч. конс. Р. М. Хайруллин, И. Л. Максимова; Сарат. гос. ун-т. - Ульяновск, 2009. - 312 л. : ил. - Библиогр.: л. 278-312. - 16.00.02 - патология, онкология и морфология животных. - 03.00.02 - биофизика. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
134 55.83
Ч-28 Чачанидзе, Елена Элгуджаевна.
   Влияние эмоксипина, димофосфона, аэроионотерапии и их комбинаций на клиническое течение и некоторые показатели гомеостаза больных экземой : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Чачанидзе Елена Элгуджаевна ; науч. рук. В. И. Инчина, О. В. Дикова; Морд. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2009. - 21 с. - Библиогр.: с. 19-21. - 14.00.25 - фармакология, клиническая фармакология. - 14.00.11 - кожные и венерические болезни.
    Место хранения: Х 
  
135 56.13
М 57 Мидленко, Александр Ильич.
   Отек и набухание головного мозга ( клинико-патофизиологические и компьютерно-томографические корреляты внутричерепной гипертензии и набухания) : учеб.-метод. рекомендации / Мидленко Александр Ильич, М. А. Мидленко, Ю. И. Челаев ; под ред. Т. З. Биктимирова; УлГУ, ИМЭиФК, Каф. неврологии, нейрохирургии, физиотерап. и лечеб. физкультуры. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 21 с. - Библиогр.: с. 20.
    Место хранения: 5 
  
136 56.6
М 64 Миронова, Вера Васильевна.
   Квантовая терапия в стоматологии : моногр. / Миронова Вера Васильевна, С. В. Булярский. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 95 с. : ил. - Библиогр.: с. 65-92. - ISBN 978-5-88866-341-7 : б/п.
    Место хранения: 5 
  
137 56.9
П 80 Прокопьев, Ярослав Валерьевич.
   Метод динамической кавернозографии в диагностике заболеваний кавернозного бассейна полового члена : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Прокопьев Ярослав Валерьевич ; науч. рук. М. К. Михайлов; Казан. гос. мед. акад. - Казань, 2009. - 21 с. - Библиогр.: с. 20-21. - 14.00.19 - лучевая диагностика, лучевая терапия.
    Место хранения: Х 
  
138 57.1
Т 13 Тагирова, Альфия Абдулловна.
   Патогенетическое обоснование терапевтической стратегии при аномальных маточных кровотечениях периода пубертата на основе оценки микровезикуляции клеток крови : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Тагирова Альфия Абдулловна ; науч. рук. Л. М. Тухватуллина; Казан. гос. мед. акад. - Казань, 2009. - 26 с. - Библиогр.: с. 24-25. - 14.00.01 - акушерство и гинекология.
    Место хранения: Х 
  
139 57.15
К 29 Катюшина, Вероника Олеговна.
   Особенности репродуктивной функции женщин после органосохраняющих операций на яичниках : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Катюшина Вероника Олеговна ; науч. рук. Л. С. Целкович; Самар. гос. мед. ун-т. - Самара, 2009. - 27 с. - Библиогр.: с. 24-26. - 14.00.01 - акушерство и гинекология.
    Место хранения: Х 
  
140 57.16
О-65 Орехова, Екатерина Владимировна.
   Возможности ультразвукового исследования поясничного отдела позвоночника у беременных : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Орехова Екатерина Владимировна ; науч. рук. А. Ю. Кинзерский; Урал. гос. мед. акад. - Казань, 2009. - 21 с. : ил. - Библиогр.: с. 19-20. - 14.00.19 - лучевая диагностика, лучевая терапия.
    Место хранения: Х 
  
141 57.16
Ф 50    Физиологическое акушерство : учеб. - метод. пособие / Л. И. Трубникова [и др.] ; под ред. Л. И. Трубниковой; ИМЭиФК. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 183 с. - Библиогр.: с. 181-182.
    Место хранения: 5 
  
142 57.3
М 36 Махова, Наталья Александровна.
   Психофизиологические и функциональные изменения у детей с отклонениями интеллектуального развития при физических и гипоксических тренировках : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Махова Наталья Александровна ; науч. рук. М. В. Балыкин; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х 
  
143 57.3
М 36 Махова, Наталья Александровна.
   Психофизиологические и функциональные изменения у детей с отклонениями интеллектуального развития при физических и гипоксических тренировках : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Махова Наталья Александровна ; науч. рук. М. В. Балыкин; УлГУ. - Ульяновск, 2008. - 115 л. - Библиогр.: л. 89-115. - 03.00.13 - физиология. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
144 57.33
Б 88 Бродерзон, Юлия Владимировна.
   Клинико-иммунологическая оценка эффективности метотрексата и сульфасалазина при лечении различных вариантов ювенильного идиопатического артрита у детей и подростков : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Бродерзон Юлия Владимировна ; науч. рук. В. А. Кельцев; Самар. гос. мед. ун-т. - Самара, 2009. - 25 с. - Библиогр.: с. 24-25. - 14.00.09 - педиатрия.
    Место хранения: Х 
  
145 57.334.1
С 60 Солдатова, Ольга Николаевна.
   Противоаритмическая эффективность фенкарола при экстрасистолии у детей : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Солдатова Ольга Николаевна ; науч. рук. Л. А. Балыкова, Л. М. Макаров; Морд. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2009. - 18 с. - Библиогр.: с. 17-18. - 14.00.25 - фармакология, клиническая фармакология. - 14.00.09 - педиатрия.
    Место хранения: Х 
  
146 57.334.5
М 57 Мидленко, Владимир Ильич.
   Особенности работы над учебной историей болезни больного ребенка в детской хирургии : учеб.-метод. пособие к практ. занятиям по детской хирургии для 5-6 курса мед. фак. / Мидленко Владимир Ильич, С. И. Филиппова. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 102 с. - Библиогр.: с. 102.
    Место хранения: 5 
  
147 57.334.5
М 57 Мидленко, Владимир Ильич.
   Манипуляции в сестринском деле при работе в детском хирургическом отделении : учеб.-метод. пособие к практ. занятиям по дисциплине "Общий уход за детьми" / Мидленко Владимир Ильич, С. И. Филиппова. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 100 с. - Библиогр.: с. 100.
    Место хранения: 5 
  Социология

148 60.5
М 54    Методы социологических исследований : сб. статей, написанных на базе вып. квалиф. работ студ. фак. социологии ГУ ВШЭ 2004-2006 гг. / отв. ред. Ю. Н. Толстова, Г. К. Балашова; ГУ-ВШЭ. - М. : ТЕИС, 2006. - 511 с. - Библиогр.: с. 510-511. - ISBN 5-7598-0441-3 : 23.93.
    Место хранения: Ч 
  
149 60.5
С 69    Социология : учебник для вузов / под ред. В. Н. Лавриненко. - М. : Культура и спорт : ЮНИТИ, 1998. - 349 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 5-85178-054-1 : 65.47.
    Место хранения: У 
  
150 60.52
Р 45    Реформа социальной сферы в России: институциональные барьеры и региональный фактор / К. Яновский [и др.] ; Консорциум по вопросам прикладных экономических исследований . - М. : ИЭПП, 2007. - 120 с. - Библиогр.: с. 88-90. - ISBN 978-5-93255-227-8 : 5.07.
    Место хранения: 7 
  
151 60.52
С 65 Сорокина, Евгения Григорьевна.
   Конфликтология в социальной работе : учеб. пособие для вузов по спец. "Социальная работа" / Сорокина Евгения Григорьевна. - М. : Академия, 2009. - 201 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 195-199. - ISBN 978-5-7695-4937-3 (в пер.) : 260.70.
    Место хранения: У,Ч 
  
152 60.52
С 91 Сушко, Андрей Иванович.
   Социально-коммуникативная среда Интернета в научно-образовательном процессе России: социологический анализ : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социолог. наук : на правах рукописи / Сушко Андрей Иванович ; науч. рук. Кравченко А. И.; МГУ. - Москва, 2009. - 22 с. - Библиогр.: с. 22. - 22.00.04 - социальная структура, социальные институты и процессы.
    Место хранения: Х 
  
153 60.56
А 86 Арутюнян, Марина Юрьевна.
   Образ и опыт права : правовая социализация в изменяющейся России / Арутюнян Марина Юрьевна, О. М. Здравомыслова, Ш. Курильски-Ожвэн. - М. : Весь Мир, 2008. - 207 с. - (Тема). - ISBN 978-5-7777-0422-1 (в пер.) : 33.29.
    Место хранения: 7 
  
154 60.56
К 68 Королев, Иван Владимирович.
   Трудовая активность современной российской молодежи: социологический анализ : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социолог. наук : на правах рукописи / Королев Иван Владимирович ; науч. рук. Осадчая Г. И.; РГСУ. - Москва, 2009. - 22 с. - Библиогр.: с. 22 . - 22.00.04 - социальная структура, социальные институты и процессы.
    Место хранения: Х 
  
155 60.56
Т 87 Турдубаева, Эльмира Камалдиновна.
   Социальное противодействие насилию над пожилыми людьми в современном Кыргызстане : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социолог. наук : на правах рукописи / Турдубаева Эльмира Камалдиновна ; науч. рук. Родина И. В.; РГСУ. - Москва, 2009. - 27 с. - Библиогр.: с. 26-27. - 22.00.04 - социальная структура, социальные институты и процессы.
    Место хранения: Х 
  Социальная работа
156 60.9
О-75    Основы социальной работы : учебник для вузов по напр. "Социальная работа" / отв. ред. П. Д. Павленок. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Инфра-М, 2009. - 559 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 551-552. - ISBN 978-5-16-002525-4 (в пер.) : 29.68.
    Место хранения: Ч 
  
157 60.99
А 27 Агуреева, Ирина Александровна.
   Пособие для специалистов учреждений социальной защиты населения "Оказание помощи пострадавшим от насилия в семье специалистами социальных служб" / Агуреева Ирина Александровна, Ю. А. Антонова, П. Н. Кравченко. - М. : Американская Ассоциация Юристов : Вариант, 2008. - 59 с. - Библиогр.: с. 58 (11 назв.). - ISBN 978-1-60442-123-1 : 164.26.
    Место хранения: 7 
  
158 60
Г 94    Гуманитарные и социально-экономические проблемы развития российского общества : сб. науч. трудов. Вып. 2 / под ред. В. В. Галкина. - Воронеж : Центрально-Чернозем. кн. изд-во, 2008. - 169 с. - ISBN 978-5-7458-1126-5 : 70.94.
    Место хранения: 7 
  История. Исторические науки
159 63.3(2)
В 49 Виноградов, Павел Гаврилович.
   Россия на распутье : ист.-публицист. статьи / Виноградов Павел Гаврилович ; сост., предисл., комм. А. В. Антощенко; пер. с англ. А. В. Антощенко, А. В. Голубева; пер. с норв. О. Н. Санниковой. - М. : Территория будущего, 2008. - 574 с. - (Университетская библиотека Александра Погорельского) (История. Культурология). - Прпримеч. : с. 489-574. - ISBN 5-91129-006-5 (в пер.) : 35.55.
    Место хранения: Ч 
  
160 63.3(2)
Д 24 Дворниченко, Андрей Юрьевич.
   История России : учебник / Дворниченко Андрей Юрьевич, Ю. В. Тот, М. В. Ходяков. - М. : Велби : Проспект, 2007. - 469 с. - ISBN 978-5-482-01303-8 (в пер.) : 78.72.
    Место хранения: У 
  
161 63.3(2)
Р 68    Роль государства в хозяйственном и социокультурном освоении Азиатской России XYII - начала XX века : сб. материалов регион. науч. конференции / отв. ред. М. В. Шиловский; СО РАН, Ин-т истории. - Новосибирск, 2007. - 319 с. - ISBN 978-5-8406-0409 (в пер.) : 30.51.
    Место хранения: Х 
  
162 63.3(2)
Р 76 Россияне в Азиатско-Тихоокеанском регионе, сотрудничество на рубеже веков (24-26 сентября 1997 г. ; г. Владивосток).
   Россияне в Азиатско-Тихоокеанском регионе, сотрудничество на рубеже веков : материалы первой междунар. науч.-практ. конф. Кн. 2 / отв. ред. Г. И. Каневская, Е. Н. Чернолуцкая; Дальневост. гос. ун-т. - Владивосток : Дальневост. ун-т, 1999. - 427 с. - ISBN 5-7444-1017-1 (в пер.) : 102.73.
    Место хранения: Х 
  
163 63.3(2)52
Д 40 Джаншиев, Г. А.
   Эпоха великих реформ. Т. 2 / Г. А. Джаншиев. - М. : Территория будущего, 2008. - 494 с. - (Университетская библиотека Александра Погорельского) (История. Культурология). - ISBN 5-91129-010-3 (в пер.) : 41.27.
    Место хранения: 7 
  
164 63.3(2)52
Д 40 Джаншиев, Г. А.
   Эпоха великих реформ. Т. 1 / Г. А. Джаншиев. - М. : Территория будущего, 2008. - 479 с. - (Университетская библиотека Александра Погорельского) (История. Культурология). - ISBN 5-91129-049-9 (в пер.) : 65.87.
    Место хранения: 7 
  Экономика. Экономические науки
165 65.04
М 17 Максаковский, Владимир Павлович.
   Экономическая и социальная география мира : учебник для 10 кл. общеобразоват. учреждений / Максаковский Владимир Павлович. - 16-е изд., испр. - М. : Просвещение, 2008. - 397 с. : ил. - (География). - ISBN 978-5-09-016798-7 (в пер.) : 11.57.
    Место хранения: У 
  
166 65.050
Т 33    Теория организации : учеб. для вузов по напр. 521500 "Менеджмент", спец. 061000 "Гос. и муниц. управления", 061100 "Менеджмент организации" / под ред. В. Г. Алиева. - 3-е изд., стер. - М. : Экономика, 2006. - 431 с. : ил. - ISBN 5-282-02463-2 (в пер.) : 44.38.
    Место хранения: 6 
  
167 65.051
К 44 Киселева, Ольга Владимировна.
   Статистика финансов и кредита : учебно-практ. пособие для эконом. спец. вузов / Киселева Ольга Владимировна ; УлГУ, ИЭиБ, Каф. эконом. анализа и гос. управления. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 79 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
168 65.052.2
Б 55 Бехтерева, Елена Владимировна.
   Себестоимость: рациональный и эффективный учет расходов : практ. пособие / Бехтерева Елена Владимировна. - М. : Омега-Л, 2007. - 152 с. - (Практическая бухгалтерия). - ISBN 978-5-365-00862-6 : 18.24.
    Место хранения: 6 
  
169 65.052.2
Г 60 Голикова, Екатерина Игоревна.
   Износ и амортизация: практика начисления / Голикова Екатерина Игоревна. - М. : Финансовая газета, 2007. - 47 с. : ил. - (Финансовая газета: международный финансовый еженедельник). - ISBN 5-7054-0045-4 : 14.17.
    Место хранения: 6 
  
170 65.052.2
Д 40 Джальчинов, Джангар Леонидович.
   Сделки под контролем: управление налоговыми рисками / Джальчинов Джангар Леонидович. - М. : Бух. учет, 2009. - 174 с. - (Библиотека журнала "Бухгалтерский учет". Вып. 2).
    Место хранения: 6 
  
171 65.052.2
Д 63 Документова, Татьяна Николаевна.
   Развитие учетно-аналитического обеспечения производственного потенциала организации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. эконом. наук : на правах рукописи: спец. 08.00.12 - Бух. учет, статистика / Документова Татьяна Николаевна ; науч. рук. Зубарева Л. В.; Сургутский гос. ун-т. - Йошкар-Ола, 2009. - 18 с.
    Место хранения: 6 
  
172 65.052.2
К 93 Курочкина, Ирина Петровна.
   Методология современного производственного учета и ее развитие : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра эконом. наук : на правах рукописи: спец. 08.00.12 - Бух. учет, статистика / Курочкина Ирина Петровна ; науч. конс. Миронова О. А.; Марийский гос. техн. ун-т. - Йошкар-Ола, 2009. - 42 с. - Библиогр.: с. 36-42 (66 назв.).
    Место хранения: 6 
  
173 65.052.2
Ц 48 Церпенто, Светлана Ивановна.
   Бухгалтерский учет в строительстве : учеб. пособие для вузов по спец. "Бух. учет, анализ и аудит" / Церпенто Светлана Ивановна, Н. В. Игнатова. - М. : КНОРУС, 2007. - 388 с. - Библиогр.: с. 367-372 (89 назв.). - ISBN 978-5-85971-521-3 (в пер.) : 193.50.
    Место хранения: 6 
  
174 65.053
А 28 Адамайтис, Людмила Афанасьевна.
   Анализ финансовой отчетности. Практикум : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Бух. учет, анализ и аудит" / Адамайтис Людмила Афанасьевна. - М. : КНОРУС, 2007. - 396 с. : ил. - Библиогр.: с. 394-396 (42 назв.). - ISBN 978-5-85971-691-3 (в пер.) : 172.48.
    Место хранения: 6 
  
175 65.053
А 79 Арабян, Кнарик Карапетовна.
   Анализ бухгалтерской (финансовой) отчетности внешними пользователями : учеб. пособие для вузов по напр. "Экономика" и экон. спец. / Арабян Кнарик Карапетовна. - М. : КНОРУС, 2008. - 299 с. : ил. - Библиогр.: с. 278-280 (42 назв.). - ISBN 978-5-390-00046-5 : 121.88.
    Место хранения: 6 
  
176 65.24
К 85 Крюченко, Николай Николаевич.
   Бестарифная система оплаты труда персонала как фактор повышения конкурентоспособности промышленного предприятия : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. эконом. наук : на правах рукописи: спец. 08.00.05 - экономика и управление нар. хозяйством (экономика труда) / Крюченко Николай Николаевич ; науч. рук. Деружинский В. Е.; Морская гос. академия им. Ф. Ф. Ушакова. - Краснодар, 2009. - 23 с.
    Место хранения: 6 
  
177 65.261
Р 32    Региональные особенности и реализации муниципальной реформы в условиях переходного периода / рук. авт. коллектива И. Стародубровская; Консорциум по вопросам прикладных экономических исследований. - М. : ИЭПП, 2007. - 307 с. - Библиогр.: с. 301-307. - ISBN 978-5-93255-221-6 : 89.47.
    Место хранения: 7 
  
178 65.262
Б 81 Бондаренко, Сергей Михайлович.
   Совершенстование системы формирования и оценки портфеля активов российских банков : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. эконом. наук : на правах рукописи: спец. 08.00.10 - Финансы, ден. обращение и кредит / Бондаренко Сергей Михайлович ; науч. рук. Гладилин А. В.; Ставропольский гос. аграр. ун-т. - Краснодар, 2009. - 22 с.
    Место хранения: 6 
  
179 65.290
И 66    Инновации, конкуренция и предпринимательство : монография / под науч. ред. С. Г. Светунькова; Санкт-Петербург. ун-т экономики и финансов. - СПб. : СПбГУЭФ, 2008. - 98 с. : ил. - ISBN 978-5-7310-2397-9 : б/п.
    Место хранения: 6 
  
180 65.291.21
Б 90 Булярская, С. А.
   Основы менеджмента : учеб.-метод. пособие для неэконом. спец. / С. А. Булярская, С. В. Булярский, Т. Ю. Иванова ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 152 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
181 65.291.21
Ж 91 Журавлева, Ирина Витальевна.
   Кадровику - все о приказах, кадровых и некадровых / Журавлева Ирина Витальевна, М. В. Журавлева. - М. : Инфра-М, 2008. - 516 с. : ил. - ISBN 978-5-16-002949-8 (в пер.) : 85.71.
    Место хранения: Ч 
  
182 65.291.21
К 13    Кадровое делопроизводство (правовые основы) : практ. пособие / Ю. П. Орловский [и др.] ; отв. ред. Ю. П. Орловский. - М. : ИНФРА-М : Контракт, 2008. - 232 с. : ил. - ISBN 978-5-16-003392-1 (ИНФРА-М) (в пер.) : 73.98. - ISBN 978-5-98209-045-4 (Контракт) (в пер.) : 73.98.
    Место хранения: Ч 
  
183 65.291.21
М 29 Марцынковский, Дмитрий Александрович.
   Руководство по риск-менеджменту / Марцынковский Дмитрий Александрович, А. В. Владимирцев, О. А. Марцынковский ; Ассоциация по сертификации "Русский регистр". - СПб. : Береста, 2007. - 325 с. : ил. - Библиогр.: с. 323-325 (38 назв.). - ISBN 978-5-98052-122-6 (в пер.) : 154.05.
    Место хранения: 6 
  
184 65.291.23
Ц 75 Циферблат, Лазарь Файвелевич.
   Бизнес-план: работа над ошибками / Циферблат Лазарь Файвелевич. - 2-е изд., перераб. - М. : Ось-89, 2008. - 191 с. : ил. - Библиогр.: с. 189-191 (40 назв.). - ISBN 978-5-98534-954-2 : 14.16.
    Место хранения: 6 
  
185 65.291
О-64    Организация, планирование и управление производством. Практикум (курсовое проектирование) : учеб. пособие для вузов / Н. И. Новицкий [и др.] ; под ред. Н. И. Новицкого. - 2-е изд., стер. - М. : КНОРУС, 2008. - 320 с. : ил. - Библиогр.: с. 319-320 (14 назв.). - ISBN 978-5-85971-605-0 : 45.05.
    Место хранения: 6 
  
186 65.291
Э 40    Экономика предприятия : учебник для вузов по экон. спец. / под ред. А. Е. Карлика и М. Л. Шухгальтер. - М. : Инфра-М, 2004. - 432 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 429-430. - ISBN 5-16-000560-9 (в пер.) : 53.68.
    Место хранения: 6 
  
187 65.30
Б 24 Баринов, Андрей Владимирович.
   Управление вспомогательными производствами крупных промышленных предприятий (на примере вспомогательнызх цехов содержания и ремонта площадей ОАО "АВТОВАЗ") : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. эконом. наук : на правах рукописи: спец. 08.00.05 - Экономика и управление нар. хозяйством (экономика, организация и управление предприятиями, ортаслями и комплексами промышленности) / Баринов Андрей Владимирович ; науч. рук. Гераськин М. И.; Международный институт рынка. - Самара, 2009. - 18 с.
    Место хранения: 6 
  
188 65.34
М 74 Моисеев, Николай Александрович.
   Экономика лесного хозяйства : учеб. пособие для студ. спец. 060800. Ч. 1 / Моисеев Николай Александрович ; МГУЛ. - 2-е изд., стер. - М. : МГУЛ, 2002. - 158 с. - Библиогр.: с. 150-156 (91 назв.).
    Место хранения: 5 
  
189 65.34
М 74 Моисеев, Николай Александрович.
   Экономика лесного хозяйства : учеб. пособие для студ. спец. 060800. Ч. 2 / Моисеев Николай Александрович, Г. М. Киселев, М. П. Пименов ; МГУЛ. - 3-е изд., стер. - М. : МГУЛ, 2002. - 72 с.
    Место хранения: 5 
  
190 65.43
А 79 Арбузова, Надежда Юрьевна .
   Технология и организация гостиничных услуг : учеб. пособие для вузов по спец. "Соц.-культ. сервис и туризм" и напр. подготовки "Туризм"   / Арбузова Надежда Юрьевна . - М. : Академия, 2009. - 223 с. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-4902-1 (в пер.) : 288.20.
    Место хранения: 6 
  
191 65.43
Д 84 Дурович, Александр Петрович.
   Организация туризма / Дурович Александр Петрович. - СПб. : Питер, 2009. - 318 с. - (Учебное пособие). - Библиогр.: с. 304-307 (75 назв.). - ISBN 978-5-388-00125-2 (в пер.) : 212.30.
    Место хранения: У,Ч 
  
192 65.49
М 61 Минаев, Георгий Александрович.
   Образование и безопасность : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Минаев Георгий Александрович. - М. : Логос, 2009. - 310 с. - (Новая университетская библиотека). - ISBN 978-5-98704-423-5 (в пер.) : 63.77.
    Место хранения: 6 
  
193 65.49
С 12 Саак, Андрей Эрнестович.
   Маркетинг в социально-культурном сервисе и туризме : пособие для вузов по спец. 100103 "Соц.-культ. сервис и туризм" / Саак Андрей Эрнестович, Ю. А. Пшеничных. - СПб. : Питер, 2007. - 480 с. : ил. - (Учебное пособие). - ISBN 5-91180-136-1 (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Ч 
  
194 65.9(2)
П 68    Права собственности, приватизация и национализация в России / под общ. ред. В. Л. Тамбовцева; Фонд "Либеральная миссия". - М. : Новое лит. обозрение, 2009. - 497 с. - Библиогр.: с. 412-427. - ISBN 978-5-86793-653-2 (в пер.) : 4.94.
    Место хранения: 7 

Политика. Политические науки
195 66.0
З-16 Зазыкин, Владимир Георгиевич.
   Психологические аспекты избирательного процесса / Зазыкин Владимир Георгиевич ; РЦОИТ при Центр. избир. комиссии РФ. - М. : РЦОИТ, 2002. - 121 с. - (Современные избирательные технологии). - Библиогр.: с. 106-108 (39 назв.). - ISBN 5-93639-033-0 : 26.27.
    Место хранения: 7 
  
196 66.0
З-88 Зотова, Зоя Михайловна.
   Политические партии и избирательный процесс / Зотова Зоя Михайловна ; отв. ред. Ю. А. Веденеев, науч. ред. В. И. Лысенко: РЦОИТ при ЦИК РФ. - М. : РЦОИТ, 2002. - 174 с. - (Современные избирательные технологии). - Библиогр.: с. 170-171 (21 назв.). - ISBN 5-93639-029-2 : 108.97.
    Место хранения: 7 
  
197 66.0
И 20 Иванов, Виталий.
   Путинский федерализм : централизаторские реформы в России в 2000-2008 годах / Иванов Виталий. - М. : Территория будущего, 2008. - 216 с. - ISBN 5-91129-036-7 (в пер.) : 2.71.
    Место хранения: 7 
  
198 66.0
И 20 Иванов, Виталий.
   К критике современной теории государства / Иванов Виталий. - М. : Территория будущего, 2008. - 157 с. - ISBN 5-91129-024-3 (в пер.) : 44.36.
    Место хранения: 7,Ч 
  
199 66.0
М 80 Морозова, Елена Георгиевна.
   Политическое консультирование и избирательный процесс / Морозова Елена Георгиевна ; Рос. центр обуч. избират. технологиям. - М. : РЦОИТ, 2001. - 117 с. - (Современные избирательные технологии). - Библиогр.: с. 108-110. - ISBN 5-93639-014-4 : 108.97.
    Место хранения: 7 
  
200 66.0
О-72 Осейчук, Владимир Иванович.
   Народ России как субъект строительства демократического правового социального государства : монография / Осейчук Владимир Иванович ; Тюменский гос. ун-т. - Тюмень : Тюмен. гос. ун-т , 2007. - 223 с. - Библиогр.: с. 223. - ISBN 978-5-88081-633-0 : 87.61.
    Место хранения: 7 
  
201 66.0
П 50    Политология : учебник для вузов / под ред. В. Ю. Бельского, А. И. Сацуты. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 423 с. - (Cogito ergo sum). - Библиогр.: с. 419-420 (50 назв.). - ISBN 978-5-238-01661-0 (в пер.) : 67.09.
    Место хранения: 7,У 
  
202 66.0
У 67    Управление государством: проблемы и тенденции развития. : полит. наука : ежегодник 2007 / Рос. ассоциация полит. науки; гл. ред. А. И. Соловьев. - М. : РОССПЭН, 2008. - 510 с. - ISBN 978-5-8243-1112-9 (в пер.) : 73.13.
    Место хранения: 7 
  
203 66.1
М 71 Мишель, Анри.
   Идея государства. Критический опыт истории социальных и политических теорий во Франции со времени революции / Мишель Анри. - М. : Территория будущего, 2008. - 535 с. - (Социология) (Политология). - ISBN 5-91129-012-X (в пер.) : 47.86.
    Место хранения: Ч 
  
204 66.2
А 86 Артемьев, Максим Анатольевич.
   Как работает Америка / Артемьев Максим Анатольевич. - М. : Фонд Либеральная миссия, 2009. - 151 с. - (Фонд "Либеральная миссия"). - ISBN 151 с. : 48.75.
    Место хранения: 7 
  
205 66.2
Р 76    Россия в глобальном мире: проблемы становления и развития : сб. науч. трудов. Вып. 2 / под ред. В. В. Галкина. - Воронеж : Центрально-Чернозем. кн. изд-во, 2007. - 183 с. - ISBN 978-5-7458-1117-3 : 86.95.
    Место хранения: Х 
  
206 66.3(2)
А 61 Амелин, Владимир Николаевич.
   Стратегия избирательной кампании : учеб.-метод. пособие / Амелин Владимир Николаевич, Н. С. Федоркин ; РЦОИТ при ЦИК РФ. - М. : РЦОИТ, 2001. - 105 с. - (Современные избирательные технологии). - Библиогр.: с. 101-102 (32 назв.). - ISBN 5-93639-018-7 : 33.29.
    Место хранения: 7 
  
207 66.3(2)
А 61 Амелин, Владимир Николаевич .
   Эффективное управление избирательной кампанией : учеб.-метод. пособие / Амелин Владимир Николаевич , З. М. Зотова. - М. : РЦОИТ, 2001. - 99 с. - (Современные избирательные технологии). - Библиогр.: с. 96-97 (20 назв.). - ISBN 5-93639-015-2 : 83.58.
    Место хранения: 7 
  
208 66.3(2)
К 63 Комаровский, Владимир Савельевич.
   Информационно-аналитическое обеспечение избирательных кампаний / Комаровский Владимир Савельевич ; РЦОИТ при ЦИК РФ. - М. : РЦОИТ, 2001. - 84 с. - (Современные избирательные технологии). - ISBN 5-93639-017-9 : 36.06.
    Место хранения: 7 
  
209 66.4(0)
А 35    Азиатско-Тихоокеанские реалии, перспективы, проекты: XXI век / под ред. В. Н. Соколова. - Владивосток : Изд-во Дальневост. ун-та, 2004. - 443 с. - ISBN 5-7444-1586-6 : 102.80.
    Место хранения: Х 
  
210 66.4(0)
Н 56 Нестерова, Елена Ивановна.
   Русская администрация и китайские мигранты на Юге Дальнего Востока России (вторая половина XIX - начало XX вв.) : монография / Нестерова Елена Ивановна ; под ред. В. Н. Соколова. - Владивосток : Дальневост. ун-т, 2004. - 366 с. - Библиогр.: с. 294-311 (480 с.). - ISBN 5-7444-1648-X : 85.32.
    Место хранения: Х 
  
211 66.4(2)
Х 95 Хрусталев, Марк Арсеньевич.
   Анализ международных ситуаций и политическая экспертиза: очерки теории и методологии : учеб. пособие для вузов по напр. "Междунар. отношения" и "Регионоведение" / Хрусталев Марк Арсеньевич ; МИД России. - М. : НОФМО, 2008. - 231 с. : ил. - ISBN 5-901981-21-9 (в пер.) : 46.48.
    Место хранения: У,Ч 
  Право. Юридические науки
212 67.0
А 22 Автономов, Алексей Станиславович.
   Права человека, правозащитная и правоохранительная деятельность / Автономов Алексей Станиславович. - М. : Новое лит. обозрение, 2009. - 444 с. - (Фонд "Либеральная миссия"). - Примеч.: с. 417-442. - ISBN 978-5-86793-677-8 (в пер.) : 60.40.
    Место хранения: 7,Х,Ч 
  
213 67.0
А 43    Актуальные проблемы правоведения : сб. науч. тр. Вып. 2 / ТГУ. - Тольятти : ТГУ, 2007. - 305 с. - ISBN 978-5-8259-0373-6 : 43.04.
    Место хранения: 7 
  
214 67.0
Б 86 Бошно, Светлана Владимировна.
   Правоведение : основы государства и права: учеб. пособие / Бошно Светлана Владимировна. - М. : Эксмо, 2007. - 490 с. - (Российское юридическое образование). - Библиогр.: с. 489-490. - ISBN 978-5-699-19740-8 (в пер.) : 70.80.
    Место хранения: У 
  
215 67.0
Г 72 Государство и право: актуальные проблемы современности (2007 г. ; Йошкар-Ола).
   Государство и право: актуальные проблемы современности : материалы XIV межвуз. науч. студен. конференции / науч. ред. В. А. Иванов, О. А. Сидоров; Мар. гос. ун-т, Юрид. фак. - Йошкар-Ола : Мар. гос. ун-т, 2007. - 206 с. - ISBN 978-5-94808-342-1 : 44.59.
    Место хранения: 7 
  
216 67.0
К 90 Кулапов, Виктор Лаврентьевич.
   Теория государства и права : учебник для вузов по напр. " Юриспруденция" / Кулапов Виктор Лаврентьевич, А. В. Малько. - М. : Норма, 2008. - 383 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-468-00155-4 (в пер.) : 41.55.
    Место хранения: 7 
  
217 67.0
М 21 Малько, Александр Васильевич.
   Теория государства и права в вопросах и ответах : учеб.-метод. пособие / Малько Александр Васильевич. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2003. - 298 с. - (Студенту) (Institutiones). - Библиогр.: с. 285-298. - ISBN 5-7975-0484-7 : 65.47.
    Место хранения: 7 
  
218 67.0
М 21 Малько, Александр Васильевич.
   Теория государства и права. Элементарный курс : учеб. пособие / Малько Александр Васильевич, В. В. Нырков, К. В. Шундиков. - М. : КноРус, 2007. - 239 с. - Библиогр.: с. 231-232. - ISBN 978-5-85971-859-7 : 78.35.
    Место хранения: 7 
  
219 67.0
М 26 Марийский государственный университет. Юридический факультет.
   Государство и право: актуальные проблемы современности : материалы XV межвуз. науч. студ. конф. / науч. ред. В. А. Иванов, О. А. Сидоров; Марийский гос. ун-т, юрид. фак. - Йошкар-Ола, 2008. - 187 c. - ISBN 978-5-94808-445-9 : 55.74.
    Место хранения: 7 
  
220 67.0
М 30 Марченко, М. Н.
   Теория государства и права в вопросах и ответах : учеб. пособие для вузов / М. Н. Марченко ; МГУ им. М. В. Ломоносова, Юрид. фак. - М. : Проспект, 2000. - 192 с. - ISBN 5-900984-13-3 : 44.36.
    Место хранения: 7 
  
221 67.0
П 68    Правотворчество, практика правоприменения, контроль за соблюдением действующего законодательства : науч.-практ. сборник по материалам межрегион. науч.-практ. семинара / отв. за вып. А. В. Шкитин; Государственно-правовой департамент Ямало-Ненецкого автоном. округа. - Салехард : Красный Север, 2008. - 93 с.
    Место хранения: 7 
  
222 67.0
П 78 Проблема правосубъектности: современные интерпретации (26 февраля 2004 г. ; Самара).
   Проблема правосубъектности: современные интерпретации : материалы науч.-практ. конф., Самара, 26 февр. 2004 г. Вып. 2 / отв. ред. Ю. Е. Пермяков; Самар. гуманит. акад., Юрид. фак. - 2-е изд., испр. и доп. - Самара, 2004. - 225 с. - ISBN 5-86465-092-7 : 30.51.
    Место хранения: 7 
  
223 67.0
С 56 Современные вопросы государства, права, юридического образования (22 дек. 2008 г. ; г. Тамбов).
   Современные вопросы государства, права, юридического образования : сб. науч. тр. по мат. V Общерос. науч.-практ. интернет-конференции / отв. ред. Белянская О. В.; Мин-во образования и науки РФ, Тамбовский гос. ун-т. - Тамбов : Першин Р. В., 2009. - 249 с. - Библиогр.: с. 244. - ISBN 978-5-91253-201-6 : 44.59.
    Место хранения: 7 
  
224 67.0
Т 23 Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики (21-24 апр. 2004 г. ; г. Тольятти).
   Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики : правоотношения и юридическая ответственность: мат. междунар. науч. конф. Ч. 1 / отв. ред. В. А. Якушин, Р. Л. Хачатуров; Волжский ун-т им. В. Н. Татищева. - Тольятти : Волж. ун-т , 2004. - 444 с. - ISBN 5-94510-036-6 : 92.28.
    Место хранения: 7 
  
225 67.0
Т 23 Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики (21-24 апр. 2004 г. ; г. Тольятти).
   Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики : правоотношения и юридическая ответственность: матер. междунар. науч. конф. Ч. 2 / отв. ред. В. А. Якушин, Р. Л. Хачатуров; Волжский ун-т им. В. Н. Татищева. - Тольятти : Волж. ун-т , 2004. - 236 с. - ISBN 5-94510-036-6 : 41.55.
    Место хранения: 7 
  
226 67.0
Т 33    Теория государства и права : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / отв. ред. А. В. Малько. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Кнорус, 2007. - 400 с. - ISBN 5-85971-301-0 (в пер.) : 96.48.
    Место хранения: 7 
  
227 67.0
Т 33    Теория государства и права : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. В. К. Бабаева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2006. - 637 с. - Библиогр.: с. 615-632. - ISBN 5-7975-0781-1 (в пер.) : 57.89.
    Место хранения: 7 
  
228 67.0
У 91    Ученые записки Института государства и права : сб. науч. трудов. Вып. 8 / редкол.: Володина Л. М. и др.; Тюменский гос. ун-т. - Тюмень : Тюмен. гос. ун-т , 2007. - 202 с. - ISBN 978-5-88081-613-2 : 63.85.
    Место хранения: 7 
  
229 67.0
У 91    Ученые записки Института государства и права : сб. науч. трудов. Вып. 9 / под ред. М. С. Матейковича; Тюменский гос. ун-т. - Тюмень : Тюмен. гос. ун-т , 2008. - 247 с. - Библиогр.: с. 245-247. - ISBN 978-5-88081-891-4 : 53.98.
    Место хранения: 7 
  
230 67.0
Х 94 Хропанюк, Валентин Николаевич.
   Теория государства и права : учебник / Хропанюк Валентин Николаевич ; под ред. В. Г. Стрекозова. - 3-е изд., доп., испр. - М. : Интерстиль : Омега-Л, 2008. - 378 с. - Библиогр.: с. 365-372. - ISBN 978-5-370-00916-7 (в пер.) : 53.98.
    Место хранения: 7 
  
231 67.0
Ч-45 Червонюк, В. И.
   Теория государства и права : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / В. И. Червонюк. - М. : Инфра-М, 2007. - 704 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 700-704. - ISBN 978-5-16-002608-4 (в пер.) : 63.38.
    Место хранения: 7 
  
232 67.3(0)
Г 13 Газиева, Индира Адильевна.
   Латынь и римское право : учебник / Газиева Индира Адильевна ; Моск. академия экономики и права. - М. : Экзамен, 2004. - 334 с. - (Учебник для вуза). - ISBN 5-94692-886-4 (в пер.) : 102.20.
    Место хранения: 7 
  
233 67.3(2)
Н 74 Новомбергский, Николай Яковлевич.
   Слово и дело государевы : материалы. Т. 2 / Новомбергский Николай Яковлевич. - М. : Языки славянской культуры, 2004. - 520 с. - (История русской культуры) (Исследования и источники). - Прилож.: с. 369-520. - ISBN 5-94457-101-2 (в пер.) : 54.21.
    Место хранения: 7 
  
234 67.3(2)
С 32 Сергеевский, Николай Дмитриевич.
   Наказание в русском праве XVII века : исследование / Сергеевский Николай Дмитриевич ; отв. ред. А. И. Чучаев, А. А. Ашин. - Владимир : Транзит-Х, 2008. - 253 с. - ISBN 978-5-8311-0330-4 : 60.80.
    Место хранения: 7 
  
235 67.4
П 78 Проблемы российского законодательства: история и современность (2-3 февраля 2007 года ; Тольятти).
   Проблемы российского законодательства: история и современность : материалы Межрегион. науч.-практ. конф., 2-3 февр. 2007 г., г. Тольятти. Ч. 2 / отв. ред. Р. В. Закомолдин. - Самара : Самар. гуманит. акад., 2007. - 117 с. - ISBN 978-5-98996-049-1 : 89.92.
    Место хранения: 7 
  
236 67.4
П 78 Проблемы российского законодательства: история и современность (3-4 февраля 2006 года ; Тольятти).
   Проблемы российского законодательства: история и современность : материалы Межрегион. науч.-практ. конф., 3-4 февр. 2006 г., г. Тольятти. Ч. 1 / отв. ред. Р. В. Закомолдин. - Самара : Самар. гуманит. акад., 2006. - 135 с. - ISBN 5-98996-015-8 : 60.81.
    Место хранения: 7 
  
237 67.4
П 78 Проблемы российского законодательства: история и современность (2-3 февраля 2007 года ; Тольятти).
   Проблемы российского законодательства: история и современность : материалы Межрегион. науч.-практ. конф., 2-3 февр. 2007 г., г. Тольятти. Ч. 1 / отв. ред. Р. В. Закомолдин. - Самара : Самар. гуманит. акад., 2007. - 102 с. - ISBN 978-5-98996-048-4 : 136.50.
    Место хранения: 7 
  
238 67.4
П 78 Проблемы российского законодательства: история и современность (6-7 февраля 2004 года ; г. Тольятти).
   Проблемы российского законодательства: история и современность : материалы межрегион. науч.-практ. конф. / отв. ред. Р. В. Закомолдин. - Тольятти : Самар. гуманит. акад., 2004. - 171 с. - ISBN 5-86465-086-2 : 86.01.
    Место хранения: 7 
  
239 67.4
П 78 Проблемы российского законодательства: история и современность (3-4 февраля 2006 года ; Тольятти).
   Проблемы российского законодательства: история и современность : материалы Межрегион. науч.-практ. конф., 3-4 февр. 2006 г., г. Тольятти. Ч. 2 / отв. ред. Р. В. Закомолдин. - Самара : Самар. гуманит. акад., 2006. - 165 с. - ISBN 5-98996-017-4 : 41.27.
    Место хранения: 7 
  
240 67.400.6
Г 72    Государственная Дума. Стенограмма заседаний. Т. 46 (126) : 2003 год. Осенняя сессия. 8-17 октября / Федеральное Собрание РФ. - М. : Гос. Дума, 2007. - 687 с. - ISBN (в пер.) : 10.34.
    Место хранения: 7 
  
241 67.400.7
А 43    Актуальные вопросы взаимодействия органов местного самоуправления и органов государственной власти в Российской Федерации : сб. аналит. записок и документов / под общ. ред. В. С. Тимченко; Федерал. Собрание РФ, Государственная Дума. - М. : Гос. Дума, 2008. - 179 с.
    Место хранения: 7 
  
242 67.400.7
Ф 32    Федеральный закон об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации. - М. : Книга сервис, 2004. - 79 с. - ISBN 5-94909-326-7 : 74.64.
    Место хранения: 7 
  
243 67.400.8
А 92 Атанова, Н. В.
   Референдумный процесс в схемах и таблицах : на основе Федерал. конституц. закона "О референдуме РФ", "О порядке принятия в РФ и образования в ее составе нов. субъекта РФ"... / Н. В. Атанова ; под общ. ред. В. Е чурова, Н. Е. Конкина. - М. : РЦОИТ, 2008. - 79 с. - ISBN 5-93639-068-3 : 94.47.
    Место хранения: 7 
  
244 67.400.8
Б 60 Биктагиров, Раиф Терентьевич.
   Выборы депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации (обзор новейшего законодательства) / Биктагиров Раиф Терентьевич, А. А. Фомин, С. М. Шапиев ; РЦОИТ при Центр. избир. комиссии РФ. - М. : РЦОИТ, 2007. - 233 с. - (Участникам избирательного процесса). - Библиогр.: с. 218-231. - ISBN 5-93639-063-2 : 189.30.
    Место хранения: 7 
  
245 67.400.8
Б 79 Большаков, Сергей Владимирович.
   Информационное обеспечение выборов и референдумов в Российской Федерации / Большаков Сергей Владимирович, А. Г. Головин ; РЦОИТ при ЦИК РФ. - М. : Весь мир, 2006. - 199 с. - Библиогр.: с. 197-199 (30 назв.). - ISBN 5-7777-0363-1 : 136.50.
    Место хранения: 7 
  
246 67.400.8
Б 79 Большаков, Сергей Владимирович.
   Информационное обеспечение выборов и референдумов в Российской Федерации / Большаков Сергей Владимирович, А. Г. Головин ; РЦОИТ при ЦИК РФ. - 2-е изд. - М. : Весь Мир, 2007. - 300 с. - Библиогр.: с. 298-300 (38 назв.). - ISBN 978-5-7777-0408-5 : 186.32.
    Место хранения: 7 
  
247 67.400.8
Б 93 Бутаев Владимир Иванович.
   Методическое пособие по оказанию органами внутренних дел содействия избирательным комиссиям в реализации их полномочий при подготовке и проведении выборов органов государственной власти и органов местного самоуправления / Бутаев Владимир Иванович, В. П. Волков, В. Я. Шебунова ; Центр. избират. комиссия РФ, МВД РФ. - М. : РЦОИТ, 2007. - 111 с.
    Место хранения: 7 
  
248 67.400.8
В 38    Вестник Центральной избирательной комиссии Российской Федерации. № 19 (222) / гл. ред. О. Б. Беляков. - М., 2007. - 431 с.
    Место хранения: 7 
  
249 67.400.8
В 38    Вестник Центральной избирательной комиссии Российской Федерации. № 6 (228) / гл. ред. О. Б. Беляков. - М., 2008. - 234 с.
    Место хранения: 7 
  
250 67.400.8
В 92    Выборы органов государственной власти на территории Ульяновской области в 2007-2008 годах : электоральная статистика : в 2 т. Т. 2 / под общ. ред. Л. П. Фадеевой. - Ульяновск : Избирком Ульяновск. обл., 2008. - с. 585-1018 : ил. - ISBN (в пер.) : 83.27.
    Место хранения: 7 
  
251 67.400.8
В 92    Выборы органов государственной власти на территории Ульяновской области в 2007-2008 годах : электоральная статистика : в 2 т. Т. 1 / под общ. ред. Л. П. Фадеевой. - Ульяновск : Избирком Ульяновск. обл., 2008. - 581 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 103.21.
    Место хранения: 7 
  
252 67.400.8
З-88 Зотова, Зоя Михайловна.
   Избирательная кампания политических партий в схемах. Вып. 1 / Зотова Зоя Михайловна ; РЦОИТ при ЦИК РФ. - М. : РЦОИТ, 2007. - 215 с. - (Прикладная юриспруденция). - ISBN 5-93639-061-6 : 51.89.
    Место хранения: 7 
  
253 67.400.8
М 84 Мостовщиков, Владимир Дмитриевич.
   Роль избирательных комиссий и средств массовой информации в формировании правовой культуры избирателей / Мостовщиков Владимир Дмитриевич ; РЦОИТ. - М. : РЦОИТ, 2006. - 121 с. - (Из опыта работы избирательных комиссий субъектов Российской Федерации). - ISBN 5-93639-055-1 : 56.02.
    Место хранения: 7 
  
254 67.400.8
О-66 Орлов, Анатолий Георгиевич.
   Современные избирательные системы. Вып. 2 : Аргентина. Германия. Швеция / Орлов Анатолий Георгиевич, Ю. И. Лейбо, И. А. Ракитская ; Центризбирком РФ. - М. : Норма, 2007. - 319 с. - (Зарубежное и сравнительное избирательное право). - Библиогр.: с. 301-307. - ISBN 978-5-468-00160-8 (в пер.) : 60.80.
    Место хранения: 7 
  
255 67.400.8
Р 45    Реформа местного самоуправления в Российской Федерации: итоги муниципальных выборов в 2004-2005 годах : сборник / под общ. ред. Л. Ф. Демьянченко; Центр. избир. комиссия РФ. - М. : Центр. избир. комиссия, 2006. - 481 с.
    Место хранения: 7 
  
256 67.400
А 17 Абулханова, С. М.
   Конституционно-правовой статус личности в Российской федерации : учеб. пособие для вузов / С. М. Абулханова, Е. А. Еремеева ; УлГУ, Ин-т права и гос. службы, Каф. гос. и администр. права. - Ульяновск : Тухтаров В. Н., 2009. - 99 с. - Библиогр.: с. 94-99.
    Место хранения: 7 
  
257 67.400
А 79 Арановский, Константин Викторович.
   Перспективы безопасности России как участника АТР в связи с освоением конституционного права : монография / Арановский Константин Викторович. - Владивосток : Дальневост. ун-т, 2005. - 225 с. - ISBN 5-7444-1712-5 : 76.05.
    Место хранения: 7 
  
258 67.400
В 68 Волосникова, Л. М.
   Академическая свобода: генезис, юстификация, конституционализация : монография / Л. М. Волосникова. - М. : Юрист, 2006. - 287 с. - Библиогр.: с. 270-286. - ISBN 5-94103-213-7 : 81.07.
    Место хранения: 7 
  
259 67.400
И 20 Иванов, Виталий.
   Нормативный конституционно-правовой договор: теория и практика. К критике современной теории государства / Иванов Виталий. - М. : Территория будущего, 2008. - 349 с. - Библиогр.: с. 235-263 (368 назв.). - ISBN 5-91129-034-0 (в пер.) : 43.05.
    Место хранения: 7 
  
260 67.400
К 65    Конституция Российской Федерации : офиц. текст с изм. от 9.01.1996 г., 10.02.1996 г. и 9.06.2001 г. - М. : Изд. дом А. Громова, 2002. - 47 с. - ISBN 5-89138-017-X : 10.46.
    Место хранения: 7 
  
261 67.400
К 65    Контакт России и стран АТР в правовом дискурсе / отв. ред. А. И. Коробеев. - Владивосток : Дальневост. ун-т, 2005. - 339 с. - (Научные доклады. Вып. 3). - ISBN 5-7444-1822-9 : 85.32.
    Место хранения: 7 
  
262 67.400
С 79 Степченко, Вячеслав Викторович.
   Решения Конституционного суда Российской Федерации в уголовном праве : монография / Степченко Вячеслав Викторович ; отв. ред. А. И. Чучаев. - Владимир : Сервис-Принт, 2007. - 171 с. - Библиогр.: с. 158-171 (215 назв.). - ISBN 978-5-8311-0320-5 : 62.27.
    Место хранения: 7 
  
263 67.401.0
В 40    Взаимодействие юридических служб органов исполнительной власти и органов местного самоуправления. Вып. 5 / отв. за вып. А. В. Шкитин; Коллегия гос.-прав. департ. Ямало-ненец. автоном. округа. - 2008. - 194 с.
    Место хранения: 7 
  
264 67.401.0
И 88    Исполнительная власть: проблемы организации и деятельности : труды каф. конституц. и админ. права. Вып. 1 / отв. ред. Е. К. Глушко, М. А. Краснов; ГУ-ВШЭ, фак. права. - М. : ТЕИС, 2006. - 190 с. - ISBN 5-7598-0448-0 : 15.14.
    Место хранения: 7 
  
265 67.401.0
К 57    Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях : науч.-практ. комментарий / отв. ред. В. Е. Севрюгин. - М. : Юристъ, 2004. - 1103 с. - ISBN 5-7975-0627-0 (в пер.) : 57.90.
    Место хранения: 7 
  
266 67.401.1
С 38 Синюгин, Вячеслав Юрьевич.
   Административно-правовое управление реформированием : монография / Синюгин Вячеслав Юрьевич. - М. : Граница, 2008. - 271 с. - Библиогр.: с.240-271. - ISBN 978-5-9933-0020-7 : 5.53.
    Место хранения: 7 
  
267 67.401.1
Ф 32    Федеральный закон "О порядке выезда из Российской Федерации и въезда в Российскую Федерацию" : по сост. на 1 января 2006 г. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2006. - 31 с. - (Кодексы и законы России). - ISBN 5-94087-503-3 : 5.31.
    Место хранения: 7 
  
268 67.401.143.1
Т 41 Тимошенко Иван Владимирович.
   Административная ответственность за правонарушения в области таможенного дела / Тимошенко Иван Владимирович. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 349с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-222-13232-6 (в пер.) : 138.00.
    Место хранения: 7 
  
269 67.401
А 31    Административное право Российской Федерации : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / отв. ред. Н. Ю. Хаманева; Ин-т гос-ва и права РАН, Академ. прав. ун-т. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2006. - 553 с. - ISBN 5-7975-0766-8 (в пер.) : 18.68.
    Место хранения: 7 
  
270 67.402
С 14 Садовская, Татьяна Дмитриевна.
   Актуальные проблемы совершенствования налогового контроля в Российской Федерации в условиях административной реформы : монография / Садовская Татьяна Дмитриевна ; Федерал. агентство по образованию, Тюменский гос. ун-т. - Тюмень : Тюмен. гос. ун-т , 2007. - 161 с. - ISBN 978-5-88081-708-5 : 78.29.
    Место хранения: 7 
  
271 67.404 
Г 75    Гражданское право : учебник / под общ. ред. С. С. Алексеева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект ; Екатеринбург : Ин-т част. права, 2009. - 528 с. - Библиогр.: с. 497-500. - ISBN 978-5-98050-039-9 (Институт частного права) (в пер.) : 67.90. - ISBN 978-5-392-00445-4 (Проспект) (в пер.) : 67.90.
    Место хранения: 7 
  
272 67.404.0
Ж 42 Жданов, Дмитрий Владимирович.
   Реорганизация акционерных обществ в Российской Федерации / Жданов Дмитрий Владимирович. - М. : Статут, 2001. - 206 с. - Библиогр.: с. 199-205. - ISBN 5-8354-0067-5 : 54.51.
    Место хранения: 7 
  
273 67.404.0
Р 17    Разработка проектов нортативных и правовых актов, регулирующих различные аспекты деятельности малого и среднего предпринимательства, включая проект закона города Москвы "О поддержке и развитии малого и среднего предпринимательства в городе Москве" / В. В. Буев [и др.] ; Национ. ин-т систем. исследований проблем предпринимательства. - М. : Граф-Дизайн, 2008. - 279 с. - (Бизнес-Тезаурус). - ISBN 978-5-903352-41-8 : 10.34.
    Место хранения: 7 
  
274 67.404.1
К 85 Крюкова, Е. С.
   Прекращение прав на жилые помещения в связи со сносом жилого дома: основные проблемы и пути их решения : монография / Е. С. Крюкова ; науч. ред. В. Д. Рузанова; Самарский гос. ун-т, юрид. фак. - Самара : Универс-групп, 2007. - 196 с. - Библиогр.: с. 175-196. - ISBN 978-5-467-00125-8 : 69.46.
    Место хранения: 7 
  
275 67.404.21
М 80 Морозов, Сергей Юрьевич.
   Комментарий к Федеральному закону "О транспортно-экспедиционной деятельности" / Морозов Сергей Юрьевич. - М. : Юрист, 2004. - 104 с. - ISBN 5-94103-110-6 : 65.87.
    Место хранения: 7 
  
276 67.404.5
С 30    Семейный кодекс Российской Федерации : по сост. на 20 марта 2006 года. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2006. - 75 с. - (Кодексы и законы России). - ISBN 5-94087-588-2 : 26.27.
    Место хранения: 7 
  
277 67.404
А 43 Актуальные проблемы частноправового регулирования (23-24 апреля 2004 г. ; Самара).
   Актуальные проблемы частноправового регулирования : материалы Всерос. IV науч. конф. молодых ученых, Самара, 23-24 апреля 2004 г. / отв. ред. Ю. С. Поваров, В. Д. Рузанова; Самар. гос. ун-т. - Самара, 2004. - 423 с. - ISBN 5-86465-283-0 : 38.40.
    Место хранения: 7 
  
278 67.404
А 43    Актуальные вопросы частного права : межвуз. сборник науч. трудов / отв. ред. Ю. С. Поваров, В. Д. Рузанова : Самар. гос. ун-т, Каф. граждан. и предпринимат. права. - Самара : Самар. ун-т, 2004. - 274 с. - ISBN 5-86465-294-6 : 82.43.
    Место хранения: 7 
  
279 67.404
А 43    Актуальные проблемы частноправового регулирования : материалы Междунар. V науч. конф. молодых ученых (г.Самара, 22-23 апр. 2005 г.). - Самара : Универс-групп, 2005. - 102 с.
    Место хранения: 7 
  
280 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник для вузов : в 3 ч. : Ч. 1 / под ред. В. П. Камышанского, Н. М. Коршунова, В. И. Иванова. - М. : Эксмо, 2009. - 702 с. - (Российское юридическое образование). - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-699-29779-5 (в пер.) : 51.89.
    Место хранения: 7 
  
281 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации. Часть четвертая : вступ. в силу с 1 января 2008 года. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2007. - 208 с. - (Кодексы. Законы. Нормы. Вып. 2). - ISBN 978-5-379-00174-2 : 21.88.
    Место хранения: 7 
  
282 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации. Части первая, вторая, третья, четвертая : по сост. на 10 дек. 2008 года. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2008. - 528 с. - (Кодексы. Законы. Нормы. Вып. 74 (107)). - ISBN 978-5-379-01069-0 : 12.64.
    Место хранения: 7 
  
283 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации. Части первая, вторая, третья, четвертая. Гражданский кодекс РСФСР (действующая часть) : по сост. на 1 мая 2007 года. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2007. - 704 с. - (Кодексы. Законы. Нормы. Вып. 1). - ISBN 978-5-379-00173-5 : 10.34.
    Место хранения: 7 
  
284 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации : офиц. текст с изм. и доп. на 10 марта 2005 г. - М. : Эксмо, 2005. - 478 с. - Алф.-предм. указ.: с. 457-478. - ISBN 5-699-06918-6 : 60.76.
    Место хранения: 7 
  
285 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации. Части Первая и вторая : по сост. на 20 февр. 2007 года. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2007. - 430 с. - (Кодексы и законы России). - ISBN 978-5-379-00033-2 : 191.61.
    Место хранения: 7 
  
286 67.404
П 32 Пиляева, Валентина Владимировна.
   Гражданское право : юрид. конструкции, понятия, схемы и таблицы: учеб. пособие / Пиляева Валентина Владимировна. - 3-е изд., доп. - М. : Инфра-М, 2005. - 362 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-16-002371-2 (в пер.) : 70.94.
    Место хранения: 7 
  
287 67.405.1
К 44 Киселев, Игорь Яковлевич.
   Трудовое право России и зарубежных стран. Международные нормы труда : учебник / Киселев Игорь Яковлевич, А. М. Лушников, А. М. Лушников ; под ред. М. В. Лушникова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2008. - 608 с. - (Российское юридическое образование). - Библиогр.: с. 592-594. - ISBN 978-5-699-26396-7 (в пер.) : 52.08.
    Место хранения: 7 
  
288 67.405.1
К 63    Комментарий к Трудовому кодексу Российской Федерации : постатейный, науч.- практ. / отв. ред. Ананьева К. Я. - 4-е изд. - М. : Омега-Л, 2007. - 911 с. - Предм. указ.: с. 881-886. - ISBN 978-5-370-00046-1 (в пер.) : 230.00.
    Место хранения: 7 
  
289 67.405.1
К 63    Комментарий постатейный к Трудовому кодексу Российской Федерации / отв. ред. Н. Г. Гладков, И. О. Снигирева; Санкт-Петербург. Гум. ун-т профсоюзов. - М. : Профиздат, 2006. - 1031 с. - ISBN 5-255-01512-1 (в пер.) : 64.65.
    Место хранения: 7 
  
290 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации : новый. - М. : Инфра-М, 2008. - 233 с. - (Библиотека кодексов. Вып. 5 (143)). - ISBN 978-5-16-003387-7 : 62.27.
    Место хранения: 7 
  
291 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации : новый. - М. : Инфра-М, 2008. - 206 с. - (Библиотека кодексов. Вып. 12 (150)). - ISBN 978-5-16-003498-0 : 93.26.
    Место хранения: 7 
  
292 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации : текст с изм. и доп. на 20 нояб. 2008 года. - М. : Эксмо, 2008. - 271 с. - (Российское законодательство). - ISBN 978-5-699-32169-8 : 97.50.
    Место хранения: 7 
  
293 67.405.2
М 64 Миронова, Тамара Карловна.
   Право социального обеспечения и современные тенденции правового регулирования отношений в сфере социальной защиты : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра юрид. наук : на правах рукописи / Миронова Тамара Карловна ; МГУ. - Москва, 2008. - 52 с. - 12.00.05 - трудовое право, право социального обеспечения.
    Место хранения: 7 
  
294 67.407
Д 79 Дубовик, Ольга Леонидовна.
   Экологическое право в вопросах и ответах : учеб. пособие / Дубовик Ольга Леонидовна ; Ин-т гос-ва и права РАН. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 320 с. - ISBN 978-5-392-00210-8 : 53.81.
    Место хранения: 7 
  
295 67.407
Е 78 Ерофеев, Борис Владимирович.
   Земельное право : учебник для сред. проф. образования / Ерофеев Борис Владимирович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2008. - 399 с. - ISBN 978-5-8199-0351-3 (Форум) (в пер.) : 102.55. - ISBN 978-5-16-003269-6 (Инфра-М) (в пер.) : 102.55.
    Место хранения: 7 
  
296 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации. Федеральный закон "О введении в действие земельного кодекса Российской Федерации" : офиц. текст. - М. : Омега-Л, 2007. - 120 с. - (Кодексы Российской Федерации). - ISBN 978-5-370-00427-8 : 108.97.
    Место хранения: 7 
  
297 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации. Федеральный закон "О введении в действие земельного кодекса Российской Федерации". - М. : Омега-Л, 2008. - 116 с. - ISBN 978-5-370-00634-0 : 59.20.
    Место хранения: 7 
  
298 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации : по сост. на 15 янв. 2008 г. - М. : Проспект, 2008. - 104 с. - (Кодексы Российской Федерации). - ISBN 978-5-392-00035-7 : 81.65.
    Место хранения: 7 
  
299 67.407
К 78 Крассов, Олег Игоревич.
   Экологическое право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / Крассов Олег Игоревич. - 2-е изд., пересмотр. - М. : Норма, 2008. - 671 с. - библиогр.: с. 667-671. - ISBN 978-5-468-00256-8 (в пер.) : 103.21.
    Место хранения: 7 
  
300 67.407
С 91 Сухова, Елена Александровна.
   Упрощенный порядок оформления в собственность земельных участков, садовых домов, гаражей и других бытовых построек : комм. к ФЗ от 30 июня 2006г. №93-ФЗ / Сухова Елена Александровна. - М. : ГроссМедиа, 2007. - 54 с. - (Актуальные комментарии). - ISBN 5-476-00340-1 : 123.50.
    Место хранения: 7 
  
301 67.407
Э 40    Экологическое право : учебник / под ред. С. А. Боголюбова. - М. : Велби : Проспект, 2008. - 393 с. - Библиогр.: с. 378-384 (103 назв.). - ISBN 978-5-782-01831-6 (в пер.) : 79.18.
    Место хранения: 7 
  
302 67.408.0
А 13 Абдуллин, Эльдар Мунирович.
   Замена наказания в уголовном праве России : юрид. природа, виды, характеристика / Абдуллин Эльдар Мунирович ; отв. ред. А. И. Чучаев; ВПО УлГУ. - Ульяновск : Корпорация технологий продвижения, 2008. - 159 с. - ISBN 978-5-94655-126-7 : 66.89.
    Место хранения: 7 
  
303 67.408.0
А 98 Ашин, Андрей Александрович.
   Общие вопросы ответственности в уголовном праве : монография / Ашин Андрей Александрович, Е. В. Лошенкова. - Владимир : Сервис-Принт, 2008. - 127 с. - Библиогр.: с. 116-126. - ISBN 978-5-8311-0351-9 : 4.93.
    Место хранения: 7 
  
304 67.408.0
Ш 55 Шигина, Наталья Валерьевна.
   Отражение интересов субъектов уголовного права и субъектов уголовно-правовых отношений в Уголовном кодексе РФ : монография / Шигина Наталья Валерьевна ; отв. ред. А. И. Чучаев. - Владимир : Сервис-Принт, 2008. - 151 с. - Библиогр.: с. 145-151 (123 назв.). - ISBN 978-5-8311-0345-8 : 39.59.
    Место хранения: 7 
  
305 67.408.1
К 54 Князев, Анатолий Гаврилович.
   Экологические преступления : науч.-практ. пособие / Князев Анатолий Гаврилович, Д. Б. Чураков, А. И. Чучаев. - М. : Проспект, 2009. - 462 с. - ISBN 978-5-392-00661-8 (в пер.) : 57.89.
    Место хранения: 7 
  
306 67.408.1
О-34 Овсепян, Лина Гагиковна.
   Уголовно-правовая охрана флоры и фауны по законодательству Армении и России : сравнительно-правовое исследование: монография / Овсепян Лина Гагиковна ; отв. ред. А. И. Чучаев. - Владимир, 2008. - 199 с. - Библиогр.: с. 180-199 (267 назв.). - ISBN 978-5-8311-0393-3 : 70.94.
    Место хранения: 7 
  
307 67.408.1
С 32 Сергеевский, Николай Дмитриевич.
   Русское уголовное право : пособие к лекциям : Часть особенная / Сергеевский Николай Дмитриевич ; отв. ред. И. В. Лукьянова, А. И. Чучаев. - Калуга : Полиграф-Информ, 2008. - 195 с. - ISBN 978-5-93999-263-3 : 43.62.
    Место хранения: 7 
  
308 67.408.12
А 15 Абигнейл, Фрэнк У.
   Поймай его, если сможешь, или он поймает тебя / Абигнейл Фрэнк У. ; пер. с англ. Л. В. Афанасьевой. - М. : Поколение, 2007. - 189 с. : ил. - ISBN 978-5-9763-0027-9 : 4.73.
    Место хранения: Х 
  
309 67.408
С 32 Сергеевский, Николай Дмитриевич.
   Избранные труды / Сергеевский Николай Дмитриевич ; отв. ред. А. И. Чучаев. - М. : Буквоед, 2008. - 605 с. - (Право). - Библиогр.: с. 605. - ISBN 978-5-903331-12-3 (в пер.) : 60.81.
    Место хранения: 7 
  
310 67.408
У 26    Уголовный кодекс Российской Федерации : текст и справ. матер. с изм. и доп. на 15 нояб. 2007 года. - М. : Эксмо, 2007. - 254 с. - (Карманный справочник юриста). - ISBN 978-5-699-24675-5 : 29.98.
    Место хранения: 7 
  
311 67.408
У 26    Уголовный кодекс Российской Федерации : текст и справ. матер. с изм. и доп. на 1 авг. 2007 года. - М. : Эксмо, 2007. - 255 с. - (Карманный справочник юриста). - ISBN 978-5-699-23564-3 : 69.49.
    Место хранения: 7 
  
312 67.408
У 26    Уголовный кодекс Российской Федерации : по сост. на 20 сент. 2008 г. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2008. - 159 с. - (Кодексы. Законы. Нормы. Вып. 53 (86)). - ISBN 978-5-379-00907-6 : 83.58.
    Место хранения: 7 
  
313 67.408
У 26    Уголовное законодательство России и стран АТР: компаративное исследование : монография / отв. ред. А. И. Коробеев. - Владивосток : Дальневост. ун-т, 2008. - 270 с. - ISBN 978-5-7444-2084-0 : 112.84.
    Место хранения: 7 
  
314 67.408
Ш 55 Шигина, Наталья Валерьевна.
   Интерес в уголовном праве : методолог. аспект: монография / Шигина Наталья Валерьевна ; отв. ред. А. И. Чучаев. - Владимир : Сервис-Принт, 2007. - 150 с. - Библиогр.: с. 143-150. - ISBN 978-5-9311-0312-0 : 35.42.
    Место хранения: 7 
  
315 67.409
Б 87 Бриллиантов, Александр Владимирович.
   Уголовно-исполнительное право Российской Федерации : учебник / Бриллиантов Александр Владимирович, С. И. Курганов ; Высший Арбитражный Суд РФ, Рос. академия правосудия. - М. : Проспект, 2009. - 340 с. - ISBN 9789-5-392-00399-0 (в пер.) : 85.32.
    Место хранения: 7 
  
316 67.409
О-39 Огородников, Владимир Иванович.
   Руководитель в пенитенциарной системе : управление, право, психология : монография / Огородников Владимир Иванович. - М. : ПЕР СЭ, 2006. - 159 с. - Библиогр.: с. 146-158. - С автографом автора. - ISBN 978-5-98549-015-2 : 79.18.
    Место хранения: 7 
  
317 67.409
С 42 Скалаух, Сергей.
   Актуальные вопросы реформы УИС : аналит. записка / Скалаух Сергей. - М. : Центр содействия реформе уголовного правосудия, 2006. - 60 с.
    Место хранения: 7 
  
318 67.51
К 82    Криминология : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. В. Н. Бурлакова, В. П. Сальникова, С. В. Степашина; МВД России, Санкт-Петербург. ун-т. - 2-е изд., перераб. - СПб. : СПб. ун-т, 1999. - 607 с. - ISBN 5-8114-0059-4 (в пер.) : 51.89.
    Место хранения: 7 
  
319 67.51
П 78    Проблемы пьянства и алкоголизма : междисциплинарный аспект: учеб. пособие / под науч. ред. Л. И. Романовой; Дальневост. гос. ун-т. - Владивосток : Дальневост. ун-т, 2008. - 438 с. - Библиогр.: с. 432-436. - ISBN 978-5-7444-2126-7 (в пер.) : 77.84.
    Место хранения: 7 
  
320 67.51
Т 47 Тищенко, Наталья Викторовна.
   Гендерные аспекты тюремной субкультуры в современной России : монография / Тищенко Наталья Викторовна ; Саратов. гос. техн. ун-т. - Саратов : Наука, 2007. - 177 с. - Библиогр.: с. 160-170 (199 назв.). - Прилож.: с. 171-175. - ISBN 978-5-91272-253-0 : 36.06.
    Место хранения: 7 
  
321 67.51
Ч-75 Чобанян, Рубен Степанович.
   Пытка: уголовно-правовое и криминологическое исследование : монография / Чобанян Рубен Степанович ; под ред. А. А. Ашина. - Владимир, 2008. - 185 с. - Библиогр.: с. 177-185 (113 назв.). - ISBN 978-5-8311-0392-9 : 97.50.
    Место хранения: 7 
  
322 67.52
К 82    Криминалистика : учебник для студ вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Т. В. Аверьянова [и др.] ; под ред. Р. С. Белкина. - М. : Норма, 2001. - 971 с. - Библиогр. в конце разделов. - ISBN 5-89123-302-9 (Норма) (в пер.) : 127.40. - ISBN 5-86225-949-X (Инфра-М) (в пер.) : 127.40.
    Место хранения: 7 
  
323 67.52
Ш 96 Шурухнов, Николай Григорьевич.
   Криминалистика : учебник для образов. учреждений МВД России по спец. " Юриспруденция", "Правоохранительная деятельность" / Шурухнов Николай Григорьевич. - М. : Юристъ, 2006. - 639 с. - ISBN 5-7975-0536-3 (в пер.) : 57.79.
    Место хранения: 7 
  
324 67.52
Ш 96 Шурухнов, Николай Григорьевич.
   Криминалистика : учебник / Шурухнов Николай Григорьевич. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Эксмо, 2008. - 718 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 978-5-699-25014-1 (в пер.) : 41.79.
    Место хранения: 7 
  
325 67.76
К 57 Кодинцев, Александр Яковлевич.
   Советское государство и нотариат. 1920-1950 годы / Кодинцев Александр Яковлевич, В. В. Ралько. - М. : ФРПК, 2007. - 111 с. - (Библиотека "Нотариального вестника"). - ISBN 978-5-903272-10-5 : 16.18.
    Место хранения: 7 
  
326 67.76
М 54    Методические рекомендации Федеральной нотариальной палаты по оказанию практической помощи нотариусам и нотариальным палатам в решении отдельных вопросов, связанных с нотариальной деятельностью / Федерал. нотариал. палата. - М. : ФРПК, 2008. - 114 с. - (Библиотека "Нотариального вестника"). - ISBN 978-5-903272-17-4 : 85.32.
    Место хранения: 7 
  
327 67.911
О-30    Обязательства государств-участников Европейской конвенции о защите прав человека по исполнению постановлений Европейского суда / под ред. Л. М. Чуркиной; общ. ред. С. И. Беляева. - Екатеринбург : Урал. ун-т, 2005. - 132 с. - (Международная защита прав человека. Вып. 5). - ISBN 5-7525-1499-1 : 51.89.
    Место хранения: 7 
  
328 67.911
П 31 Пешперова, И. Ю.
   Права национальных меньшинств и их защита в рамках организации по безопасности и сотрудничеству в Европе (ОБСЕ) : монография / И. Ю. Пешперова. - СПб. : Летний сад, 2001. - 160 с. - ISBN 5-89740-062-8 : 65.81.
    Место хранения: 7 
  
329 67.91Англ
N 82 North Peter.
   Cheshire and North`s private international law / North Peter, J. J. Fawcett. - 13th ed. - Oxford : Oxford University Press, 2004. - cxviii, 1069 p. - Bibliogr.: p. xvii-xx. - ISBN 0-406-90596-7 : 2106.80.
    Место хранения: 8 
  
330 67
А 43    Актуальные проблемы юридической науки : сб. науч. тр. Вып. 5 / отв. ред. Р. Л. Хачатуров; ТГУ. - Тольятти : ТГУ, 2008. - 363 с. - ISBN 978-5-8259-0422-1 : 78.35.
    Место хранения: 7 
  
331 67
В 38    Вестник юридического института : период. науч. журн. № 4 (08) / под науч. ред. В. Н. Урукова; Чуваш. гос. ун-т им. Ульянова. - Чебоксары : ЧГУ, 2006. - 173 с. - ISBN 5-7677-0402-4 : 56.00.
    Место хранения: 7 
  
332 67
В 38    Вестник юридического института : период. науч. журнал. № 1 (19) : Сборник материалов научно-практической конференции, посвященной пятнадцатилетию юридического факультета ЧГУ / под науч. ред. В. Н. Урукова; ЧГУ. - Чебоксары : ЧГУ, 2007. - 259 с. - ISBN 5-7677-0402-4 : 103.38.
    Место хранения: 7 
  
333 67
В 38    Вестник Волжского университета им. В. Н. Татищева / отв. ред. Р. Л. Хачатуров. - Тольятти : ВУиТ, 2003. - 291 с. - (Юриспруденция. Вып. 35).
    Место хранения: 7 
  
334 67
В 38    Вестник юридического факультета : сб. науч. трудов. Вып. 5 / отв. ред. Р. В. Закомолдин; филиал СаГА в г. Тольятти. - Самара : Самар. гуманит. акад., 2005. - 172 с. - ISBN 5-98996-005-0 : 86.01.
    Место хранения: 7 
  
335 67
В 38    Вестник юридического факультета : сб. науч. трудов. Вып. 6 / отв. ред. Р. В. Закомолдин; филиал СаГА в г. Тольятти. - Самара : Самар. гуманит. акад., 2006. - 112 с. - ISBN 5-98996-018-2 : 101.34.
    Место хранения: 7 
  
336 67
В 38    Вестник юридического факультета : сб. науч. трудов. Вып. 1 / отв. ред. Р. В. Закомолдин; филиал СаГА в г. Тольятти. - Самара : Самар. гуманит. акад., 2003. - 171 с. - ISBN 5-86465-081-1 : 70.94.
    Место хранения: 7 
  
337 67
Р 17 Развитие молодежной юридической науки в современном мире (23 апреля 2008 года ; г. Тамбов).
   Развитие молодежной юридической науки в современном мире : матер. по общерос. науч. юрид. интернет-конф. аспирантов, студентов и молодых ученых / отв. ред. В. М. Пучнин; Тамбов. гос. ун-т. - Тамбов : Першин Р. В., 2008. - 386 с. - ISBN 978-5-91253-173-6 : 10.34.
    Место хранения: 7 
  
338 67
Р 76 Российская академия юридических наук.
   Научные труды. Вып. 2, в 2 т. Т. 2 / отв. ред. В. В. Гриб. - М. : Юрист, 2002. - 890 с. - ISBN 5-94103-018-5 (в пер.) : 59.20.
    Место хранения: 7 
  
339 67
Р 76    Российское юридическое образование в условиях интеграции в европейское и мировое образовательное пространство : материалы Всерос. учеб.-метод. конф. (18-19 дек. 2003 г.) / отв. ред. З. А. Незнамова, М. В. Кирюшкин; УрГЮА. - Екатеринбург : УрГЮА, 2004. - 258 с. - ISBN 5-7845-0032-5 : 41.64.
    Место хранения: 7 
  
340 67
Р 76    Научные труды. Вып. 2, в 2 т. Т. 1 / отв. ред. В. В. Гриб. - М. : Юрист, 2002. - 860 с. - ISBN 5-94103-016-9 (в пер.) : 51.90.
    Место хранения: 7 
  Военное дело. Военная наука
341 68.9
М 69 Михайлов, Леонид Александрович.
   Чрезвычайные ситуации природного, техногенного и социального характера и защита от них : учебник для вузов по напр. 540100 (050100) "Естественнонаучное образование (профиль подгот. "Безопасность жизнедеятельности")" / Михайлов Леонид Александрович, В. П. Соломин. - СПб. : Питер, 2009. - 234 с. - (Учебники для вузов). - Библиогр.: с. 233-234. - ISBN 978-5-91180-720-7 (в пер.) : 171.60.
    Место хранения: У,Ч 

Культура. Культурология
342 71.0
К 90    Культурология : учеб. пособие для вузов / под науч. ред. Г. В. Драча. - 12-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 571 с. - ISBN 5-222-10314-5 (в пер.) : 23.93.
    Место хранения: У 
  Научно-информационная деятельность
343 73
Л 25 Ларьков, Николай Семенович.
   Документоведение : учеб. пособие по спец. "Документоведение и документац. обеспечение управления" / Ларьков Николай Семенович ; Мин-во образования и науки РФ, Томский гос. ун-т. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2006. - 428 с. - Библиогр.: с. 427-428. - ISBN 5-17-033775-2 (АСТ) : 65.66. - ISBN 5-478-00199-6 (Восток-Запад) : 65.66.
    Место хранения: Ч 
  Образование. Педагогическая наука

344 74.00
П 24    Педагогика : учебник для студ. пед. вузов / под ред. П. И. Пидкасистого. - М. : Пед. о-во России, 2004. - 604 с. - (Образование XXI века). - ISBN 5-93134-181-1 (в пер.) : 53.85.
    Место хранения: У 
  
345 74.58
П 37 Плаксий, Сергей Иванович.
   Высшее образование: желаемое и действительное / Плаксий Сергей Иванович. - М. : Нац. ин-т бизнеса, 2008. - 774 с. - ISBN 975-5-8309-0277-9 (в пер.) : 179.08.
    Место хранения: Ч 
  
346 74.58
С 47 Слагаемые качества современного гуманитарного образования, межвуз. науч.- практ. конф. (2 ; 2005 ; Тольятти).
   Слагаемые качества современного гуманитарного образования : сб. материалов Второй межвуз. науч.-метод. конференции, Тольятти, 22-23 сент. 2005 г. / фил. СаГА в г. Тольятти. - Самара : Самар. гуманит. акад., 2005. - 204 с. - ISBN 5-98996-011-5 : 89.92.
    Место хранения: Х 
  
347 74.58
У 51 Ульяновский государственный университет.
   Отчет о деятельности Ульяновского государственного университета в 2008 г. : анализ системы менеджмента качества со стороны руководства / редкол. : Б. М. Костишко (отв. ред.), Ю. В. Полянсков, Н. Т. Гурин, С. Б. Бакланов; ГОУ ВПО УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 320 с. : ил.
    Место хранения: 5,6,7,Х,Ч 
  
348 74.58
У 91    Учебно-методический комплекс по дисциплине (УМК) : требования к составу и содержанию учеб.-метод. комплекса, рекомендации по его разработке, правила оформления и издания / сост. Е. Н. Евсеева, О. Ю. Шамаева, С. С. Рошаль; отв. ред. В. В. Минаев; РГГУ. - М. : РГГУ, 2007. - 73 с.
    Место хранения: 7 
  
349 74.6
О-54 Олиференко, Людмила Яковлевна.
   Социально-педагогическая поддержка детей группы риска : учеб. пособие для вузов по спец. 050711.65 - Социальная педагогика / Олиференко Людмила Яковлевна, Т. И. Шульга, И. Ф. Дементьева. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2008. - 254 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 237-246 (215 назв.). - ISBN 978-5-7695-4130-8 (в пер.) : 281.60.
    Место хранения: У 
  Физическая культура и спорт

350 75.0
М 56 Мещеряков, Алексей Викторович.
   Физиологическое обоснование физической подготовки студентов специальной медицинской группы разных типов телосложения : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Мещеряков Алексей Викторович ; науч. рук. С. П. Левушкин; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 177 л. - 03.00.13 - физиология. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
351 75.0
С 50 Смирнова, В. А.
   Гигиенические основы самостоятельных занятий физическими упражнениями : метод. рекомендации для самостоят. работы / В. А. Смирнова, А. В. Богданова, Т. В. Выборнова ; УлГУ, ИМЭиФК, Каф. физ. культуры. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 52 с.
    Место хранения: 5 
  
352 75.1
С 50 Смирнова, В. А.
   Методика самостоятельных занятий физическими упражнениями : метод. рекомендации для самостоят. работы / В. А. Смирнова, А. В. Богданова, Т. В. Выборнова ; УлГУ, ИМЭиФК, Каф. физ. культуры. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 35 с.
    Место хранения: 5 
  
353 75.7
С 59 Сокунова, Светлана Феликсовна.
   Учебно-методический комплекс по дисциплине "Базовые виды физической культуры (легкая атлетика)" : для студ. спец. "Рекреация и спортивно-оздоровит. туризм" / Сокунова Светлана Феликсовна ; УлГУ, ИМЭиФК. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 31 с.
    Место хранения: 5 
  
354 75.8
С 59 Соколова, Марина Владимировна.
   История туризма : учеб. пособие для вузов по спец. 100103 - Соц.-культурный сервис и туризм / Соколова Марина Владимировна. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 352 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Туризм). - Библиогр.: с. 349-351 (78 назв.). - ISBN 978-5-7695-5025-6 (в пер.) : 282.70.
    Место хранения: У 
  Средства массовой информации. Книжное дело
355 76
Ч-49 Черных, Алла.
   Мир современных медиа / Черных Алла. - М. : Территория будущего, 2007. - 309 с. - (Университетская библиотека Александра Погорельского) (История. Культурология). - Библиогр.: с. 293-309. - ISBN 5-91129-037-5 (в пер.) : 77.78.
    Место хранения: Ч 
  
Филологические науки
356 80
Ф 54    Филология и философия в современном культурном пространстве: проблемы взаимодействия : сб. науч. докл. / под ред. В. А. Суханова. - Томск : Томск. ун-т, 2006. - 428 с. - (Межрегиональные исследования в общественных науках). - ISBN 5-7511-1961-9 : 80.99.
    Место хранения: 8 
  Языкознание

357 81.0
А 50 Аликина, Елена Вадимовна.
   Переводческая семантография : запись при устном переводе : практ. пособие по спец. "Перевод и переводоведение" / Аликина Елена Вадимовна ; Пермск. гос. техн. ун-т. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2007. - 158 с. : ил. - (Лингвистика и межкультурная коммуникация. Золотая серия). - ISBN 978-5-17-035825-0 (АСТ) : б/п. - ISBN 978-5-478-00205-3 (Восток-Запад) : б/п.
    Место хранения: 8 
  
358 81.0
Г 85 Гринбаум, Натан Соломонович.
   Лексика древнегреческой ранней лирики (VII-V вв. до н. э.) : опыт семантико-числового анализа. Т. 1 : Именная лексика / Гринбаум Натан Соломонович. - СПб. : СПбГУ, 2008. - 309 с. - ISBN 978-5-288-04675-9 (т.1) (в пер.) : 34.00. - ISBN 978-5-288-04674-2 : 34.00.
    Место хранения: 8 
  
359 81.0
Г 85 Гринбаум, Натан Соломонович.
   Лексика древнегреческой ранней лирики (VII-V вв до н.э.) : опыт семантико-числового анализа. Т. 2 : Глагольная лексика / Гринбаум Натан Соломонович. - СПб. : СПбГУ, 2008. - 295 с. - ISBN 978-5-288-04676-6 (т. 2) (в пер.) : 4.11. - ISBN 978-5-288-04674-2 : 4.11.
    Место хранения: 8 
  
360 81.0
К 31 Кашкин, Вячеслав Борисович.
   Основы теории коммуникации : крат. курс / Кашкин Вячеслав Борисович. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2007. - 247 с. : ил. - (Лингвистика и межкультурная коммуникация: золотая серия). - ISBN 978-985-16-1241-9 : 27.74.
    Место хранения: 8 
  
361 81.0
К 38 Киклевич, Александр Константинович.
   Притяжение языка. Т. 2 : Функциональная лингвистика / Киклевич Александр Константинович. - Olsztyn, 2008. - 391 с. - Библиогр.: С. 364-382. - ISBN 978-83-922764-4-9 : 11.10.
    Место хранения: 8 
  
362 81.0
М 79    Морфотемика : монография / А. И. Фефилов [и др.] ; УлГУ, ИМО, ФЛиМС. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 404 с. - Библиогр.: с.380-404. - ISBN 976-5-888866-300-4 (в пер.) : 112.61.
    Место хранения: 8 
  
363 81.0
П 68    Прагматика форм речевого общения : межвуз. сб. науч. статей / под ред. А. И. Волокитиной : Самар. гос. ун-т, Каф. нем. филологии. - Самара : Самар. ун-т, 2001. - 206 с. - ISBN 5-86465-171-0 : 32.43.
    Место хранения: 8 
  
364 81.0
Я 41 Язык и мышление: психологические и лингвистические аспекты, Междунар. науч. конф. (9 ; 2009 ; Ульяновск).
   Язык и мышление: психологические и лингвистические аспекты : материалы IX Междунар. науч. конф., Ульяновск, 13-16 мая 2009 г. / отв. ред. А. В. Пузырев; УлГУ, ИМО. - М. ; Ульяновск : Ин-т языкознания РАН : УлГУ, 2009. - 151 с.
    Место хранения: 8 
  
365 81.0
Я 41 Язык и мышление: психологические и лингвистические аспекты, Междунар. науч. конф. (7 ; 2007 ; Ульяновск).
   Язык и мышление: психологические и лингвистические аспекты : материалы VII Междунар. науч. конф., Ульяновск, 16-19 мая 2007 г. / отв. ред. А. В. Пузырев; УлГУ, ИМО. - М. ; Ульяновск : Ин-т языкознания РАН : УлГУ, 2007. - 268 с.
    Место хранения: 8 
  
366 81.0Нем
E 73 Ertelt-Vieth, Astrid.
   Interkulturelle Kommunikation und kultureller Wandel : Eine empirische Studie zum russisch-deutschen Schuleraustausch / Ertelt-Vieth Astrid. - Tubingen : Gunter Narr Verlag, 2005. - 391 S. - (Giessener Beitrage zur Fremdsprachendidaktik). - ISBN 3-8233-6134-1 : 15.69.
    Место хранения: 8 
  
367 81.1
М 30 Марчук, Юрий Николаевич.
   Компьютерная лингвистика : учеб. пособие для вузов по спец. "Филология" / Марчук Юрий Николаевич. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2007. - 317 с. - (Языкознание). - Библиогр.: с. 301-317. - ISBN 978-5-17-039480-7 (АСТ) : 36.06. - ISBN 978-5-478-00383-8 : 36.06.
    Место хранения: 8 
  
368 81.2-9
С 60 Соловова, Елена Николаевна.
   Практикум к базовому курсу методики обучения иностранным языкам : учеб. пособие для вузов / Соловова Елена Николаевна. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 192 с. - Библиогр.: с. 190-191. - ISBN 978-5-17-048997-8 (АСТ) : 18.02. - ISBN 978-5-271-18998-2 (Астрель) : 18.02.
    Место хранения: 8 
  
369 81.4
А 64    Английский язык, французский язык, немецкий язык для поступающих в аспирантуру : учеб.-метод. материалы / Л. М. Федорова [и др.] ; Моск. акад. экономики и права. - М. : Экзамен, 2004. - 222 с. - ISBN 5-94692-717-5 : 38.04.
    Место хранения: 8 
  
370 81.411.2
Р 64 Розенталь, Дитмар Ильяшевич.
   Русский язык : справочник-практикум: Орфография. Пунктуация. Орфографический словарь. Прописная или строчная? / Розенталь Дитмар Ильяшевич. - М. : Оникс : Мир и Образование, 2008. - 1007 с. - ISBN 978-5-488-01360-5 (Оникс) (в пер.) : 139.71. - ISBN 978-5-94-666-414-1 (Мир) : 139.71.
    Место хранения: Б 
  
371 81.411.2
Т 46 Тихонов, Александр Николаевич.
   Лексическое гнездо в современном русском языке : монография / Тихонов Александр Николаевич ; отв. ред. М. А. Лапыгин; Елец. гос. ун-т им. И. А. Бунина. - Елец : ЕГУ, 2006. - 270 с. - ISBN 5-94809-185-6 (в пер.) : 51.69.
    Место хранения: 8 
  
372 81.411.2-922
А 72 Антонова, Евгения Станиславовна.
   Русский язык и культура речи : учебник для сред. проф. образования / Антонова Евгения Станиславовна, Т. М. Воителева. - 6-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 320 с. - (Среднее профессиональное образование) (Общеобразовательные дисциплины). - ISBN 978-5-7695-5526-8 (в пер.) : 153.14.
    Место хранения: 5К 
  
373 81.411.2-922
Р 89    Русский язык : учебник для студ. учреждений сред. проф. образования / под ред. В. И. Максимова. - М. : Гардарики, 2009. - 413 с. - (Fundamenta). - ISBN 978-5-8297-0229-8 (в пер.) : 15.84.
    Место хранения: У 
  
374 81.411.2-923
А 98 Ашуркова, Татьяна Георгиевна.
   Современный русский язык: лексикология : учеб.-метод. комплекс / Ашуркова Татьяна Георгиевна ; УлГУ, ФКИ, Каф. рус. яз. и методики его преподавания. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 97 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
375 81.411.2-923
Д 37 Десяева, Наталья Дмитриевна.
   Стилистика современного русского языка : учеб. пособие для вузов по спец. "Рус. яз. и лит." / Десяева Наталья Дмитриевна, С. А. Арефьева. - М. : Академия, 2008. - 271 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4075-2 (в пер.) : 315.70.
    Место хранения: У,Ч 
  
376 81.411.2-923
К 90    Культура русской речи : учебник для вузов / отв. ред. Л. К. Граудина, Е. Н. Ширяев; Ин-т рус. яз. им. В. В. Виноградова РАН. - М. : Норма, 2008. - 549 с. - ISBN 978-5-89123-186-3 (в пер.) : 240.97.
    Место хранения: У 
  
377 81.432.1
М 35 Матюгин, Игорь Юрьевич.
   Как запоминать английские слова / Матюгин Игорь Юрьевич. - М. : РИПОЛ классик, 2008. - 319 с. - ISBN 978-5-7905-4850-5 (в пер.) : 31.87.
    Место хранения: 8 
  
378 81.432.1-4
К 88 Кудрявцев, Александр Юрьевич.
   Англо-русский словарь табуированной лексики и эвфемизмов = ABC of Dirty English : 14000 слов и выражений / Кудрявцев Александр Юрьевич, Г. Д. Куропаткин. - М. : АСТ ; Минск : Харвест, 2006. - 382 с. - ISBN 5-17-034187-3 (АСТ) (в пер.) : 36.06. - ISBN 985-13-4742-6 (Харвест) : 36.06.
    Место хранения: 8 
  
379 81.432.1-4
М 98 Мюллер, Владимир Карлович.
   Новый англо-русский словарь = Modern English-Russian dictionary : ок. 170 000 слов и словосочетаний / Мюллер Владимир Карлович. - М. : Рус. яз.-Медиа, 2003. - 945 с. - ISBN 5-9576-0008-3 (в пер.) : 3.30.
    Место хранения: 8 
  
380 81.432.1-922
А 67 Аникина, Елена Анатольевна.
   Englisn + Russian: easy ways to English grammar. Легкие пути к английской грамматике : справ. пособие / Аникина Елена Анатольевна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 62 с. - (Учение с увлечением). - ISBN 5-222-07692-X : 39.10.
    Место хранения: 8 
  
381 81.432.1-923
А 64    Английский артикль : объяснение, употребление, тренинг, ключи, справочник : учеб. пособие / М. Я. Блох [и др.]. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 383 с. - ISBN 978-5-17-049787-8 (АСТ) : 8.94. - ISBN 978-5-271-18313-3 (Астрель) : 8.94.
    Место хранения: 8 
  
382 81.432.1-923
А 72 Антрушина, Галина Борисовна.
   Лексикология английского языка = English Lexicology : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по пед. спец. / Антрушина Галина Борисовна, О. В. Афанасьева, Н. Н. Морозова. - 4-е изд., стер. - М. : Дрофа, 2004. - 287 с. - (Высшее образование). - На англ. яз. - ISBN 5-717-8053-7 (в пер.) : б/п.
    Место хранения: 8 
  
383 81.432.1-923
В 76 Восковская, Анжела Сергеевна.
   Английский язык для вузов : учеб. пособие / Восковская Анжела Сергеевна, Т. А. Карпова. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 349 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-06976-1 (в пер.) : 20.80.
    Место хранения: 8 
  
384 81.432.1-923
Г 76    Грамматика английского языка = English Grammar : учеб. пособие / пер.с англ. М. Я. Блоха и др.; под общ. ред. М. Я. Блоха. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 703 с. - (Collins Cobuild). - ISBN 978-5-17-035454-2 (АСТ) (в пер.) : 96.27. - ISBN 978-5-271-12986-5 (Астрель) : 96.27.
    Место хранения: 8 
  
385 81.432.1-923
К 78 Крашенинникова, Н. А.
   American Political System : учеб. пособие для студентов 1 курса заоч. отд. юрид. фак. / Н. А. Крашенинникова, А. А. Шабанова ; УлГУ, ИМО, Фак. ин. яз. и проф.-ориентирован. коммуникации, Каф. англ. яз. гуманит. спец. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 62 с.
    Место хранения: 7 
  
386 81.432.1-923
М 62 Миньяр-Белоручева, Алла Петровна.
   Английский язык. Готовимся к письменным экзаменам по международным отношениям, мировой политике и политологии : практикум / Миньяр-Белоручева Алла Петровна. - М. : Экзамен, 2008. - 144 с. - ISBN 978-5-377-01297-9 : 29.28.
    Место хранения: 8 
  
387 81.432.1-923
П 30 Петрова, Ольга Владимировна.
   Введение в теорию и практику перевода (на материале английского языка) : учеб. пособие для вузов по спец. "Перевод и переводоведение" / Петрова Ольга Владимировна ; Нижегород. гос. лингв. ун-т им. Н. А. Добролюбова. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2007. - 95 с. - На англ. яз. - ISBN 978-5-17-038019-0 (АСТ) : 15.57. - ISBN 978-5-478-00312-8 (Восток) : 15.57.
    Место хранения: 8 
  
388 81.432.1-923
П 69    Практический курс английского языка. 4 курс : учебник для студ. вузов / под ред. В. Д. Аракина. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Владос, 2008. - 351 с. - ISBN 978-5-691-00978-5 (в пер.) : 15.56.
    Место хранения: 8 
  
389 81.432.1-923
П 69    Практический курс английского языка. 3 курс : учебник для вузов / под ред. В. Д. Аракина. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Владос, 2007. - 431 с. : ил. - ISBN 978-691-00046-1 (в пер.) : 36.06.
    Место хранения: 8 
  
390 81.432.1-923
Р 27 Рачева, Светлана Сергеевна.
   Английский язык для студентов юридических специальностей заочной формы обучения : учеб. пособие / Рачева Светлана Сергеевна, А. В. Чумакова ; Тюменский гос. ун-т, Ин-т гос-ва и права. - Тюмень : ТГУ, 2008. - 104 с. : ил. - ISBN 978-5-88081-878-5 : 88.80.
    Место хранения: 7 
  
391 81.432.1-923
Ц 27 Цветкова, Татьяна Константиновна.
   English Grammar Practic : учеб. пособие / Цветкова Татьяна Константиновна. - М. : Велби : Проспект, 2008. - 111 с. - ISBN 978-5-48201930-6 : 30.51.
    Место хранения: 8 
  
392 81.432.1-923
Ш 37 Шевелева, Светлана Александровна.
   Деловой английский : учеб. пособие для вузов / Шевелева Светлана Александровна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 382 с. : ил. - ISBN 978-5-238-01128-8 (в пер.) : 15.69.
    Место хранения: 8 
  
393 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 2 : elementary. Workbook / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2006. - 95 p. : ill. - ISBN 978-1-84216-107-4 : 6.93.
    Место хранения: 8 
  
394 81.432.1-923Англ
E 93 Evans Virginia.
   Round-Up 5 : English Grammar Book. New and Updated / Evans Virginia. - 5th ed. - Harlow : Pearson Education Limited, 2005. - 208 p. : ill. - ISBN 0-582-82345-5 : 100.00.
    Место хранения: 8 
  
395 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 2 : elementary. Coursebook / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2006. - 150 p. : ill. - ISBN 978-1-84216-105-0 : 36.06.
    Место хранения: 8 
  
396 81.432.1-923Англ
G 78 Greenall, Simon.
   Reward : pre-intermediate. Student's book / Greenall Simon. - Oxford : Macmillan, 2005. - 123 p. : ill. - ISBN 0-435-24020-X : 258.38.
    Место хранения: 8 
  
397 81.432.1-923Англ
G 78 Greenall, Simon.
   Reward : pre- intermediate. Grammar and vocabulary workbook. With key / Greenall Simon, D. Pye. - Oxford : Macmillan, 2002. - 64 p. - ISBN 0-435-24270-9 : 36.99.
    Место хранения: 8 
  
398 81.432.1-923Англ
J76 Jones Leo.
   New International Business English : Communication skills in English for business purposes: Workbook / Jones Leo, Alexander Richard. - Updated Edition. - Cambridge : Cambridge University Press, 2000. - 144с. : илл. - ISBN 0-521-77470-5 : 193.50.
    Место хранения: 8 
  
399 81.432.1-94
Г 20 Гарднер, Эрл Стэнли.
   Дело о лжесвидетельствующем попугае = The Case of Perjured Parrot / Гарднер Эрл Стэнли ; предисл. и коммент. Е. В. Угаровой. - М. : Айрис-Пресс, 2007. - 365 с. : ил. - (Читаем в оригинале). - На англ. яз. - ISBN 978-5-8112-2415-9 (в пер.) : 1.30.
    Место хранения: 8 
  
400 81.432.1-94
Л 76 Лондон, Джек.
   Зов предков = The Call of the Wild / J. London / Лондон Джек ; коммент. и словарь Е. В. Гвоздковой. - М. : Айрис-Пресс, 2008. - 267 с. - (Читаем в оригинале). - На англ. яз. - ISBN 978-5-8112-3388-5 : 36.06.
    Место хранения: 8 
  
401 81.432.1-94
Ч-34 Чейз, Джеймс Хедли.
   Кейд = Cade / Чейз Джеймс Хедли. - М. : Айрис-Пресс, 2008. - 316 с. - (Читаем в оригинале). - На англ. яз. - ISBN 978-5-8112-3423-3 : 1.91.
    Место хранения: 8 
  
402 81.432.4-4Нем
T 22    Taschenworterbuch Deutsch als Fremdsprache : das einsprachige Lernerworterbuch fur Einsteiger / hrsg. von Dr. Dieter Gotz, Dr. Hans Wellmann. - neubearbeitung. - Berlin ; Munchen : Langenscheidt, 2007. - 635 S. - (Langenscheidt). - ISBN 978-3-468-49043-9 (в пер.) : 177.80.
    Место хранения: 8 
  
403 81.432.4-923Нем
N 60 Niemann, Rita Maria.
   Studio d A1 : Deutsch als Fremdsprache. Sprachtraining / Niemann Rita Maria, Kim Dong Ha. - Berlin : Cornelsen, 2006. - 94 S. : ill. - ISBN 978-3-464-20708-6 : 33.98.
    Место хранения: 8 
  
404 81.432.4-923Нем
T 42    Texte, Themen und Strukturen : Grundband Deutsch fur die Oberstufe / hrsg. von Heinrich Biermann und Bernd Schurf. - Berlin : Cornelsen, 2000. - 400 p. : ill. - ISBN 3-464-12192-5 (в пер.) : 11.10.
    Место хранения: 8 
  
405 81.432.4Нем
S 81 Stang, Christian.
   Die neue Rechtschreibung - kurz und schmerzlos : mit Duden-geprufter Worterliste / Stang Christian. - Berlin; Munchen : Langenscheidt, 2006. - 64 p. - (Langenscheidt). - ISBN 978-3-468-29959-9 : 27.30.
    Место хранения: 8 
  
406 81.461-922
Н 84 Носков, Сергей Александрович.
   Краткий курс латинского языка для самостоятельного изучения = Lingua Latina cursus brevis / Носков Сергей Александрович, М. С. Носков. - М. : АСТ ; Минск : Харвест, 2007. - 159 с. - ISBN 5-17-034041-9 (АСТ) (в пер.) : 32.43. - ISBN 978-985-13-9408-7 (Харвест) : 32.43.
    Место хранения: 8 
  
407 81.471.1-4
К 57 Когут, Владимир Иванович.
   Большой словарь сокращений в современном французском языке : более 9000 сокр. / Когут Владимир Иванович. - М. ; СПб. : Центрполиграф, 2008. - 620 с. - ISBN 978-5-9524-3981-8 (в пер.) : 47.86.
    Место хранения: 8 
  
408 81.471.1-923
Д 29    Деловое и повседневное общение. Правила поведения во Франции : учеб. пособие для вузов / сост. В. Н. Бурчинский; Нижегород. гос. лингвист. ун-т им. Н. А. Добролюбова. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2006. - 357 с. : ил. - На фр. яз. - ISBN 985-13-7035-5 : 96.87.
    Место хранения: 8 
  
409 81.471.1-923
И 25 Ивлиева, Ирина Владимировна.
   Грамматика французского языка : учеб. пособие для студ. вузов / Ивлиева Ирина Владимировна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2001. - 379 с. - ISBN 5-222-01894-6 (в пер.) : 21.96.
    Место хранения: 8 
  
410 81.471.1-923
Э 38 Экк, Вера.
   Деловая переписка на французском : учеб. пособие / Экк Вера, К. Блонде ; пер. с нем. Н. А. Ганиной. - М. : Астрель : АСТ, 2006. - 127 с. - (Langenscheidt). - ISBN 5-17-033696-9 (АСТ) : 12.48. - ISBN 5-271-13047-9 (Астрель) : 12.48. - ISBN 3-468-29932-X (нем.) : 12.48.
    Место хранения: 8 
  
411 81.471.1-923-3
Ф 73 Флобер, Гюстав.
   Госпожа Бовари = Madam Bovary : кн. для чтения на фр. яз. / Флобер Гюстав ; подгот. текста, примеч. и словарь Е. Г. Шабаловой. - СПб. : Антология : Каро, 2005. - 447 с. - (Francais). - На фр. яз. - ISBN 5-89815-545-7 (в пер.) : 0.18.
    Место хранения: 8 
  
412 81.66
Р 89    Русско-венгерский. Венгерско-русский словарь : ок. 10000 слов и словосочетаний / под общ. ред. А. И. Гусева. - М. : АСТ : Астрель : Хранитель, 2007. - 447 с. - ISBN 5-17-039202-8 (АСТ) (в пер.) : 9.71. - ISBN 5-271-14876-9 (Астрель) : 9.71.
    Место хранения: 8 
  
413 81
Я 41    Язык и действительность : сб. науч. тр. памяти В. Г. Гака / отв. ред. В. Д. Мазо. - М. : ЛЕНАНД, 2007. - 634 с. : 1 л. портр. - Список науч. тр. В. Г. Гака: с. 604-620. - ISBN 978-5-9710-0127-0 (в пер.) : 16.78.
    Место хранения: 8 
  Фольклор
414 82.3(0)
В 19 Васильчикова, Татьяна Николаевна.
   Античная мифология : учеб.-метод. пособие / Васильчикова Татьяна Николаевна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 101 с. : 8 л. цв. ил.
    Место хранения: У,Ч 
  Искусство. Искусствознание
415 85.11
Р 60 Родичкин, Иван Дмитриевич.
   Человек, среда, отдых / Родичкин Иван Дмитриевич. - Киев : Будивельник, 1977. - 159 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
416 85.11
Т 33 Теодоронский, Владимир Сергеевич.
   Объекты ландшафтной архитектуры : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Садово-парковое и ландшафт. хоз-во" / Теодоронский Владимир Сергеевич, И. О. Боговая ; Моск. гос. ун-т леса. - 2-е изд. - М. : МГУЛ, 2006. - 329 с. : ил. - Библиогр.: с. 327. - ISBN 5-8135-0198-3 (в пер.) : 130.00.
    Место хранения: 5 
  
417 85.14
В 44 Вилкова, Анна Анатольевна.
   Творческие программные задания по живописи и методика их выполнения : учеб.-метод. пособие / Вилкова Анна Анатольевна ; УлГУ, ФКИ, Каф. живописи, рисунка и скульптуры. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 61 с.
    Место хранения: У,Ч 
  Философия
418 87.2
В 20 Васюков, Олег Валерьевич.
   Практическое познание в классической и неклассической эпистемологии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филос. наук : на правах рукописи / Васюков Олег Валерьевич ; науч. рук. В. Ф. Юлов; Вятский гос. гум. ун-т. - Киров, 2009. - 21 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
  
419 87.2
З-68 Злобина, Ирина Сергеевна.
   Соотношение веры и сомнения в познании : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филос. наук : на правах рукописи / Злобина Ирина Сергеевна ; науч. рук. В. Ф. Юлов; Вятский гос. гум. ун-т. - Киров, 2009. - 20 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
  
420 87.2
М 76 Молчанов, Виктор Игоревич.
   Исследования по феноменологии сознания / Молчанов Виктор Игоревич. - М. : Территория будущего, 2007. - 454 с. - (Университетская библиотека Александра Погорельского) (Философия). - ISBN 5-91129-041-3 (в пер.) : 145.53.
    Место хранения: Ч 
  
421 87.25
А 43    Актуальные проблемы философии науки / отв. ред. Э. В. Гирусов . - М. : Прогресс-Традиция, 2007. - 344 с. - ISBN 5-89826-261-X (в пер.) : 12.43.
    Место хранения: Ч 
  
422 87.25
Б 82 Борисов, Алексей Игоревич.
   Синтез мировоззренческого и научного познания в современном правопонимании : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филос. наук : на правах рукописи / Борисов Алексей Игоревич ; науч. рук. В. Ф. Юлов; Вятский гос. гум. ун-т. - Киров, 2009. - 22 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
  
423 87.25
У 84 Уткина, Надежда Вениаминовна.
   Феномен девиантной науки : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филос. наук : на правах рукописи / Уткина Надежда Вениаминовна ; науч. рук. В. Ф. Юлов ; Вятский гос. гум. ун-т. - Киров, 2009. - 21 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
  
424 87.3(0)
Р 24 Рассел, Бертран.
   История западной философии / Рассел Бертран. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2002. - 991 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-02566-7 (в пер.) : 10.46.
    Место хранения: Ч 
  
425 87.3(2)
Д 56 Доброхотов, Александр Львович.
   Избранное / Доброхотов Александр Львович. - М. : Территория будущего, 2008. - 471 с. - (Университетская библиотека Александра Погорельского) (Философия). - ISBN 5-91129-008-1 (в пер.) : 2.27.
    Место хранения: Ч 
  
426 87.4
Г 44 Гетманова, Александра Денисовна.
   Логика : учебник для вузов / Гетманова Александра Денисовна. - 14-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2009. - 415 с. - (Университетский учебник). - ISBN 978-5-370-00973-0 (в пер.) : 72.70.
    Место хранения: 7 
  
427 87.8
Т 28    Творчество как принцип антропогенеза / Ин-т философии РАН, Акад. гуманит. исслед. - М. : Академия гуманит. исследований, 2006. - 557 с. - ISBN 5-98499-053-9 (в пер.) : 44.11.
    Место хранения: Ч 
  
428 87
Ф 56    Философия : учеб. пособие для вузов / отв. ред. В. П. Кохановский. - 6-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2003. - 575 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-03697-9 (в пер.) : 33.29.
    Место хранения: У 
  
429 87
Ф 56    Философия : учебник для студ. нефилософ. спец. / под ред. А. Ф. Зотова, В. В. Миронова, А. В. Разина; МГУ им. М. В. Ломоносова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Академ. проект : Трикста, 2004. - 686 с. - (Классический университетский учебник). - ISBN 5-8291-0394-X (Академ. Проект) (в пер.) : 41.93. - ISBN 5-902358-11-6 (Трикста) : 41.93.
    Место хранения: 7 
  
430 87
Ф 56    Философия : учеб. пособие для вузов / отв. ред. В. П. Кохановский. - 16-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 575 с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-222-12146-7 (в пер.) : 242.86.
    Место хранения: У 
  
431 87
Ф 56    Философия : вводный курс / В. А. Бажанов [и др.] ; УлГУ, Каф. философии. - Ульяновск, 2006. - 138 с.
    Место хранения: У 
  Психология
432 88.2
С 32 Сергеева, Валентина Ефремовна.
   Основы психогенетики : учеб. пособие / Сергеева Валентина Ефремовна, И. В. Спирин ; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. - Чебоксары : Чуваш. ун-т, 2008. - 383 с. - Библиогр.: с. 379-381 (40 назв.). - ISBN 978-5-7677-1173-4 : 266.18.
    Место хранения: Ч 
  
433 88.3
М 15 Маклаков, Анатолий Геннадьевич.
   Общая психология : учеб. пособие для студ. вузов / Маклаков Анатолий Геннадьевич. - СПб. : Питер, 2009. - 582 с. - (Учебник для вузов). - ISBN 978-5-272-00062-0 (в пер.) : 31.88.
    Место хранения: У 
  
434 88.3
Х 39 Херманн, Дуглас.
   Язык памяти : эффект. приемы развития памяти : пер. с англ. / Херманн Дуглас, М. Грюнберг. - М. : Эксмо, 2006. - 255 с. ; ил. - (Психологический бестселлер). - ISBN 5-04-007777-7 (в пер.) : 24.96.
    Место хранения: Н 
  
435 88.37
А 47 Алексеенкова, Елена Геннадьевна.
   Личность в условиях психической депривации : учеб. пособие для вузов / Алексеенкова Елена Геннадьевна. - СПб. : Питер, 2009. - 96 с. - (Учебное пособие). - Библиогр.: с. 94-96. - ISBN 978-5-388-0259-4 : 112.20.
    Место хранения: У,Ч 
  
436 88.37
Ф 97 Фьюсел, Б.
   Супермозг: тренинг интуиции и творческого мышления / Б. Фьюсел, А. В. Лихач. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 220 с. : ил. - (Психологический практикум). - ISBN 978-5-222-10631-0 (в пер.) : 2.77.
    Место хранения: Н 
  
437 88.4
Х 98 Хухлаева, Ольга Владимировна.
   Основы психологического консультирования и психологической коррекции : учеб. пособие для вузов по спец. 031000- Педагогика и психология / Хухлаева Ольга Владимировна. - 6-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 203 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - ISBN 978-5-7695-5522-0 (в пер.) : 214.50.
    Место хранения: У 
  
438 88.47
Е 63 Еникеев, Марат Исхакович.
   Основы юридической психологии : учебник / Еникеев Марат Исхакович. - М. : Норма, 2009. - 447 с. - Библиогр.: с. 430-447. - ISBN 978-5-468-00253-7 (в пер.) : 4.93.
    Место хранения: 7 
  
439 88.48
Л 33 Лебединский, Виктор Васильевич.
   Нарушения психического развития в детском возрасте : учеб. пособие для студ. вузов по напр. психологии / Лебединский Виктор Васильевич. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 142 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с. 135-141. - ISBN 978-5-7695-4368-5 : 151.80.
    Место хранения: У,Ч 
  
440 88.5
К 21 Карабущенко, Павел Леонидович.
   Психологические теории элит / Карабущенко Павел Леонидович, Н. Б. Карабущенко. - М. : Памятники ист. мысли, 2006. - 446 с. - Библиогр.: с. 356-362. - Элитологический словарь: с. 363-436. - ISBN 5-88451-203-1 (в пер.) : 119.07.
    Место хранения: Ч 
  
441 88.5
Л 36 Леви, Владимир Львович.
   Искусство быть другим : общение и понимание / Леви Владимир Львович. - М. : Торобоан, 2009. - 383 с. : ил. - (Конкретная психология). - ISBN 978-5-901226-18-6 (в пер.) : 34.67.
    Место хранения: Н 
  
442 88.5
М 80 Моросанова, Варвара Ильинична.
   Самосознание и саморегуляция поведения / Моросанова Варвара Ильинична, Е. А. Аронова ; Ин-т психологии РАН, Психол. ин-т РАО. - М. : Ин-т психологии РАН, 2007. - 213 с. - Библиогр.: с. 197-213. - ISBN 978-5-9270-0104-0 (в пер.) : 7.63.
    Место хранения: Ч 
  
443 88.5
Н 65 Никуленко, Т. Г.
   Психология менеджмента : учеб. пособие / Т. Г. Никуленко. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 349 с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-222-10280-0 (в пер.) : б/п.
    Место хранения: 6 
  
444 88.5
П 86    Психология семейных отношений : учеб. пособие для вузов / А. Д. Кошелева [и др.] ; под ред. О. А. Шаграевой, А. М. Сергеева. - М. : Академия, 2008. - 360 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4656-3 : 379.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
445 88.8
Д 30 Демидова, Ирина Феликсовна.
   Педагогическая психология : учеб. пособие / Демидова Ирина Феликсовна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2003. - 219 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-0349-9 (в пер.) : 9.25.
    Место хранения: У 
  
446 88.8
К 62 Колядина, Татьяна Владимировна.
   Типологические факторы целостной индивидуальности в речевом развитии дошкольника (сферы "Родитель-ребенок") : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. психол. наук : на правах рукописи / Колядина Татьяна Владимировна ; науч. рук. Т. Ф. Базылевич; РГСУ. - М., 2009. - 22 с. - 19.00.01 - общая психология, психология личности, история пссихологии.
    Место хранения: Х 
  
447 88.8
Т 67 Тригер, Рашель Давыдовна.
   Психологические особенности социализации детей с задержкой психического развития / Тригер Рашель Давыдовна. - СПб. : Питер, 2008. - 190 с. : ил. - (Детскому психологу). - Библиогр.: с. 161-173 (158 назв.). - ISBN 978-5-91180-957-7 (в пер.) : 172.70.
    Место хранения: Н,Ч 
  
448 88
С 59 Соколова, Елена Евгеньевна.
   Тринадцать диалогов о психологии : учеб. пособие для вузов по курсу "Введение в психологию" / Соколова Елена Евгеньевна. - 5-е изд. - М. : Смысл, 2005. - 685 с. - (Психология для студента). - ISBN 5-89357-197-5 (в пер.) : 119.08.
    Место хранения: Ч 
  Художественная литература
449 И(Авс)
Д 46 Дингуэлл, Джойс.
   Красный бутон : роман : пер. с англ. / Дингуэлл Джойс. - М. : Центрполиграф, 2001. - 204 с. - (Цветы любви). - ISBN 5-227-01168-0 : 50.00.
    Место хранения: 5К 
  
450 И(Бел)
К 72 Костер, Шарль де.
   Легенда об Уленшпигеле и Ламме Гудзаке / Костер Шарль де ; пер. с фр. А. Г. Горнфельда. - Л. : Лениздат, 1975. - 527 с. - ISBN (в пер.) : 18.00.
    Место хранения: А 
  
451 И(Вел)
Б 51 Бернс, Роберт.
   Роберт Бернс в переводах С. Маршака / Бернс Роберт ; пер. с англ. С. Маршака. - М. : Правда, 1979. - 271 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 10.00.
    Место хранения: А 
  
452 И(Вел)
Б 51 Бернс, Роберт.
   Стихи в переводах С. Маршака / Бернс Роберт ; пер. с англ. С. Маршака. - М. : Худож. лит., 1976. - 382 с.
    Место хранения: А 
  
453 И(Вел)
Д 45 Диккенз, Чарльз.
   Сверчок за очагом = The Cricket on tne Hearth : повесть / Диккенз Чарльз ; пер. с англ. М. Клягиной-Кондратьевой. - М. : Радуга, 2002. - 270 с. : ил. - На англ. и рус. яз. - ISBN 5-05-005609-8 (в пер.) : 79.85.
    Место хранения: 8 
  
454 И(Вел)
К 82 Кристи, Агата.
   Ответ знает Эванс = Why Didn't They Ask Evans? : роман / Кристи Агата. - М. : Менеджер, 2005. - 287 с. - На англ. яз. - ISBN 5-8346-0062-X : 26.15.
    Место хранения: 8 
  
455 И(Вел)
К 82 Кристи, Агата.
   Сочинения : в 3 т. : пер. с англ. Т. 2 : Зернышки в кармане; Миссис Магинти с жизнью рассталась; Сверкающий цианид / Кристи Агата. - М. : Терра- Книжный клуб, 1998. - 528 с. - (Большая библиотека приключений и научной фантастики). - ISBN 5-300-02367-1 (т. 2) (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
456 И(Вел)
К 82 Кристи, Агата.
   Сочинения : в 3 т. : пер. с англ. Т. 3 : Скрюченный домишко; Тринадцать сотрапезников; Родосский треугольник; Убийство на Рождество / Кристи Агата. - М. : Терра- Книжный клуб, 1998. - 544 с. - (Большая библиотека приключений и научной фантастики). - ISBN 5-300-02368-X (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
457 И(Вел)
Т 52 Толкиен, Джон Рональд Роуэл.
   Собрание сочинений : в 4 т. : пер. с англ. Т. 1 : Хоббит / Толкиен Джон Рональд Роуэл. - Тула : Филин, 1994. - 398 с. : ил. - ISBN 5-7293-0010-7 (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
458 И(Вел)Англ
A 93 Austen, Jane.
   Pride and prejudice / Austen Jane. - London ; New York : Penguin Books, 2008?. - 299 p. - ISBN 978-0-14062-321-5 : 27.36.
    Место хранения: 8 
  
459 И(Вел)Англ
C 25 Carroll, Lewis.
   The complete illustrated works of Lewis Carroll / Carroll Lewis. - reprint. - London : Bounty Books, 2006. - 934 p. - ISBN 0-7537-0915-5 (в пер.) (в суперобл.) : 231.05.
    Место хранения: 8 
  
460 И(Вел)Англ
K 47 Kipling, Rudyard Joseph.
   The Jungle books / Kipling Rudyard Joseph. - London ; New York : Penguin Books, 2008?. - 328 p. - ISBN 0-14-062104-0 : б/п.
    Место хранения: 8 
  
461 И(Гем)
Б 55 Бехер, Иоганнес Р.
   Избранное : пер. с нем. / Бехер Иоганнес Р. ; сост. Е. Книпович. - М. : Худож. лит., 1974. - 556 с. - (Библиотека литературы ГДР). - ISBN (в пер.) : 21.00.
    Место хранения: Х 
  
462 И(Гем)
Б 87 Брехт, Бертольт.
   Трехгрошовый роман : пер. с нем. / Брехт Бертольт ; пер. с нем. В. Стенича. - М. : Правда, 1984. - 430 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 19.00.
    Место хранения: А 
  
463 И(Гем)
Г 29 Гейне, Генрих.
   Атта Троль. Сон в летнюю ночь / Гейне Генрих ; отв. ред. В. Г. Адмони; изд. подготов. Н. А. Жирмунская и П. М. Карп. - Л. : Наука, 1978. - 160 с. - (Литературные памятники).
    Место хранения: Х 
  
464 И(Гем)
З-47 Зегерс, Анна.
   Седьмой крест. Рассказы : пер. с нем. / Зегерс Анна. - М. : Худож. лит., 1975. - 511 с. : ил. - (Библиотека всемирной литературы). - ISBN (в пер.) (в суперобл.) : 30.00.
    Место хранения: А 
  
465 И(Гем)
Э 34 Эйхендорф, Йозеф.
   Стихотворения / Эйхендорф Йозеф ; пер. с нем. П. Карп. - Л. : Худож. лит., 1969. - 223 с. - ISBN (в пер.) : 13.00.
    Место хранения: Х 
  
466 И(Исп)
И 88    Испанская классическая эпиграмма / пер. с исп. В. Васильева. - М. : Худож. лит., 1970. - 309 с. : ил. - ISBN (в пер.) (в суперобл.) : 10.00.
    Место хранения: Х 
  
467 И(Исп)
С 32 Сервантес, Сааведра Мигель де.
   Собрание сочинений : в 5 т.: пер. с исп. Т. 3 : Назидательные новеллы / Сервантес Сааведра Мигель де. - М. : Правда, 1961. - 471 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
468 И(Исп)
С 32 Сервантес, Сааведра Мигель де.
   Собрание сочинений : в 5 т.: пер. с исп. Т. 1 : Дон Кихот Ламанчский / Сервантес Сааведра Мигель де. - М. : Правда, 1961. - 599 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
469 И(Ита)
Д 19 Данте, Алигьери.
   Новая жизнь / Данте Алигьери ; пер. с ит. А. Эфроса; грав. на дереве В. Фаворского. - М. : Худож. лит., 1965. - 179 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 10.00.
    Место хранения: Х 
  
470 И(Ита)
П 30 Петрарка, Франческо.
   Избранная лирика / Петрарка Франческо ; пер. с ит. Е. Солоновича; ил. Б. Дехтерева. - М. : Дет. лит., 1970. - 159 с. : ил. - ISBN (в пер.) (в суперобл.) : 10.00.
    Место хранения: А 
  
471 И(Ита)
П 30 Петрарка, Франческо.
   Лирика : пер. с ит. и латин. / Петрарка Франческо. - М. : Худож. лит., 1980. - 381 с. : ил. - (Классики и современники. Поэтическая библиотека).
    Место хранения: А 
  
472 И(Пор)
П 28 Пессоа, Фернандо.
   Лирика : пер. с португал. / Пессоа Фернандо. - М. : Худож. лит., 1978. - 222 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
473 И(Сое)
А 90 Асприн, Роберт.
   Шуттовской рай : фантаст. роман / Асприн Роберт ; пер. с англ. Н. Ибрагимовой. - М. : Яуза : ЭКСМО-Пресс, 1998. - 343 с. : ил. - (Стальная крыса). - ISBN 5-87849-113-3 (Яуза) (в пер.) : 20.00. - ISBN 5-04-000725-6 (ЭКСМО-Пресс) (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
474 И(Сое)
Б 89 Брэдбери, Рэй.
   Марсианские хроники : фантастика / Брэдбери Рэй ; пер. с англ. Л. Жданова. - СПб. : Азбука, 2000. - 278 с. - ISBN 5-267-00120-1 : 24.00.
    Место хранения: Х 
  
475 И(Сое)
Г 21 Гаррисон, Гарри.
   Билл, герой Галактики, на планете роботов-рабов; Билл, герой Галактики, на планете закупоренных мозгов : фантаст. романы / Гаррисон Гарри, Р. Шекли ; пер. с англ. Н. Михайлова. - М. : ЭКСМО-Пресс, 1997. - 424 с. : ил. - (Стальная крыса). - ISBN 5-04-000026-X (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
476 И(Сое)
Г 21 Гаррисон, Гарри.
   Месть Стальной Крысы : фантаст. романы / Гаррисон Гарри. - М. : Эксмо, 1997.
    Место хранения: Х 
  
477 И(Сое)
Г 21 Гаррисон, Гарри.
   Ты нужен Стальной Крысе : фантаст. романы / Гаррисон Гарри. - М. : Эксмо, 1997. - 439 с. - ISBN 5-251-00043-Х (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
478 И(Сое)
Г 21 Гаррисон Гарри.
   Рождение Стальной Крысы : фантаст. романы : пер. с англ. / Гаррисон Гарри. - М. : Эксмо, 1997. - 424 с. - (Стальная крыса). - ISBN 5-85585-932-0 (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
479 И(Сое)
Г 21 Гаррисон, Гарри.
   Билл, герой Галактики, на планете десяти тысяч баров/ Г. Гаррисон, Д. Бишоф. Билл, герой Галактики: последнее злополучное приключение/ Г. Гаррисон, Д. Харрис : фантаст. романы / Гаррисон Гарри, Д. Бишоф, Д. Харрис ; пер. с англ. Н. Михайлова. - М. : Эксмо-Пресс, 1998. - 392 с. : ил. - (Стальная крыса). - ISBN 5-04-000284-4 (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
480 И(Сое)
Ж 52 Желязны, Роджер.
   Ночь в тоскливом октябре : пер. с англ. / Желязны Роджер. - М. : Яуза, 1995. - 382 с. - (Коллекционная фантастика). - ISBN 5-87849-026-9 (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
481 И(Сое)
И 78 Ирвинг, Вашингтон.
   "Жених-призрак" и другие новеллы = The Spectre Bridegroom and Other Tales / Ирвинг Вашингтон ; пер. с англ. А. Бобовича; коммент. В. Мурат. - М. : Радуга, 2005. - 383 с. : ил. - На англ. и рус. яз. - ISBN 5-05-006077-X (в пер.) : б/п.
    Место хранения: 8 
  
482 И(Сое)
К 38 Кизи, Кен.
   Пролетая над гнездом кукушки : роман / Кизи Кен ; пер. с англ. В. Голышева. - СПб. : Азбука-классика, 2004. - 377 с. - ISBN 5-352-00088-5 : 13.00.
    Место хранения: Х 
  
483 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 1 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 479 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
484 И(Сое)
Л 76 Лонгфелло, Генри.
   Песнь о Гайавате / Лонгфелло Генри ; пер. с англ. И. А. Бунина. - М. : Худож. лит., 1955. - 223 с. : ил.
    Место хранения: Х 
  
485 И(Сое)
Л 76 Лонгфелло, Генри Уодсуорт.
   Песнь о Гайавате : поэма / Лонгфелло Генри Уодсуорт ; пер. с англ. И. А. Бунина. - Л. : Дет. лит., 1978. - 287 с. : ил. - ISBN (в пер.) (в суперобл.) : 17.00.
    Место хранения: Х 
  
486 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 2 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 447 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
487 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 3 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 463 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
488 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Любовь к жизни. Избранное : пер. с англ. / Лондон Джек. - 2-е изд., доп. - М. : Дет. лит., 1976. - 446 с. : ил. - (Школьная библиотека). - ISBN (в пер.) : 11.00.
    Место хранения: А 
  
489 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Белый клык = White Fang : повесть на рус. и англ. яз. / Лондон Джек ; пер. с англ. Н. Волжиной. - М. : Центр книги, 2009. - 479 с. - (Большое чтение на 60-й параллели). - На рус. и англ. яз. - ISBN 978-5-9697-0695-8 (в пер.) : 32.43.
    Место хранения: 8 
  
490 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 6 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 631 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
491 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 8 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 463 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
492 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 5 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 527 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
493 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 9 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 488 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
494 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 10 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 551 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
495 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 11 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 535 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
496 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 12 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 543 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
497 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 13 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 567 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
498 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 4 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 480 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
499 И(Сое)
Л 76 Лондон, Джек.
   Собрание сочинений : в 14 т. : пер. с англ. Т. 7 / Лондон Джек. - М. : Правда, 1961. - 491 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
500 И(Сое)
С 78 Сташефф, Кристофер.
   Чародей поневоле; Возвращение Короля Коболда : пер. с англ. / Сташефф Кристофер. - М. : Грифон, 1993. - 570 с. - (Коллекционная фантастика). - ISBN 5-85211-001-9 (в пер.) (в суперобл.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
501 И(Сое)
С 80 Стил, Даниэла.
   Обещание страсти : пер. с англ. / Стил Даниэла. - М. : КРОН-ПРЕСС, 1995. - 367 с. - (Иллюзион). - ISBN 5-232-00138-8 (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: 5К 
  
502 И(Сое)
Ч-36 Чейз, Джеймс Хедли.
   Свидетелей не будет : романы : пер. с англ. / Чейз Джеймс Хедли. - М. : Центрполиграф, 2008. - 495 с. - (Классика детектива). - ISBN 978-5-9524-3488-2 (Вып. 20) (в пер.) : 40.00. - ISBN 5-9524-0021-3 (в пер.) : 40.00.
    Место хранения: Х 
  
503 И(Сое)
Ш 40 Шекли, Роберт.
   Первая жертва; Охотник-жертва; Рассказы : пер. с англ. / Шекли Роберт. - М. : Эксмо-Пресс, 1997. - 557 с. : ил. - (Стальная крыса). - ISBN 5-04-000200-9 (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
504 И(Тад)
П 67    Поэты Таджикистана / сост. Р. Хашима и М. И. Левина; ред. пер. С. И. Липкин. - Л. : Сов. писатель, 1972. - 831 с. - (Библиотека поэта). - ISBN (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
505 И(Укр)
Г 53 Глебов, Леонид Иванович.
   Избранное : басни, загадки и отгадки / Глебов Леонид Иванович ; пер. с укр. Ф. Кривина. - М. : Худож. лит., 1977. - 197 с. : ил. - ISBN (в пер.) (в суперобл.) : 10.00.
    Место хранения: Х 
  
506 И(Укр)
С 66 Сосюра, Владимир Николаевич.
   Избранное : пер. с укр. / Сосюра Владимир Николаевич ; сост. и ред. пер. Б. Турганова. - М. : Худож. лит., 1978. - 429 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 14.00.
    Место хранения: Х 
  
507 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 9 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 508 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
508 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т. : пер. с фр. Т. 20 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 496 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
509 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т. : пер. с фр. Т. 21 : Человеческая комедия ; Озорные рассказы / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 590 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
510 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т. : пер. с фр. Т. 19 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 328 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
511 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 11 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 512 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
512 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 1 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 484 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
513 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 3 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 511 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
514 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 10 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 544 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
515 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 14 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 383 с. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
516 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 8 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 440 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
517 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 12 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 616 с. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
518 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 15 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 464 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
519 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т. Т. 17 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 472 с. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
520 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т. : пер. с фр. Т. 16 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 440 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
521 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 4 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 527 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
522 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 18 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 607 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
523 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 5 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 520 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
524 И(Фра)
Б 21 Бальзак, Оноре де.
   Собрание сочинений : в 24 т.: пер. с фр. Т. 2 : Человеческая комедия / Бальзак Оноре де. - М. : Правда, 1960. - 539 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
525 И(Фра)
Б 24 Барбюс, Анри.
   Огонь ; Ясность ; Правдивые повести : пер. с фр. / Барбюс Анри. - М. : Худож. лит., 1967. - 671 с. : ил. - (Библиотека всемирной литературы. Серия третья. Т. 136). - ISBN (в пер.) (в суперобл.) : 40.00.
    Место хранения: А 
  
526 И(Фра)
В 31 Вербер, Бернард.
   Отец наших отцов / Вербер Бернард ; пер. с фр. К. В. Левиной. - М. : Гелеос : Рипол классик, 2007. - 273 с. - ISBN 978-5-8189-1033-8 (Гелеос) (в пер.) : 110.00. - ISBN 978-5-386-00186-5 (Рипол классик) (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: А 
  
527 И(Фра)
В 31 Вербер, Бернард.
   Энциклопедия относительного и абсолютного знания / Вербер Бернард ; пер. с фр. К. В. Левиной. - М. : Гелеос : Рипол классик, 2008. - 270 с. : ил. - (X. O premium). - ISBN 978-5-8189-1245-5 (Гелеос) (в пер.) : 70.00. - ISBN 978-5-386-00478-1 (Рипол классик) (в пер.) : 70.00.
    Место хранения: А 
  
528 И(Фра)
В 35 Верн, Жюль.
   Собрание сочинений : в 12 т. : пер. с фр. Т. 9 : Архипелаг в огне; Робур-завоеватель; Север против юга / Верн Жюль. - М. : Худож. лит., 1957. - 719 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
529 И(Фра)
В 35 Верн, Жюль.
   Собрание сочинений : в 12 т. : пер. с фр. Т. 8 : Черная Индия; Пятнадцатилетний капитан; Пятьсот миллионов Бегумы / Верн Жюль. - М. : Худож. лит., 1957. - 718 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
530 И(Фра)
В 35 Верн, Жюль.
   Собрание сочинений : в 12 т. : пер. с фр. Т. 10 : Вверх дном; Пловучий остров; Флаг Родины / Верн Жюль. - М. : Худож. лит., 1957. - 727 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
531 И(Фра)
В 35 Верн, Жюль.
   Собрание сочинений : в 12 т. : пер. с фр. Т. 2 : Путешествие к центру Земли ; Путешествие и приключения капитана Гаттераса / Верн Жюль. - М. : Худож. лит., 1955. - 686 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
532 И(Фра)
В 35 Верн, Жюль.
   Собрание сочинений : в 12 т. : пер. с фр. Т. 12 : Матиас Шандор: роман ; повести и рассказы / Верн Жюль. - М. : Худож. лит., 1957. - 743 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
533 И(Фра)
В 35 Верн, Жюль.
   Собрание сочинений : в 12 т. : пер. с фр. Т. 11 : Властелин мира ; Драма в Лифляндии ; В погоне за метеором / Верн Жюль. - М. : Худож. лит., 1957. - 615 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
534 И(Фра)
В 35 Верн, Жюль.
   Собрание сочинений : в 12 т. : пер. с фр. Т. 6 : Вокруг света в восемьдесят дней ; В стране мехов / Верн Жюль. - М. : Худож. лит., 1956. - 655 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
535 И(Фра)
В 71 Вольтер.
   Философские повести : пер. с фр. / Вольтер. - М. : Худож. лит., 1978. - 501 с. - ISBN (в пер.) : 24.00.
    Место хранения: А 
  
536 И(Фра)
Д 60 Доде, Альфонс.
   Тартарен из Тараскона; Бессмертный : пер. с фр. / Доде Альфонс. - М. : Худож. лит., 1986. - 430 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 28.00.
    Место хранения: А 
  
537 И(Фра)
Ж 33 Жапризо, Себастьян.
   Убийственное лето : романы, киноповесть : пер. с фр. / Жапризо Себастьян ; сост. Е. В. Миклашевский. - Минск : Мастац. лит., 1992. - 668 с. : ил. - (Зарубежный детектив). - ISBN 5-340-01119-4 (в пер.) : 25.00.
    Место хранения: 5К 
  
538 И(Фра)
З-81 Золя, Эмиль.
   Собрание сочинений : в 18 т.: пер. с фр. Т. 13 : Мечта. Человек-зверь / Золя Эмиль. - М. : Правда, 1957. - 483 с. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
539 И(Фра)
З-81 Золя, Эмиль.
   Собрание сочинений : в 18 т. Т. 10 : Жерминаль / Золя Эмиль ; пер. с фр. А. Дмитриевского. - М. : Правда, 1957. - 403 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
540 И(Фра)
З-81 Золя, Эмиль.
   Собрание сочинений : в 18 т.: пер. с фр. Т. 12 : Земля / Золя Эмиль. - М. : Правда, 1957. - 411 с. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
541 И(Фра)
З-81 Золя, Эмиль.
   Собрание сочинений : в 18 т.: пер. с фр. Т. 6 : Западня / Золя Эмиль. - М. : Правда, 1957. - 367 с. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
542 И(Фра)
Л 57 Лиль, Леконт де.
   Из четырех книг. Стихи / Лиль Леконт де ; пер. с фр. И. Поступальского. - М. : Худож. лит., 1960. - 215 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 14.00.
    Место хранения: Х 
  
543 И(Фра)
С 30 Семпрун, Хорхе.
   Долгий путь : роман / Семпрун Хорхе ; пер. с фр. С. Тархановой и Ю. Яхниной; предисл. Е. Амбарцумова. - М. : Известия, 1989. - 224 с. - (Библиотека журнала "Иностранная литература").
    Место хранения: 5К 
  
544 И(Фра)
Ф 73 Флобер, Гюстав.
   Собрание сочинений : в 5 т. Т. 1 / Флобер Гюстав. - М. : Правда, 1956. - 356 с. : ил. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
545 И(Фра)
Ф 73 Флобер, Гюстав.
   Собрание сочинений : в 5 т.: пер. с фр. Т. 2 / Флобер Гюстав. - М. : Правда, 1956. - 372 с. - (Библиотека "Огонек"). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
546 Р1
В 99 Вяземский, Петр Андреевич.
   Стихотворения / Вяземский Петр Андреевич ; сост. В. И. Коровина. - М. : Сов. Россия, 1978. - 270 с. - (Поэтическая Россия). - ISBN (в пер.) : 18.00.
    Место хранения: Х 
  
547 Р1
Г 65 Гончаров, Иван Александрович.
   Собрание сочинений : в 6 т. Т. 3 : Фрегат "Паллада": очерки путешествия в 2 т. / Гончаров Иван Александрович. - М. : Худож. лит., 1959. - 384 с. - (Библиотека классиков русской литературы). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
548 Р1
Г 65 Гончаров Иван Александрович.
   Обломов : роман / Гончаров Иван Александрович. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 542 с. - (Библиотека школьника). - ISBN 978-5-17-016306-9 (АСТ) (в пер.) : 15.92. - ISBN 978-5-271-05117-3 (Астрель) (в пер.) : 15.92.
    Место хранения: А 
  
549 Р1
Г 65 Гончаров, Иван Андреевич.
   Собрание сочинений : в 6 т. Т. 2 : Фрегат "Паллада": очерки путешествия в 2 т. / Гончаров Иван Андреевич. - М. : Худож. лит., 1959. - 263 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
550 Р1
Г 65 Гончаров, Иван Александрович.
   Собрание сочинений : в 6 т. Т. 6 : Обрыв: роман в 5 ч. ; Мильон терзаний: критический этюд / Гончаров Иван Александрович. - М. : Худож. лит., 1960. - 392 с. - (Библиотека классиков русской литературы). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
551 Р1
Г 65 Гончаров, Иван Андреевич.
   Собрание сочинений : в 6 т. Т. 1 : Обыкновенная история: роман в 2 ч. / Гончаров Иван Андреевич. - М. : Худож. лит., 1959. - 271 с. - (Библиотека классиков русской литературы). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
552 Р1
К 59 Козлов, Иван Иванович.
   Стихотворения / Козлов Иван Иванович. - М. : Сов. Россия, 1979. - 175 с. - (Поэтическая Россия). - ISBN (в пер.) : 10.00.
    Место хранения: Х 
  
553 Р1
К 68 Короленко, Владимир Галактионович.
   Собрание сочинений : в 5 т. Т. 1 : Рассказы и очерки / Короленко Владимир Галактионович. - М. : Мол. гвардия, 1960. - 445 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
554 Р1
К 68 Короленко, Владимир Галактионович.
   Собрание сочинений : в 5 т. Т. 2 : Повести, рассказы и очерки / Короленко Владимир Галактионович. - М. : Мол. гвардия, 1960. - 399 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
555 Р1
К 92 Куприн, Александр Иванович .
   Сочинения : в 3 т. Т. 1 / Куприн Александр Иванович . - М. : Худож. лит., 1954. - 567 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
556 Р1
М 14 Майков, Аполлон Николаевич.
   Стихотворения / Майков Аполлон Николаевич. - М. : Дет. лит., 1978. - 191 с. : ил. - (Поэтическая библиотечка школьника). - ISBN (в пер.) : 13.00.
    Место хранения: Х 
  
557 Р1
Н 62 Никитин, Иван Саввич.
   Стихотворения и поэмы / Никитин Иван Саввич. - М. : Худож. лит., 1974. - 332 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 16.00.
    Место хранения: Х 
  
558 Р1
П 91 Пушкин, Александр Сергеевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 1 : Стихотворения 1814-1822 / Пушкин Александр Сергеевич ; под общ. ред. Д. Д. Благого, С. М. Бонди, В. В. Виноградова, Ю. Г. Оксмана. - М. : Худож. лит., 1959. - 643 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
559 Р1
П 91 Пушкин, Александр Сергеевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 2 : Стихотворения 1823-1836 / Пушкин Александр Сергеевич ; под общ. ред. Д. Д. Благого, С. М. Бонди, В. В. Виноградова. Ю. Г. Оксмана. - М. : Худож. лит., 1959. - 799 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
560 Р1
П 91 Пушкин, Александр Сергеевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 4 : Евгений Онегин ; Драматические произведения / Пушкин Александр Сергеевич ; под общ. ред. Д. Д. Благого, С. М. Бонди, В. В. Виноградова, Ю. Г. Оксмана. - М. : Худож. лит., 1960. - 598 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
561 Р1
П 91 Пушкин, Александр Сергеевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 5 : Романы и повести / Пушкин Александр Сергеевич ; под общ. ред. Д. Д. Благого. С. М. Бонди, В. В. Виноградова, Ю. Г. Оксмана. - М. : Худож. лит., 1960. - 663 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
562 Р1
Т 52 Толстой, Лев Николаевич.
   Собрание сочинений : в 12 т. Т. 2 : Повести и рассказы 1852-1856 г.г. / Толстой Лев Николаевич. - М. : Худож. лит., 1958. - 389 с. - (Библиотека классиков русской литературы).
    Место хранения: Х 
  
563 Р1
Т 52 Толстой, Лев Николаевич.
   Собрание сочинений : в 12 т. Т. 3 : Повести и рассказы 1857-1863 / Толстой Лев Николаевич. - М. : Худож. лит., 1958. - 399 с. - (Библиотека классиков русской литературы).
    Место хранения: Х 
  
564 Р1
Т 52 Толстой, Лев Николаевич.
   Собрание сочинений : в 12 т. Т. 11 : Воскресение / Толстой Лев Николаевич. - М. : Худож. лит., 1959. - 480 с. - (Библиотека классиков русской литературы).
    Место хранения: Х 
  
565 Р1
Т 52 Толстой, Лев Николаевич.
   Собрание сочинений : в 12 т. Т. 12 : Произведения 1895-1910 годов / Толстой Лев Николаевич. - М. : Худож. лит., 1959. - 511 с. - (Библиотека классиков русской литературы).
    Место хранения: Х 
  
566 Р1
Т 52 Толстой, Лев Николаевич.
   Анна Каренина : роман в 8 ч. / Толстой Лев Николаевич. - М. : Худож. лит., 1981. - 799 с. : ил. - (Библиотека классики. Русская литература). - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
567 Р1
Т 52 Толстой, Лев Николаевич.
   Собрание сочинений : в 12 т. Т. 10 : Произведения 1872-1890 годов / Толстой Лев Николаевич. - М. : Худож. лит., 1958. - 495 с. - (Библиотека классиков русской литературы).
    Место хранения: Х 
  
568 Р1
Т 87 Тургенев, Иван Сергеевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 1 : Записки охотника / Тургенев Иван Сергеевич. - М. : Худож. лит., 1961. - 331 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
569 Р1
Т 87 Тургенев, Иван Сергеевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 4 : Дым. Новь / Тургенев Иван Сергеевич. - М. : Худож. лит., 1961. - 387 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
570 Р2
А 47 Алексеев, Сергей Трофимович.
   Слово : роман / Алексеев Сергей Трофимович. - М. : Современник, 1986. - 431 с. : ил. - (Новинки "Современника"). - ISBN (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
571 Р2
А 95 Ахматова, Анна Андреевна.
   Путем всея земли / Ахматова Анна Андреевна ; сост. Н. В. Королевой и Н. Г. Гончаровой. - М. : Панорама, 1996. - 589 с. - (Русская литература. XX век). - ISBN 5-85220-491-9 (в пер.) (в суперобл.) : 25.00.
    Место хранения: 5К 
  
572 Р2
Б 70 Блок, Александр Александрович.
   Стихотворения и поэмы / Блок Александр Александрович. - М. : Худож. лит., 1983. - 206 с. : ил. - (Классики и современники. Поэтическая библиотека).
    Место хранения: 5К 
  
573 Р2
Б 89 Брюсов, Валерий Яковлевич.
   Стихи / Брюсов Валерий Яковлевич. - М. : Современник, 1972. - 400 с. : ил. - (Классическая библиотека "Современника"). - ISBN (в пер.) : 19.00.
    Место хранения: Х 
  
574 Р2
В 54 Витицкий, С. .
   Бессильные мира сего : роман / С. Витицкий. - СПб. : Амфора, 2003. - 351 с. - (Библиотека журнала Бориса Стругацкого) (Полдень XXI век). - ISBN 5-94278-397-7 (в пер.) : 50.00.
    Место хранения: Х 
  
575 Р2
Г 49 Гинжул, Вячеслав Александрович.
   Узнав тебя... : любовная лирика / Гинжул Вячеслав Александрович. - Ульяновск : Типография Облучинского, 2006. - 87 с. : ил. - ISBN 5-93689-016-3 : 15.00.
    Место хранения: 5К 
  
576 Р2
Г 94 Гумилев, Николай Степанович.
   Стихи. Письма о русской поэзии / Гумилев Николай Степанович. - М. : Худож. лит., 1990. - 447 с. : ил. - ISBN 5-280-00912-1 : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
577 Р2
Е 60 Емец, Дмитрий Александрович.
   Мефодий Буслаев ; Свиток желаний : повесть / Емец Дмитрий Александрович ; худож. А. Яцкевич. - М. : Эксмо, 2009. - 412 с. : ил. - (Мефодий Буслаев). - ISBN 978-5-699-10198-6 (в пер.) : 45.00.
    Место хранения: 5К 
  
578 Р2
К 48 Клещенко, Анатолий Дмитриевич.
   Долг : повести и рассказы / Клещенко Анатолий Дмитриевич. - Л. : Сов. писатель, 1984. - 495 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 21.00.
    Место хранения: Х 
  
579 Р2
Н 13    Набат сердца : рассказы, повести, роман / А. Яшин [и др.] ; сост. В. Пелихов. - М. : Мол. гвардия, 1988. - 495 с. - ISBN 5-235-00164-8 (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 
  
580 Р2
Н 62 Никитин, Юрий Александрович.
   Фарамунд : роман / Никитин Юрий Александрович. - изд. испр. - М. : Эксмо, 2004. - 477 с. - ISBN 5-699-01424-1 (в пер.) : 27.00.
    Место хранения: Х 
  
581 Р2
П 19 Пастернак, Борис Леонидович.
   Стихотворения. Поэмы. Проза : кн. для ученика и учителя / Пастернак Борис Леонидович. - М. : АСТ : Олимп, 1996. - 704 с. - (Школа классики). - ISBN 5-7390-0346-6 (общ.) (в пер.) : 28.00. - ISBN 5-7390-0319-9 (Олимп) (в пер.) : 28.00. - ISBN 5-88196-875-1 (АТС) (в пер.) : 28.00.
    Место хранения: 5К 
  
582 Р2
П 44    Под рубиновыми звездами : сб. стихов поэтов-членов лит. объединений Москвы и Моск. обл. / сост. С. Красиков; редкол. : Ю. Авдеенко и др. - М. : Моск. рабочий, 1979. - 376 с. - ISBN (в пер.) : 13.00.
    Место хранения: Х 
  
583 Р2
Р 82 Рубина, Дина.
   Несколько торопливых слов любви... : повесть и рассказы / Рубина Дина. - М. : Эксмо, 2006. - 301 с. - ISBN 5-699-10867-Х (в пер.) : 20.68.
    Место хранения: А 
  
584 Р2
С 31 Сенин, Валерий Юрьевич.
   Похождения красавца-мужчины, или Сага об О'Бухаре / Сенин Валерий Юрьевич. - СПб. : Институт соитологии, 2004. - 381 с. : ил. - (Русский озорной роман). - ISBN 5-9637-0001-9 (в пер.) : 25.00.
    Место хранения: Х 
  
585 Р2
Т 52 Толстая, Наталия Никитична.
   Двое : разное / Толстая Наталия Никитична, Т. Н. Толстая. - М. : Подкова, 2001. - 383 с. - ISBN 5-94584-034-3 (в пер.) : 8.87.
    Место хранения: А 
  
586 Р2
Т 52 Толстой, Алексей Николаевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 5 : Хождение по мукам: трилогия; Кн. 1-2 / Толстой Алексей Николаевич. - М. : Худож. лит., 1959. - 639 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
587 Р2
Т 52 Толстой, Алексей Николаевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 6 : Хождение по мукам: трилогия; Кн. 3. Хлеб: повесть / Толстой Алексей Николаевич. - М. : Худож. лит., 1959. - 728 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
588 Р2
Т 52 Толстой, Алексей Николаевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 9 : Пьесы / Толстой Алексей Николаевич. - М. : Худож. лит., 1960. - 791 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
589 Р2
Т 52 Толстой, Алексей Николаевич.
   Собрание сочинений : в 10 т. Т. 8 : Стихотворения. Сказки. Сказки и рассказы для детей. Золотой ключик: пьеса. Русские народные сказки / Толстой Алексей Николаевич. - М. : Худож. лит., 1960. - 567 с. - ISBN (в пер.) : 30.00.
    Место хранения: Х 
  
590 С(Даг)
А 50 Алиева, Фазу Гамзатовна.
   Когда радость в доме : стих. и поэмы / Алиева Фазу Гамзатовна ; пер. с авар. В. Туркина . - М. : Сов. Россия, 1979. - 413 с. : ил. - ISBN (в пер.) : 13.00.
    Место хранения: Х 
  
591 С(Даг)
Ц 13 Цадаса, Гамзат.
   Стихотворения и поэмы / Цадаса Гамзат ; вступ. ст., сост. и примеч. Г. Г. Гамзатова. - Л. : Сов. писатель, 1978. - 494 с. - (Библиотека поэта). - ISBN (в пер.) : 10.00.
    Место хранения: Х 
  
592 С(Осе)
Д 43 Дзасохов, Музафер Созырикоевич.
   Осетинский долг : повести : пер. с осет. / Дзасохов Музафер Созырикоевич. - М. : Сов. писатель, 1988. - 416 с. - ISBN 5-265-01053-X (в пер.) : 20.00.
    Место хранения: Х 

Именной указатель

A	
 	
Alexander Richard	398
Austen Jane	458
 	
B	
 	
Biermann Heinrich	404
 	
C	
 	
Carroll Lewis	459
 	
D	
 	
Dooley J.	393,395
 	
E	
 	
Ertelt-Vieth Astrid	366
Evans Virginia	393,394,395
 	
F	
 	
Fawcett J. J.	329
 	
G	
 	
Gotz Dieter	402
Greenall Simon	396,397
 	
J	
 	
Jones Leo	398
 	
K	
 	
Kim Dong Ha	403
Kipling Rudyard Joseph	460
 	
N	
 	
Niemann Rita Maria	403
North Peter	329
 	
P	
 	
Pye D.	397
 	
S	
 	
Schurf Bernd	404
Stang Christian	405
 	
W	
 	
Wellmann Hans	402
 	
А	
 	
Абдуллин Эльдар Мунирович	302
Абигнейл Фрэнк У.	308
Абрамов Ф.	579
Абулханова С. М.	256
Аверьянова Т. В.	322
Автономов Алексей Станиславович	212
Агуреева Ирина Александровна	157
Адамайтис Людмила Афанасьевна	174
Алексеев Александр Иванович	64
Алексеев С. С.	271
Алексеев Сергей Трофимович	570
Алексеенкова Елена Геннадьевна	435
Алиев В. Г.	166
Алиева Фазу Гамзатовна	590
Аликина Елена Вадимовна	357
Амброзевич А. С.	56
Амелин Владимир Николаевич 	206,207
Ананьева К. Я.	288
Андриенко Ю. И.	250,251
Андриянова Е. Ю.	50,51
Аникина Елена Анатольевна	380
Анисимов Александр Витальевич	1
Антонеева И. И.	46,47
Антонова Евгения Станиславовна	372
Антонова Ю. А.	157
Антощенко А. В.	159
Антрушина Галина Борисовна	382
Арабян Кнарик Карапетовна	175
Аракин В. Д.	388,389
Арановский Константин Викторович	257
Арбузова Надежда Юрьевна 	190
Арестова Н.аталья Витальевна	2
Арефьева С. А. 	375
Аронова Е. А.	442
Арсланова Динара Ришатовна	46,47
Артемьев Максим Анатольевич	204
Арутюнян Марина Юрьевна	153
Асприн Роберт	473
Астафьев В.	579
Атанова Н. В.	243
Афанасьев С. А.	18
Афанасьева О. В	382
Ахматова Анна Андреевна	571
Ашин А. А.	321
Ашин Андрей Александрович	303
Ашуркова Татьяна Георгиевна	374
 	
Б	
 	
Бабаев В. К.	227
Багоцкий Ю. Б.	77
Бажанов В. А.	431
Баженов Светослав Петрович	79
Базылевич Т. Ф.	446
Балашова Г. К.	148
Баловнев Владилен Иванович	80
Балыкин М. В.	116,142,143
Балыкова Л. А.	145
Бальзак Оноре де	507,508,509,510,511,512,513,514,515,516,517,518,519,520,521,522,523,524
Бараненков Г. С.	13
Баранец Н. Г.	431
Барбюс Анри	525
Баринов Андрей Владимирович	187
Баскаков И. В.	63
Баско Дмитрий Валерьевич	19
Белицкая И. Я.	182
Белкин Р. С.	322
Белов В. М.	68
Бельский В. Ю.	201
Беляева С. И.	327
Беляков О. Б.	248,249
Белянская О. В.	223
Бернс Роберт	451,452
Бехер Иоганнес Р.	461
Бехтерева Елена Владимировна	168
Биктагиров Раиф Терентьевич	244
Бишоф Д.	479
Блок Александр Александрович	572
Блонде К.	410
Блох М. Я.	381,384
Богданова А. В.	351,352
Боговая И. О.	416
Боголюбов С. А.	301
Большаков Сергей Владимирович	245,246
Бондаренко Сергей Михайлович	178
Борисов Алексей Игоревич	422
Борисова В. С.	119
Бошно Светлана Владимировна	214
Брехт Бертольт	462
Бриллиантов Александр Владимирович	315
Бродерзон Юлия Владимировна	144
Бройдо Владимир Львович	65
Брыксина З. Г.	43,44
Брылев В. А.	2
Брэдбери Рэй	474
Брюсов Валерий Яковлевич	573
Буев В. В.	273
Булярская С. А.	180
Булярский С. В.	56,136,180
Бурлаков В. Н.	318
Бурчинский В. Н.	408
Бутаев Владимир Иванович	247
 	
В	
 	
Валыка Е. Н.	126
Васильев В.	466
Васильев Владимир Павлович	28
Васильев И.	579
Васильчикова Татьяна Николаевна	414
Васюков Олег Валерьевич	418
Веденеев Ю. А.	196
Вендров С. Л.	29
Вербер Бернард	526,527
Верн Жюль	528,529,530,531,532,533,534
Вилкова Анна Анатольевна	417
Вильдяева Марина Владимировна	130
Виноградов Павел Гаврилович	159
Витицкий С. 	574
Владимирцев А. В.	183
Вознесенская Н. В.	141
Воителева Т. М.	372
Волков В. П.	247
Волокитина А. И.	363
Волосникова Л. М.	258
Вольтер	535
Воронин А. Д.	105
Воропаев Г. В.	29
Восковская Анжела Сергеевна	383
Вострецов Д. Я.	56
Вострецова Л. Н.	56
Выборнова Т. В.	351,352
Вяземский Петр Андреевич	546
Вяльдин М. В.	27
 	
Г	
 	
Газиева Индира Адильевна	232
Галкин В. В.	158,205
Гарднер Эрл Стэнли	399
Гаррисон Гарри	475,476,477,478,479
Гейне Генрих	463
Генинг Т. П.	46,47
Гераськин М. И.	187
Гетманова Александра Денисовна	426
Гинжул Вячеслав Александрович	575
Гирусов Э. В.	421
Гладилин А. В.	178
Гладков Н. Г.	289
Глебов Леонид Иванович	505
Глушко Е. К.	264
Гмурман Владимир Ефимович	14
Голикова Екатерина Игоревна	169
Головин А. Г.	245,246
Гольдман А. В.	381
Гондарева Л. Н.	48,49
Гончаров Иван Александрович	547,548,550
Гончаров Иван Андреевич	549,551
Горбунов В. И.	114
Горностай Л. Ч.	185
Горобец А. И.	101
Горюнов А. В.	431
Горюшкин А. А.	185
Граудина Л. К.	376
Грацианский А. Н.	5
Гриб В. В.	338,340
Гринбаум Натан Соломонович	358,359
Грюнберг М.	434
Гумилев Николай Степанович	576
Гусев А. И.	412
 	
Д	
 	
Данилов Р. Г.	80
Данте Алигьери	469
Дворниченко Андрей Юрьевич	160
Дементьева И. Ф.	349
Демидова Ирина Феликсовна	445
Демидович Б. П.	13
Демьянченко Л. Ф.	255
Денисова Ольга Федоровна	42
Деружинский В. Е.	176
Десяева Наталья Дмитриевна	375
Джальчинов Джангар Леонидович	170
Джаншиев Г. А.	163,164
Дзасохов Музафер Созырикоевич	592
Диккенз Чарльз	453
Дикова О. В.	134
Димов Юрий Владимирович	55
Дингуэлл Джойс	449
Дмитриев Е. А.	105
Доброхотов Александр Львович	425
Доде Альфонс	536
Документова Татьяна Николаевна	171
Долгова О. А.	431
Драч Г. В.	342
Дубнищева Татьяна Яковлевна	6
Дубовик Ольга Леонидовна	294
Дудорев М. А.	98
Дурович Александр Петрович	191
 	
Е	
 	
Евсеева Е. Н.	348
Емельянцева Н. Ф.	113
Емец Дмитрий Александрович	577
Еникеев Марат Исхакович	438
Еремеева Е. А.	256
Ермолаева С. В.	114
Ерофеев Борис Владимирович	295
Ефименко В. А.	13
 	
Ж	
 	
Жаворонков С.	150
Жапризо Себастьян	537
Жаркова Галина Алексеевна	69
Жданов Дмитрий Владимирович	272
Желязны Роджер	480
Жуков А. Б.	94
Жуков Максим Васильевич	48,49
Журавлева Ирина Витальевна	181
Журавлева М. В.	181
 	
З	
 	
Завальцева О. А.	89
Зазыкин Владимир Георгиевич	195
Закомолдин Р. В.	235,236,237,238,239,334,335,336
Зарипов Л. Р.	126
Здравомыслова О. М.	153
Зегерс Анна	464
Зеркалова Ю. Ф.	45
Зефиров Руслан Андреевич	127
Зинченко Евгений Анатольевич	52,53
Злобина Ирина Сергеевна	419
Золя Эмиль	538,539,540,541
Зотов А. Ф.	429
Зотова З. М.	207
Зотова Зоя Михайловна	196,252
Зубарева Л. В.	171
Зубков Юрий Николаевич	20
Зудилин Н. А.	88
 	
И	
 	
Иванов В. А.	219
Иванов В. И.	280
Иванов Виталий	197,198,259
Иванова Т. Ю.	180
Ивлиева Ирина Владимировна	409
Игнатова Е. А.	185
Игнатова Н. В.	173
Измайлов С. Г.	128
Ильин Владимир Александрович	10
Ильина О. П.	65
Инчина В. И.	130,134
Ирвинг Вашингтон	481
 	
К	
 	
Кабардин Олег Федорович	21
Кабарухин Б. В.	120
Казьмин Б. Н.	79
Каменек В. М.	114
Камышанский В. П.	280
Каневская Г. И.	162
Канцедал Сергей Андреевич	15
Карабущенко Н. Б.	440
Карабущенко Павел Леонидович	440
Карлик А. Е.	186
Карпачевский Л. А.	105
Карпова Т. А.	383
Катюшина Вероника Олеговна	139
Кашкин Вячеслав Борисович	360
Кельцев В. А.	144
Кизи Кен	482
Киклевич Александр Константинович	361
Ким Г. Д.	10
Кинзерский А. Ю.	140
Кириченко Нина Борисовна	81
Киселев Г. М.	189
Киселев Игорь Яковлевич	287
Киселева Л. М.	131
Киселева Ольга Владимировна	167
Клещенко Анатолий Дмитриевич	578
Клюшкин И. В.	129
Клягина-Кондратьева М.	453
Князев Анатолий Гаврилович	305
Коган С. М.	13
Когут Владимир Иванович	407
Кодинцев Александр Яковлевич	325
Козлов Иван Иванович	552
Колядина Татьяна Владимировна	446
Комаровский Владимир Савельевич	208
Кононенко В. В.	59
Кораблин А. В.	87
Корнеев Николай Владимирович	62
Корнеева Т. В.	444
Коробеев А. И.	261,313
Королев Иван Владимирович	154
Королев Юрий Иванович	11,12
Короленко Владимир Галактионович	553,554
Корухов Ю. Г.	322
Коршунов Н. М.	280
Корякина Ю. С.	182
Косов О. Д.	86
Костер Шарль де	450
Костишко Б. М.	347
Кохановский В. П.	428,430
Кохова И. В.	369
Кошелева А. Д.	444
Кравченко А. И.	152
Кравченко П. Н.	157
Красиков С.	582
Красильников Д. М.	127
Краснов М. А.	264
Крассов Олег Игоревич	299
Крашенинникова Н. А.	385
Кристи Агата	454,455,456
Крупин В.	579
Крюкова Е. С.	274
Крюченко Николай Николаевич	176
Кудрявцев Александр Юрьевич	378
Кузнецов В. А.	40
Кузнецов Д. Л.	182
Кузнецов Сергей Львович	41
Куланин Е. Д.	9
Кулапов Виктор Лаврентьевич	216
Куница Николай Михайлович	97
Куприн Александр Иванович 	555
Курамшина Н. Г.	3
Куранова Анна Петровна	34,35
Курганов С. И.	315
Курильски-Ожвэн Ш.	153
Курицын Сергей Александрович	61
Куропаткин Г. Д.	378
Курочкина Ирина Петровна	172
Кустарев Ю. С.	62
 	
Л	
 	
Лавренюк А. В.	114
Лавриненко В. Н.	149
Ларьков Николай Семенович	343
Латыпова В. З.	30,31
Лебединский Виктор Васильевич	439
Леви Владимир Львович	441
Левин М. И.	504
Левушкин С. П.	350
Лейбо Ю. И.	254
Леонтьев Виталий Петрович	70
Лиль Леконт де	542
Липкин С. И.	504
Лихач А. В.	436
Лобза О. В.	444
Лонгфелло Генри	484
Лонгфелло Генри Уодсуорт	485
Лондон Джек	400,483,486,487,488,489,490,491,492,493,
	494,495,496,497,498,499
Лошенкова Е. В.	303
Лукаткин А. С.	36
Лукомский В. И.	122
Лушников А. М.	287
Лысенко В. И.	196
 	
М	
 	
Мазаев В.	579
Мазо В. Д.	413
Майков Аполлон Николаевич	556
Маканин В.	579
Макаров Л. М.	145
Маклаков Анатолий Геннадьевич	433
Максаковский Владимир Павлович	165
Максименко Анатолий Петрович	101
Максимов В. И.	373
Максимова И. Л.	132,133
Маликов А. В.	67
Малкин Владимир Сергеевич	82
Малько А. В.	216,226
Малько Александр Васильевич	217,218
Мальцев А. Н.	126
Мальцев Д. А.	66
Марцынковский Дмитрий Александрович	183
Марцынковский О. А.	183
Марченко М. Н.	220
Марчук Юрий Николаевич	367
Масленников Андрей Викторович	37
Масленникова Л. А.	37
Матвеева Л. В.	126
Матейкович М. С.	229
Матрусов С. Н.	273
Матюгин Игорь Юрьевич	377
Махова Наталья Александровна	142,143
Мезенцева О. С.	64
Мезлова И.	100
Мельников С. А.	63
Меркулов В. П.	273
Мещеряков Алексей Викторович	350
Мидленко Александр Ильич	135
Мидленко Владимир Ильич	146,147
Мидленко М. А.	135
Минаев В. В.	348
Минаев Георгий Александрович	192
Миньяр-Белоручева Алла Петровна	386
Миронов В. В.	429
Миронова Вера Васильевна	136
Миронова Тамара Карловна	293
Мирошниченко И. В.	52,53
Михайлов Леонид Александрович	341
Михайлов М. К.	137
Михеева Елизавета Алексеевна	16
Мишель Анри	203
Мишкович В. И.	59
Моисеев Николай Александрович	188,189
Молчанов Виктор Игоревич	420
Морговский Ю. Я.	62
Морозов Сергей Юрьевич	275
Морозова Елена Георгиевна	199
Морозова Н. Н.	382
Моросанова Варвара Ильинична	442
Мостовщиков Владимир Дмитриевич	253
Мурыванова Н. Н.	117
Мухаметшина Гюзелия Агзамовна	125
Муханов В. В.	59
Мухитова Минзифа Эминовна	90,91
Мюллер Владимир Карлович	379
 	
Н	
 	
Набоких Владимир Андреевич	78,83
Назаров Игорь Павлович	123
Найдыш Вячеслав Михайлович	7
Нарбут Андрей Николаевич	84
Наседкина Ю. Ф.	27
Нестерова Елена Ивановна	210
Ниезмухамедова М. Б.	117
Ниезмухамедова Муазам Бободжановна	118
Никитаев С. Н.	369
Никитин Иван Саввич	557
Никитин Юрий Александрович	580
Николаевский Александр Георгиевич	33
Николашин В. М.	88
Никуленко Т. Г.	443
Новиков Федор Александрович	17
Новицкий Н. И.	185
Новомбергский Николай Яковлевич	233
Норин В. П.	9
Носков М. С.	406
Носков Сергей Александрович	406
Носов С. В.	79
Нырков В. В.	218
 	
О	
 	
Обуховец Тамара Павловна	120
Овсепян Лина Гагиковна	306
Огородников Владимир Иванович	316
Олиференко Людмила Яковлевна	349
Омарова Л. Э.	369
Омельченко Е. В.	4
Орехова Екатерина Владимировна	140
Орлов Анатолий Георгиевич	254
Орлов Михаил Михайлович	104
Орловский Ю. П.	182
Осадчая Г. И.	154
Осейчук Владимир Иванович	200
Осипов А. Р.	273
 	
П	
 	
Павленок П. Д.	156
Панин Валериан Валерианович	60
Пастернак Борис Леонидович	581
Пермяков Ю. Е.	222
Пессоа Фернандо	472
Петрарка Франческо	470,471
Петрова Ольга Владимировна	387
Петюшкин Алексей Валерьевич	71
Пешперова И. Ю.	328
Пивкин Евгений Николаевич	68
Пидкасистый П. И.	344
Пиляева Валентина Владимировна	286
Пименов М. П.	189
Писарева Л. В.	45,119
Плаксий Сергей Иванович	345
Планидин В. Ф.	59
Победин А. В.	86
Поваров Ю. С.	277,278
Полянчиков Ю. Н.	86
Прокин Ф. Г.	115
Прокопьев Ярослав Валерьевич	137
Пролетарский А. В.	63
Протопопов В. В.	111
Псарева Г. А.	362
Пугачев М. К.	41
Пузырев А. В.	364,365
Пучнин В. М.	337
Пушкин Александр Сергеевич	558,559,560,561
Пшеничных Ю. А.	193
 	
Р	
 	
Разин А. В.	429
Ракитская И. А.	254
Ралько В. В.	325
Раннев Георгий Георгиевич	57
Распутин В.	579
Рассел Бертран	424
Рахманов Виктор Васильевич	106
Рацеев Сергей Михайлович	72,73
Рачева Светлана Сергеевна	390
Рева Е.	150
Родин Анатолий Родионович	108,109
Родина И. В.	155
Родичкин Иван Дмитриевич	415
Розенталь Дитмар Ильяшевич	370
Романов М. Д.	130
Романова Е. М.	34,35,90,91
Романова Л. И.	319
Россинская Е. Р.	322
Рохлина Л. А.	362
Рошаль С. С.	348
Рощупкин В. П.	95
Рубина Дина	583
Рузавин Георгий Иванович	8
Рузанова В. Д.	274,277,278
Ручин Александр Борисович	40
Рысин С. Л.	108,109
 	
С	
 	
Саак Андрей Эрнестович	193
Савельев Игорь Владимирович	22,23,24,25
Садовская Татьяна Дмитриевна	270
Сайфутдинов Р. Г.	125
Сальников В. П.	318
Санаев В. Г.	96
Санкин Н. Ю.	74
Санников Д. Г.	18
Сапин Михаил Романович	43,44
Сапронов Юрий Георгиевич	85
Сацута А. И.	201
Светуньков С. Г.	179
Севрюгин В. Е.	265
Семенцова Т. М.	20,27
Семпрун Хорхе	543
Сенин Валерий Юрьевич	584
Сервантес Сааведра Мигель де	467,468
Сергеев А. М.	444
Сергеев Н. В.	251
Сергеева Валентина Ефремовна	432
Сергеева Ю. М.	381
Сергеевский Николай Дмитриевич	234,307,309
Сидоров О. А.	219
Синицын С. Г.	93
Синицына А. С.	88
Синюгин Вячеслав Юрьевич	266
Скалаух Сергей	317
Склярова Т. А.	120
Слесарева Е. В.	42
Смирнова В. А.	351,352
Снигирева И. О.	289
Соколов В. Н.	209,210
Соколова Елена Евгеньевна	448
Соколова Марина Владимировна	354
Соколова О. В.	88
Соколова Татьяна Александровна	92
Сокунова Светлана Феликсовна	353
Солдатова Ольга Николаевна	145
Соловова Елена Николаевна	368
Соловьев А. И. 	202
Соломин В. П.	341
Сорокина Евгения Григорьевна	151
Сосюра Владимир Николаевич	506
Спирин И. В.	432
Стародубровская И.	177
Сташефф Кристофер	500
Степанова Надежда Юльевна	30,31
Степашин С. В.	318
Степченко Вячеслав Викторович	262
Стесин С. П.	58
Стил Даниэла	501
Страхова Наталья Анатольевна	4
Стрекозов В. Г.	230
Строганова М. Н.	105
Суханов В. А.	356
Сухих В. И.	93
Сухова Елена Александровна	300
Сушко Андрей Иванович	152
Сыч В. Ф.	38,39,54
 	
Т	
 	
Тагирова Альфия Абдулловна	138
Таджиева В. Д.	141
Тамбовцев В. Л.	194
Тараповская К.	150
Тарасенко А. П. 	57
Теодоронский Владимир Сергеевич	416
Терентюк Георгий Сергеевич	132,133
Тескер Е. И.	86
Тимошенко Иван Владимирович	268
Тимченко В. С.	241
Тихонов Александр Николаевич	371
Тихонова Л. М.	45,119
Тихонова Ю. В.	119
Тищенко Наталья Викторовна	320
Толкиен Джон Рональд Роуэл	457
Толпаев В. А.	19
Толстая Наталия Никитична	585
Толстая Т. Н.	585
Толстова Ю. Н.	148
Толстой Алексей Николаевич	586,587,588,589
Толстой Лев Николаевич	562,563,564,565,566,567
Тот Ю. В.	160
Тригер Рашель Давыдовна	447
Трофимова Таисия Ивановна	26
Трубников В. С.	141
Трубникова Л. И.	141
Трунова Н. В.	381
Тупякова Ольга Владимировна	50,51
Тургенев Иван Сергеевич	568,569
Турдубаева Эльмира Камалдиновна	155
Турищев Сергей Николаевич	121
Тухватуллина Л. М.	138
 	
У	
 	
Улащик Владимир Сергеевич	122
Уруков В. Н.	331,332
Уткина Надежда Вениаминовна	423
 	
Ф	
 	
Фадеева Л. П.	250,251
Фатыхов Руслан Ильгизарович	129
Федин С. Н.	9
Федоркин Н. С.	206
Федорова Л. М.	369
Федотов Р. А.	63
Фефилов А. И.	362
Физюкова Г. Г.	117
Филиппова Е. Н.	45
Филиппова С. И.	146,147
Флобер Гюстав	411,544,545
Фомин А. А.	244
Фьюсел Б.	436
 	
Х	
 	
Хайруллин Р. М.	132,133
Халафян Александр Альбертович	75
Халиуллов И. Э.	118
Хаманева Н. Ю.	269
Харрис Д.	479
Хачатуров Р. Л.	213,224,225,330,333
Хашим Р.	504
Херманн Дуглас	434
Ходяков М. В.	160
Хорев Павел Борисович	76
Хропанюк Валентин Николаевич	230
Хрусталев Марк Арсеньевич	211
Хухлаева Ольга Владимировна	437
 	
Ц	
 	
Цадаса Гамзат	591
Цветкова Татьяна Константиновна	391
Целкович Л. С.	139
Цепляев Василий Петрович	110
Церпенто Светлана Ивановна	173
Циферблат Лазарь Файвелевич	184
Цыганова Наталья Александровна	38,39
Цымек А. А.	99
 	
Ч	
 	
Чачанидзе Елена Элгуджаевна	134
Чеголин П. М.	59
Чейз Джеймс Хедли	401,502
Челаев Ю. И.	135
Червонюк В. И.	231
Чернова О. В.	120
Чернолуцкая Е. Н.	162
Черных Алла	355
Чобанян Рубен Степанович	321
Чумакова А. В.	390
Чураков Б. П.	114
Чураков Д. Б.	305
Чуркин С. Н.	362
Чуркина Л. М.	327
Чучаев А. И.	262,304,305,306,309
 	
Ш	
 	
Шабанова А. А.	385
Шаграева О. А.	444
Шалин А. С.	18
Шамаева О. Ю.	348
Шапиев С. М.	244
Шарафутдинова Н. С.	362
Шебунова В. Я.	247
Шевелева Светлана Александровна	392
Шевченко Николай Михайлович	124
Шевченко Ю. А.	9
Шекли Р.	475
Шекли Роберт	503
Шигина Наталья Валерьевна	304,314
Шиловский М. В.	161
Ширяев Е. Н.	376
Шкитин А. В.	221,263
Шляхова Наталья Ивановна	67
Шульга Т. И.	349
Шундиков К. В.	218
Шурухнов Николай Григорьевич	323,324
Шухгальтер М. Л.	186
 	
Щ	
 	
Щеглов К. А.	77
Щукин Алексей Юрьевич	128
 	
Э	
 	
Эйхендорф Йозеф	465
Экк Вера	410
 	
Ю	
 	
Юдинцева Елена Вячеславовна	131
Юлов В. Ф.	418,419,422,423
 	
Я	
 	
Якушин В. А.	224,225
Яновский К.	150
Ярыгин В. Н.	32
Яхьяев Насредин Яхьяевич	87
Яшин А.	579